Pierre Fournier

Scènes
lubriques

Illustrations par
OLAF BOCCÈRE

Dans la famille B., c’est bien simple : il n’y a que des femmes, et elles ont toutes le feu au bon endroit – au bon envers aussi. La mère, la tante, les trois sœurs : Florence, Denise et Sarah, l’aînée, qui se destine au théâtre... En bonne logique, autour de ces buissons ardents, les hommes ne manquent pas. Et si dans un taxi, une envie leur prend, la mère et la fille font signe au chauffeur, qui ne se fait jamais prier...
Tout cela est fort bien, mais il faut vivre... sans travailler de préférence. Alors, il y a des protecteurs, exigeants et libidineux à souhait. Ils ont leur jour de visite ; ces dames et jeunes filles se mettent sur leur trente et un pour les recevoir.
Voici M. Elian, pour qui on s’exhibe sur la table du dîner en récitant des vers. M. Verdun, lui, apporte sa cravache. M. de Saint-Just, en revanche, n’est pas brutal, c’est un « laveur » raffiné...
Mais quand il s’agit de perdre sa virginité pour le plaisir, rien ne vaut un jeune livreur de pizzas, comme Alfredo, par exemple.
Sa famille commence à peser à Sarah, qui a la vocation du théâtre. Elle a le feu sacré, mais toujours le feu au cul, et de plus en plus besoin d’argent. Les rencontres se succèdent : un émir du Koweit, Maurice Dumoulin, un riche négociant en vins, Oswaldo, un sculpteur spécialisé dans le nu tellement suggestif qu’on peut jouir sur ses statues, Bourbaki, un réalisateur faisandé de films porno, qui lui ouvre les portes d’une grande carrière... Où s’arrêtera cette chienne de Sarah à qui même les chiens des rues ne font pas peur ?
Dieu seul le sait !

Illustrations de Olaf Boccère, dessinateur de la BD Chambre 121.

CHAPITRE PREMIER

La mère et les trois sœurs

Sarah cherchait sa mère des yeux, dans la foule qui se pressait devant le conservatoire d’art dramatique. De nombreuses mères de famille, le regard anxieux, attendaient les résultats du concours de fin d’année. Toutes arboraient des mines préoccupées, comme si c’était de leur propre avenir qu’il s’agissait. Sarah pensa que les bonnes femmes en question avaient reporté sur leurs enfants les espoirs déçus de leur vie mesquine de mal baisées.

La mère de Sarah aussi avait tiré un trait sur sa carrière personnelle. Elle comptait à présent sur sa fille pour la venger des humiliations que la vie lui avait infligées. Sauf qu’elle – il suffisait de la regarder – était tout sauf une mal baisée !

Les garçons et les filles sortaient du prestigieux bâtiment en échangeant des plaisanteries, en se bousculant avec des rires qui sonnaient faux.

— Sarah !

La jeune fille aperçut sa mère, lui adressa un signe de la main. Mme B. était une très belle femme, dans sa pleine maturité, capable encore de porter une minijupe sans craindre le ridicule. Son opulente poitrine sans soutien-gorge intéressait les gardes républicains qui attendaient la sortie du ministre de la Culture.

À part ses immenses yeux noirs frangés de cils recourbés, Sarah n’avait pas hérité des avantages de sa mère. Elle cachait sa maigreur, son absence de seins et de fesses sous une robe longue, triste comme son visage, trop allongé lui aussi.

Sarah voulut embrasser sa mère ; celle-ci la repoussa.

— Inutile de me dire qu’une fois de plus c’est un désastre. Rien qu’à voir ta mine…

— Un second prix de comédie et un accessit de tragédie, chuchota Sarah.

Mme B. pinça les lèvres.

— Bravo ! Mes sacrifices sont récompensés ! Ça fait plaisir ! Tes sœurs, heureusement, sont plus douées que toi !

Dans le taxi qui les ramenait dans leur petit pavillon de la banlieue parisienne, Sarah et sa mère gardaient un silence pénible, les yeux dirigés vers la pointe de leurs chaussures.

Mme B. lança :

— Tu sais que tu vas être punie ?

Sarah approuva de la tête. La mère renchérit :

— Tu le mérites, non ?

Sarah bredouilla qu’elle était meilleure. Elle aurait dû avoir un premier prix. Mme B. haussa les épaules, lui demanda comment elle expliquait la catastrophe.

— C’est que, dit Sarah, les autres filles couchent.

La réponse tomba, cinglante :

— Et alors ? Tu n’as qu’à coucher ! Qui t’en empêche ?

— J’ai pas envie.

Mme B., exaspérée, leva les yeux au ciel, avant de lâcher tout ce qu’elle avait sur le cœur…

Est-ce que ça comptait, l’envie ? D’abord, l’envie venait en consommant. Elle, à quatorze ans déjà, se faisait mettre par tous les trous. Pourtant, elle n’en avait pas toujours envie ! Même si, il faut l’avouer, elle aimait ça… Plus tard, quand Sarah était arrivée, il avait bien fallu la nourrir, et puis ses sœurs ensuite…

S’il suffisait de se faire fourrer quinze centimètres de bite dans le cul pour obtenir le prix, ça valait le sacrifice ! conclut Mme B. écarlate de colère.

— Tu n’es pas assez vicieuse dans la vie, voilà ce que tu as. Prends exemple sur moi ! Je suis la plus salope de toutes les femmes que j’ai connues… et j’en suis fière !

Sarah se rapprocha de sa mère, se fit câline, espérant mettre un terme à la litanie des reproches.

— Ma petite maman…

Elle glissa une main dans l’échancrure du corsage, sortit un sein lourd, ferme, avec une aréole très large dont la pointe durcissait.

Sarah avait toujours été amoureuse des seins de sa mère. Amoureuse et jalouse. Elle qui chaque matin, et plusieurs fois par jour, examinait dans la glace les œufs sur le plat qui déparaient sa poitrine de garçonnet ! Est-ce qu’un jour la chrysalide allait enfin se transformer ? Elle venait d’avoir dix-sept ans, toutes les copines de son âge étaient déjà formées.

Sarah se pencha pour saisir entre ses lèvres la pointe qui s’allongeait au centre de l’aréole que l’excitation fripait. Elle la titillait du bout de la langue, tout en pétrissant le globe de sa main légère comme un envol d’oiseau.

— N’essaye pas de m’attendrir, grogna sa mère. De toute façon, tu seras punie.

Mais Mme B., comme d’habitude, sous la caresse, se sentait envahie par une douce chaleur. Son ventre se liquéfiait. Elle fermait les yeux. Son souffle s’accélérait. Ses cuisses s’entrouvraient.

La bouche de Sarah passait de l’un à l’autre sein. Sa main remontait le long de la jambe maternelle – du pied, petit, sensuel, en passant par le mollet bien rond, à la cuisse ferme, tiède à l’intérieur. Des jambes de star, couleur de miel, qui affolaient les hommes dans la rue. La jeune fille aimait les caresser en prenant son temps.

Une fois de plus, Sarah eut la preuve que sa mère ne portait jamais de culotte. Du bout des doigts, elle effleurait le mont bombé, soigneusement épilé.

— Fais-moi la voir, souffla Sarah à l’oreille de sa mère. Fais-moi voir ta « mounine ».

— Tu ne crois pas que tu exagères ? À ton âge ! Tu es trop vicieuse avec moi… et pas assez avec les autres ! Voilà ce qui ne va pas chez toi, ma fille !

Cependant, elle ne se fit pas prier davantage. Avec la plus totale impudeur, elle se souleva, retroussa sa minijupe jusqu’au nombril. Le spectacle hypnotisait le chauffeur de taxi rivé à son rétroviseur.

De la motte bien lisse sortait une crête de coq rouge, toute froissée. Sarah en dessina le contour du bout du doigt. D’un geste tendre, elle écarta les grandes lèvres, les étira, les étala comme deux ailes de papillon.

— Tu es toute poisseuse de mouille, glissa Sarah dans le creux de l’oreille de sa mère. Tu devrais avoir honte, grande vicieuse !

— Petite vicieuse, va ! gloussa Mme B., qui ne cherchait plus à se défendre.

Elle se contentait de pousser des soupirs, en écartant les cuisses toujours davantage. Des sécrétions gluantes sourdaient de la grotte sombre. La jeune fille exerça une pression sur les glandes enflées, l’orifice s’ouvrit, palpitant.

— Tu veux que je boive ton jus ? proposa Sarah.

Pour toute réponse, Mme B. saisit la tête de sa fille, la guida vers son entrecuisse.

Sarah aimait lécher la mouille. Elle récupéra le jus qui roulait vers l’anus, puis introduisit sa langue le plus loin possible dans la chatte offerte. Quand elle eut tout nettoyé, tout avalé, elle s’intéressa au minuscule piment rouge qui sortait de la capuche ridée. Elle l’effleura du bout de la langue. Mme B. tressaillit, émit un gémissement.

Devant, le chauffeur, un gros moustachu au visage congestionné, avait sorti sa queue. Il se masturbait avec vigueur, les yeux exorbités – en conduisant.

— Regarde ce salaud ! s’écria Mme B. en s’apercevant de la chose. Il va nous faire avoir un accident.

— Excusez-moi, dit le chauffeur rouge de confusion, je vais m’arrêter un moment dans ce petit chemin. Il faut que je me finisse…

Mme B. jeta une œillade complice à sa fille puis, se penchant vers le chauffeur, lui susurra à l’oreille qu’elle lui sucerait la pine s’il leur faisait cadeau de la course.

— Tu avales ? demanda le moustachu, une lueur gourmande dans les yeux.

— Je vide jusqu’à la dernière goutte.

Le chauffeur gara le taxi derrière un bouquet d’arbres. Galant, il ouvrit la portière de Mme B. Elle s’agenouilla dans l’herbe, lui prit la queue.

— Voilà ce que j’appelle une belle bite… et je m’y connais.

Elle faisait coulisser la peau du prépuce sur le gland gonflé de sang qui prenait une teinte violette, presque noire.

Elle tira en arrière, tendant le frein à le rompre.

— Je me l’enfilerais bien dans la chatte, dit-elle. Mais ce serait trop cher payer la course.

Elle happa le gland dans sa bouche, l’aspira à la façon d’un nouveau-né sa tétine, tout en allant de la main chercher les couilles dans le slip. Avec sa langue elle nettoya la base du gland, puis frotta le frein.

De temps en temps, elle sortait la grosse saucisse de sa bouche, contemplait la goutte qui suintait du méat, la recueillait sur ses lèvres en un baiser ignoble. Ensuite elle s’enfonçait de nouveau l’engin dans la gorge, jusqu’à ce que les poils lui chatouillent les lèvres.

L’homme, affolé, lui pétrissait les seins de ses mains brutales.

— Masturbe-moi, articula Mme B., la bouche pleine, à sa fille.

Sarah s’agenouilla derrière sa mère. Elle lui troussa la minijupe haut sur les reins, révélant les fesses fermes, qui s’écartaient. Elle déposa un baiser furtif sur l’anus finement dentelé, épilé lui aussi, puis passa la main dans l’entrejambe. Sans appuyer, juste en effleurant, elle faisait glisser ses doigts dans la fente humide, puis repoussait la mouille vers le clitoris. Un râle continu sortait de la gorge de Mme B.

— Vous alors ! dit le chauffeur de taxi. La mère et la fille… qu’est-ce que vous êtes salopes, alors !

Mme B. lui suçait les couilles, l’une après l’autre, en tirant sur la tige. Aux soubresauts de la verge, à la tension qui s’accentuait, elle savait relâcher la pression, ou au contraire, tirer sur le frein ; l’homme grimaçait de jouissance.

— Ça te plaît ? Tu aimes ça ?

— Toi, au moins, tu sais y faire, articula le chauffeur de taxi.

Elle faisait remonter sa langue le long du membre, recueillait l’écume blanche à la pointe du gland, redescendait, remontait…

Sarah branlait le bouton de sa mère par-dessous, passait sa langue dans la fente pour recueillir la liqueur épaisse qui sentait le poisson. Elle s’attardait sur l’anus protubérant, semblable à une grosse pustule entre les fesses somptueuses, ouvertes en grand.

— Je peux te mettre un doigt dans le cul ? demanda Sarah.

— Comme si tu avais besoin de me poser la question ! râla Mme B.

— Quelles salopes, quand même ! répétait le chauffeur. Et la mère ! Et la fille !

Sarah enfonçait son doigt dans l’anus de sa mère. Le majeur glissait sans difficulté dans le fourreau humide.

— Maman mouille par le cul ! plaisanta Sarah.

Mme B. avait repris la bite de l’homme dans sa bouche. Elle agitait la tête d’avant en arrière, dans un véritable coït buccal. La chaleur irradiait dans son ventre. Les signes annonciateurs de l’orgasme lui arrachaient des gémissements. Elle voulait avaler le sperme au moment même de sa jouissance.

Mais le chauffeur, au comble de l’excitation, avait autre chose en tête :

— T’aimes ça, qu’on te fourre par le cul ! grogna-t-il. Je vais m’en occuper, moi, de ton trou du cul !

Avant que Mme B. ait pu réagir, l’homme l’avait repoussée, s’était extrait de son siège et, sans ménagement, l’avait assise à la place qu’il venait de quitter. Une intense stupeur se lisait sur le visage barbouillé de mouille de Sarah.

— Qu’est-ce que tu fais ? s’inquiéta Mme B. Il n’est pas question que je me laisse enculer. On avait dit une pipe !

— Ta gueule ! hurla le chauffeur. Laisse-toi faire ou je cogne !

Il prit Mme B. à bras le corps, la souleva du siège. Elle tentait de se débattre, mais l’homme était fort.

— Tu aimes avoir quelque chose dans le cul ? De gros ? Tu vas l’avoir ! Bouge plus !

Mme B. abandonna toute résistance. L’homme écartait les lourdes fesses à deux mains, guidait l’anus vers la grosse boule ronde du levier de vitesse. L’objet pénétra dans le trou du cul dilaté par la langue et le doigt de Sarah. Le chauffeur remit d’office sa pine dans la bouche de la femme.

— Maintenant, fais-moi jouir, salope !

Il lui maintenait la tête à deux mains, imprimait lui-même le mouvement. Le cerveau de Mme B. s’embrumait. À demi inconsciente, elle faisait coulisser le levier de vitesse dans son rectum, se laissait retomber, remontait en faisant ressort avec les jambes. Elle ne s’occupait plus de la bite qui butait au fond de sa gorge. Des ondes de plaisir renaissaient dans son ventre.

Appuyée au capot de la voiture, Sarah contemplait la scène. Elle en avait vu bien d’autres du même genre ! Le bas de sa robe soulevé, une main dans la culotte, elle se caressait la chatte sans chercher vraiment à se donner du plaisir. Elle se demandait si ses poils allaient bientôt pousser. Ça l’inquiétait de se voir glabre à dix-sept ans, alors que toutes ses copines de pension – elle avait fréquenté divers établissements d’où on l’avait renvoyée – étaient pourvues d’une toison abondante.

— Je vais juter dans ta bouche ! éructa l’homme.

Mme B. grogna, se laissa empaler sur le levier de vitesse ; un flot de jouissance l’envahissait. Elle ne comprenait pas ses amies qui n’éprouvaient aucun plaisir à se faire enfiler par l’anus.

L’homme se tendit, se renversa. Des spasmes secouaient sa pine dure. Un liquide chaud, gluant, gicla au fond de la gorge de la femme.

— Tu me fais jouir ! Salope ! Tiens ! Bois ! Avale tout !

Il maintenait fermement la tête de Mme B., la pressait contre son bas-ventre pour prévenir toute tentative de fuite. Mais Mme B., le nez enfoui dans les poils de l’homme, n’avait aucune envie de s’en aller. Elle avait du mal à déglutir tant la coulée de sperme était abondante, tant la bite se plantait loin dans sa gorge. Elle n’en laisserait pas perdre une goutte. Elle tétait la tige pour la vider de tout son jus.

Mme B. eut du mal à extirper le levier de vitesse du trou de son cul. Elle se tortillait, poussait comme pour chier. La boule fut expulsée dans un bruit de bouteille débouchée.

— La truie ! s’indigna le chauffeur. Elle a mis de la merde dans ma voiture !

Mme B. très digne s’essuya le cul avec un mouchoir en papier. Sarah reniflait le doigt qu’elle s’était introduit dans la chatte.

En descendant du taxi devant le pavillon de banlieue, Mme B. reprit son air sévère. Le courroux qu’elle éprouvait à l’égard de sa fille n’avait fait qu’empirer. Elle poussa celle-ci devant elle, dans l’allée du petit jardin fleuri qui précédait le pavillon. Elle referma la barrière de bois derrière elle, sans adresser de regard au chauffeur de taxi qui redémarrait.

— Va dans ta chambre, prépare-toi ! dit Mme B.

— Non, maman, pas ça… supplia Sarah.

— Ne discute pas, fais ce que je te dis.

Le ton était sans réplique. Sarah baissa la tête en poussant la porte de sa chambre. Elle sentait son estomac se nouer. Des sueurs froides la faisaient frissonner. Elle était sans force. Ses deux jeunes sœurs baissaient la tête, elles aussi. Elles avaient tout de suite compris que Sarah n’avait pas été à la hauteur des espérances de leur mère.

Le temps était à l’orage. Quand elle était en colère, Mme B. était capable de punir coupables et innocents de la même main.

Sarah fit tomber sa robe, la jeta du bout du pied au dossier d’une chaise. Dans la glace de la vieille armoire, elle contemplait avec désespoir son corps maigrichon, surtout ses seins qui n’avaient pas besoin de soutien. Les aréoles étaient à peine visibles, les pointes minuscules.

Sarah baissa sa culotte, la fit glisser le long de ses jambes. Son sexe sans poils ressemblait à un gros abricot encore vert. Il fallait regarder de tout près pour discerner la fente réduite à un mince liseré rosâtre. La jeune fille enviait les grandes lèvres froissées, humides, de sa mère, le gros capuchon couleur peau d’oignon du clitoris. Comme elle aurait aimé avoir entre ses jambes toute cette belle viande, semblable à une fleur carnivore épanouie !

Docile, Sarah alla s’agenouiller sur le vieux fauteuil de cuir, la tête tournée vers le dossier. Mme B. surgit, une fine cravache d’amazone à la main. Sarah frémit.

Mme B. contemplait le cul offert de sa fille, un peu maigre mais bien dessiné, proportionné. Un cul que certains messieurs amateurs de petits garçons n’auraient pas renié.

— Je suis mécontente de toi, Sarah. Tu m’as déçue. Je suis persuadée que c’est par méchanceté que l’as fait.

La cravache siffla, inscrivit un long trait rouge en travers des fesses de Sarah.

— N’est-ce pas que tu es méchante ?

— Oui maman.

Un deuxième coup de cravache traça une ligne écarlate sur le cul. Sarah serrait les dents pour ne pas crier.

— En réalité, tu ne seras jamais une artiste, continuait Mme B. Tu es née pour être pute… tu seras pute.

Les coups se succédaient, impitoyables.

— Tu ne seras jamais bonne qu’à sucer des bites dans les chiottes publiques !

Sarah ne put réprimer un sanglot de douleur, ce qui eut le don d’exaspérer sa mère.

— Ouvre tes fesses !

— Non, protesta Sarah.

— Ouvre, je te dis !

— Après, ça me fait tellement mal quand je vais aux toilettes…

Un nouveau coup de cravache fendit la chair meurtrie. À deux mains, Sarah écarta ses fesses, révélant un petit trou rose, à peine fripé.

La pointe de la cravache cingla l’orifice, trois, quatre fois de suite. De grosses larmes roulaient sur le visage de Sarah. La jeune fille retenait ses gémissements afin de ne pas exciter la fureur maternelle.

— Tourne-toi, dit Mme B.

Sarah se sentait défaillir à la pensée de ce qu’elle allait subir. Cependant, elle obéit sans protester. Incapable de se rebeller, elle acceptait tout d’avance. Elle s’assit, les fesses au bord du siège, passa ses jambes par-dessus les accoudoirs. Même ainsi, entre les cuisses écartées au maximum, son petit abricot demeurait fermé, comme une cicatrice.

La cravache siffla, imprima sa marque rouge sur la motte.

— Ouvre donc ton cloaque ! hurlait Mme B. au bord de la crise d’hystérie.

De la même façon qu’elle avait ouvert ses fesses, Sarah tira sur les bords de sa fente. Les minces lèvres s’écartèrent, découvrant la muqueuse rosée, à peine humide, comme la pulpe d’un fruit presque mûr. Au sommet de la motte glabre, on discernait le minuscule capuchon qui recouvrait la tête d’épingle du clitoris.

D’un mouvement sec du poignet, Mme B. rabattit la pointe de la cravache dans la fente, du clitoris au périnée. Sarah lança un hurlement. La douleur était insupportable. La jeune fille s’évanouit.

Elle revint à elle allongée sur son lit. Ses deux sœurs la considéraient d’un air anxieux.

— Tu as mal ? s’inquiéta Florence.

Florence était la plus jeune des trois sœurs. Elle venait d’avoir quinze ans. C’était la plus jolie aussi : fossettes, cils recourbés, nez mutin, lèvres ourlées… C’était aussi la plus curieuse des choses du sexe. Quand on abordait le sujet, une lueur coquine s’allumait dans ses yeux.

Florence déposa un baiser sur le sexe martyrisé de Sarah.

— Maman était furieuse contre toi, constata Denise.

Denise avait déjà les formes d’une femme : seins gonflant la toile du corsage, fesses proéminentes, jambes longues et fines. Aussi, bien qu’elle eût un an de moins que Sarah, on la prenait pour l’aînée.

— Je peux te faire minette ? s’enquit Florence.

— Oui, répondit Sarah, mais pas trop fort. C’est encore sensible…

Florence promenait sa bouche sur le sexe bombé ; la pointe de sa langue suivait la ligne de la fente. Sarah ferma les yeux, se laissa aller à la douceur de la caresse. Depuis son plus jeune âge, elle avait initié ses sœurs au plaisir du gougnotage, de même que ses condisciples de pension. Ce qui lui avait valu d’être renvoyée de tous les établissements qu’elle avait fréquentés.

Florence était douée. Elle écartait les lèvres de Sarah, si étroites qu’elles se confondaient avec le bourrelet qui fermait la fente. Dans les profondeurs du vagin, elle allait chercher la mouille au parfum de marée. Sarah geignait doucement.

— Ça te fait pas mal ? demanda Florence.

— Continue. Ça fait du bien.

Florence cherchait le clitoris, minuscule bille luisante cachée à la jointure des lèvres. À cet endroit, le repli de chair était rougi par un coup de cravache appliqué avec une précision chirurgicale.

— Attention, gémit Sarah. C’est là que ça fait le plus mal.

— Juste avec la pointe de ma langue, sans appuyer, plaida Florence.

Pendant ce temps, Denise avait retiré sa robe. Son corps n’était que courbes harmonieuses. Les seins n’avaient encore ni le volume ni le poids de ceux de sa mère, mais ils promettaient davantage. Les mamelons pointaient haut, au milieu d’aréoles granuleuses d’un brun prononcé. Le ventre arborait le léger renflement qui différencie une fille d’un garçon. Les jambes étaient fuselées. Les cuisses, un peu fortes, s’harmonisaient avec les fesses proéminentes, séparées par une raie profonde. Ce cul, qui faisait le désespoir de Denise, était pour les deux sœurs un perpétuel sujet de plaisanterie.

Mme B., elle, savait que sa fille possédait là un trésor qui susciterait la convoitise des hommes.

Sarah regardait sa sœur lui lécher le bouton, lequel ne lui occasionnait plus aucune douleur mais, au contraire, faisait naître en elle une agréable chaleur. L’onde de plaisir gagnait les centres nerveux, irradiait le ventre.

Denise ôtait son slip. Comme celui de Sarah, son sexe était dépourvu de poils : elle l’épilait depuis des mois. Elle aurait eu, sinon, une touffe fournie de poils noirs. Autre différence, la fente montait haut, les lèvres et le capuchon du clitoris formaient une impudique saillie.

Denise s’agenouilla au-dessus du visage de Sarah, plaqua sa bouche sexuelle sur les lèvres de son aînée. Sa fente s’ouvrit, ses grandes lèvres se décollèrent en un baiser gluant, parfumé de mouille et d’urine. La langue de Sarah se frayait un chemin entre les chairs gonflées.

Denise, les yeux vagues, la respiration haletante, se balançait d’avant en arrière pour frotter son clitoris sur le nez de sa sœur.

Florence glissa son doigt dans l’impressionnant fessier de Denise, suivit la raie, atteignit l’anus. Il était trop sec pour permettre l’introduction d’un doigt, fût-il aussi fin que le sien. Experte malgré son jeune âge, Florence récupérait la mouille de Denise, mêlée à la salive de Sarah, enduisait la bague serrée… Elle renouvela l’opération plusieurs fois, finit par enfoncer d’un coup son doigt dans le cul.

Denise laissa échapper un râle quand le doigt de sa jeune sœur l’encula. Comme toutes les filles de la famille, elle avait la faculté de jouir par l’anus. Heureusement : en dehors de la fellation et de la masturbation, se faire mettre par le petit trou était la seule chose que sa mère lui permettait.

Florence, comme Denise et Sarah, était toujours vierge. Mme B. était très stricte sur ce chapitre. Elle surveillait jalousement ses filles. Le cul et la bouche tant qu’elles voulaient… mais pas de pine dans la chatte avant dix-sept ans et demi. Pas question de laisser le premier coquin venu les déflorer. Elle connaissait des messieurs aisés, prêts à débourser une somme rondelette pour dépuceler Sarah. D’autres guettaient avec impatience les formes prometteuses de Denise, avec l’espoir d’être le premier.

Quant à Florence, elle éveillait la convoitise de certains dépravés ; mais ceux-là, Mme B. les tenait à l’écart.

Par les effets combinés de la langue de Sarah dans sa chatte, du doigt de Florence dans son cul, Denise sentait monter dans son ventre les prémices de l’orgasme.

— N’arrêtez pas, je vais jouir ! Broute-moi la chatte ! Toi, défonce-moi le cul ! C’est bon ! Ça vient !

Son visage se crispait en une expression idiote. De la salive coulait aux commissures des lèvres. Son épaisse chevelure noire, bouclée, s’agitait au rythme des frottements du clitoris, des va-et-vient du doigt de Florence dans son anus. Elle poussait une suite de sons inarticulés, mêlait ses doigts aux cheveux de Sarah dont elle pressait la bouche sur sa chatte juteuse.

— Plus vite ! hurla-t-elle à Florence. Bourre-moi le cul ! Fais bouger ton doigt ! Oh, ça vient ! Ne me laisse pas !

Elle poussa un hurlement de bête blessée quand elle sentit son ventre se liquéfier, avant de s’écrouler, vidée de ses forces.

— Tu m’as mis du caca sur le doigt, constata Florence en s’essuyant sur le drap.

— Finis-moi, fit Sarah en attirant la tête de sa jeune sœur entre ses cuisses relevées, grandes ouvertes.

— Toi aussi, tu veux mon doigt dans le cul ? proposa Florence.

Sarah secoua la tête. La cravache maternelle l’avait blessée si cruellement autour de l’anus qu’elle préférait ne pas tenter le diable. Elle demanda à sa sœur de lui donner des coups de langue pour l’aider à atteindre la jouissance.

L’orgasme ne vint pas facilement. Il fallait ruser avec la souffrance et le plaisir. Chaque fois qu’elle pensait y être, une pointe de douleur la traversait.

Il fallut tout le « doigté » de Florence, son savoir-faire étonnant pour son âge, pour qu’un plaisir diffus se répande enfin dans le ventre de Sarah. Ce fut un orgasme à peine ébauché, mais agréable après les traumatismes qu’elle avait subis.

Sarah s’endormit, la tête entre les cuisses ouvertes de Denise, la bouche de Florence collée à sa chatte mouillée. Elle dormit jusqu’à la tombée de la nuit.

*  * *

Mme B. était de mauvaise humeur. Rien n’allait comme elle désirait. L’échec de Sarah au concours du conservatoire n’était qu’une goutte d’eau : le loyer n’était pas payé, les télécoms menaçaient de couper le téléphone, les dettes s’accumulaient chez les commerçants du quartier. Où passait l’argent ?

Heureusement, on était samedi ; ce soir, M. Elian venait souper. C’était une tradition. Depuis quinze ans, tous les samedis, M. Elian arrivait sur le coup de huit heures, la mine réjouie, la moustache conquérante, la main baladeuse.

Une fois de plus, Mme B. minauderait, jouerait les fillettes mutines, puis lui demanderait une avance. Depuis quelque temps, le vieux grigou se faisait tirer l’oreille. Il payait toutes les dépenses de la maison, mais commençait à trouver que les extravagances de Mme B. lui revenaient cher.

M. Elian se lasserait-il des charmes de Mme B ?

*  *  *

Mme B., rêveuse, contemplait son reflet dans le miroir de la salle de bains. La quarantaine n’avait en rien altéré l’arrogance de ses formes, le satiné de sa peau, la fermeté de ses chairs. Elle fit pression sur la peau tendre du pubis pour ouvrir sa fente, déployer les lèvres comme deux ailes rouges bordées d’un liseré noir. À l’intérieur, ça luisait de mouille. Les nymphes s’ouvraient. Le clitoris pointait sous la peau épaisse du capuchon. Mme B. se donna du plaisir en le caressant du bout du doigt.

Comment M. Elian pourrait-il se détourner de toute cette belle viande ?

Il est vrai qu’il prenait de l’âge. Ses ardeurs se refroidissaient ; il fallait qu’elle use de stratagèmes pour faire raidir la petite bite. Mais justement, il aurait dû lui en être reconnaissant. D’autant que leur liaison affichée empêchait Mme B. de se trouver d’autres protecteurs. Se faire foutre, pour une belle femme comme elle, n’avait jamais été un problème. La difficulté, c’était de faire en sorte que le monsieur mette la main au portefeuille.

Mme B. prit un bain, se sécha, s’habilla, se maquilla. Remise de ses émotions de la journée, mais toujours de mauvaise humeur, elle passa ses filles en revue. La litanie était toujours la même, depuis des années, chaque samedi. Seule la peur de la cravache empêchait les petites de lever les yeux au ciel…

Il fallait manger proprement, ne pas se resservir, répondre poliment aux questions, sans toutefois accaparer la conversation, et se montrer gentilles avec ce cher M. Elian qui était si bon avec elles.

Mais, quand les choses vont mal, tout s’en mêle. Voilà que tante Emma, la seule de la famille à savoir cuisiner, avait fait faux bond. Mme B. fut obligée de se mettre aux fourneaux ; le résultat s’avéra piteux.

Résignée, Mme B. haussa les épaules. Après tout, si le vieux bonhomme n’était pas satisfait, il n’aurait qu’à aller dîner chez sa femme !

— Je lui ai sacrifié ma jeunesse, grommelait Mme B. Ce vieux saligaud, qui n’est même plus capable de bander correctement, ne me témoigne aucune gratitude. Je suis encore en âge d’en trouver un autre… qui ne sera pas si pingre.

Elle arrangea une mèche de cheveux sur le front de Florence, rectifia les plis de la jupe de Denise, hocha la tête en signe de découragement devant la mine de Sarah.

— Qu’est-ce que je vais faire de celle-là ?

Elle s’assura que Sarah n’avait pas mis de culotte.

Comme à son habitude, M. Elian arriva à huit heures précises, les bras chargés de cadeaux pour les demoiselles.

— Remerciez-le, murmura Mme B.

Les filles se précipitèrent au cou du vieux monsieur, le couvrirent de baisers. Les cadeaux ne les réjouissaient guère : M. Elian n’avait pas la notion des âges et des goûts des adolescentes.

— J’ai passé l’âge de jouer à la poupée ou à la dînette, se plaignait Florence.

Pour l’instant, il fallait subir les caresses de M. Elian dont la bouche cherchait la leur, et dont les mains prenaient plaisir à les palper sous toutes les coutures.

M. Elian était un homme d’environ soixante-dix ans, très bien conservé, soigné de sa personne, très élégant, qui paraissait vingt ans de moins. Sa chevelure, abondante, d’un blanc éclatant, lui donnait le charme spécial des acteurs vieillissants.

Mme B. se montrait charmante, enjouée, essayant par sa gaieté de faire oublier la médiocrité du menu. De temps en temps, elle lançait un ballon d’essai pour tester le vieux bonhomme. Mais celui-ci était plus rusé qu’un renard. Sitôt que la conversation s’égarait du côté de la vie chère, des factures qui s’accumulaient, de la voracité des créanciers, M. Elian se lançait dans un badinage avec Denise ou Florence, l’une à sa droite, l’autre à sa gauche. Florence était sa préférée.

D’ailleurs, il courait dans la famille des bruits selon lesquels il n’aurait pas été étranger à sa naissance.

Pour l’instant, ce qui l’intéressait, c’était le corsage de Denise.

— La chrysalide se change en papillon, dit-il avec une lueur vicieuse dans le regard.

— N’exagérons rien, rectifia Mme B. Ce sont tout au plus des mandarines.

— Des mandarines bien tentantes ! insista l’invité.

Denise était devenue toute rouge.

— C’est une gamine, dit encore Mme B. en haussant les épaules. Denise, montre-nous tes mandarines. M. Elian brûle de les voir.

— Comme ça ? À table ?

— Et alors ? On est entre nous, non ?

Docile, Denise ouvrit son corsage. Elle ne portait pas de soutien-gorge : ses seins jaillirent en pleine lumière. Ils ressemblaient déjà à deux oranges juteuses.

— Ridicule ! émit Mme B. Vous voulez voir des seins de femme ? Des vrais ?

Mme B. avait la tête échauffée par le blanc sec qui avait sauvé les spaghettis trop cuits. Elle dégrafa son corsage. Elle non plus ne portait de soutien-gorge.

À pleines mains, elle soupesait ses lourdes mamelles qui pointaient au ciel.

— Ça, c’est pas des nichons de gamine, ironisait-elle. Ça tient tout seul, c’est solide, c’est chaud comme des pigeons.

Elle agaçait ses tétons entre le pouce et l’index. Les bouts sombres s’érigeaient, épais, grumeleux. M. Elian souriait, béat.

— Moi, dit Florence, ça commence à pousser.

Elle souleva son T-shirt pour dévoiler deux œufs sur le plat. Ce qui provoqua une crise de fou rire autour de la table.

— C’est ceux-là que je veux sucer, annonça M. Elian.

Il se pencha vers les pointes roses que lui présentait Florence. Elle recula, rabattit vivement son T-shirt.

— Ça me fait des chatouilles !

Seule Sarah ne participait pas à l’hilarité générale. Le nez dans son assiette, elle ne soufflait mot. Comme elle s’y attendait, le principal sujet de conversation avait été son échec du matin. M. Elian avait bien tenté de minimiser la chose, proposant même l’appui de certaines de ses relations. Rien n’y faisait ; Mme B. ne cessait de la couvrir de sarcasmes.

Pendant que Denise, les seins à l’air, servait le gâteau, que sa mère pérorait, largement dépoitraillée elle aussi, Sarah se jurait qu’elle aurait sa revanche. Un jour, elle serait une artiste célèbre…

Comme s’il avait lu dans ses pensées, M. Elian suggéra que Sarah récite quelque chose. Elle se fit prier, pour la forme. En réalité, elle attendait ce moment avec impatience. Elle saisissait toute occasion de se montrer en public, même devant un petit groupe d’intimes.

Denise et Florence avaient fait de la place sur la table transformée en tréteaux. Sarah se lança dans le monologue d’Esther :

« O mon souverain roi,

Me voici donc tremblante et seule devant toi !… »

Les applaudissements furent à la hauteur du talent de l’artiste. Mais tout de suite, le ton revint à la plaisanterie lubrique. Florence regardait sous la jupe de sa sœur.

— Elle n’a pas de culotte !

Sarah lui donna une tape sur la main. L’autre, cependant, ne lâchait pas le bas de la jupe. Denise renchérit :

— On veut voir ! On veut voir !

— C’est ça, dit Mme B. montre-nous ton petit trésor.

Sarah soupirait. La scène ridicule, qui se renouvelait chaque samedi depuis des années, l’exaspérait. Pour se débarrasser au plus vite de la corvée, elle souleva sa jupe, se troussa au-dessus du ventre.

— Quelle jolie petite chose ! dit M. Elian en désignant la motte sans poils.

Mme B. entendait toujours Sarah se plaindre que ses poils ne poussaient pas. C’était pourtant une chance ! Quand il lui faudrait s’épiler, elle regretterait sa petite mounine lisse.

— Tu peux ouvrir l’abricot ? demanda M. Elian.

Sarah écarta les lèvres, poussa sur son ventre pour faire saillir la muqueuse.

— Et le petit bouton, tu le touches toujours ? s’inquiéta le vieil homme.

— Bien sûr, répondit Sarah, qui déclama : « Je me branle chaque jour que Dieu fait, Seigneur ! »

M. Elian daigna sourire, avant de prendre un ton docte pour énoncer sa théorie. Il fallait beaucoup se toucher, c’était le meilleur moyen de développer ses sens, de bien connaître son corps. La plupart des femmes frigides ne s’étaient jamais touchées pendant leur enfance.

Il fit signe à Sarah d’approcher. Celle-ci, habituée au cérémonial hebdomadaire, se retourna, s’agenouilla au milieu des assiettes et des verres, la croupe haute, offerte au regard de l’homme.

— J’ai toujours eu un faible pour le cul de Sarah ! s’exclama M. Elian.

Il couvrait de baisers les petites fesses rondes ; Denise et Florence ne perdaient rien du spectacle. Quant à Mme B., elle s’était enfilé deux doigts dans la chatte. Elle se branlait voluptueusement, à moitié allongée sur sa chaise, les seins à l’air, les cuisses ouvertes, les yeux embués d’alcool.

M. Elian écartait les fesses de Sarah. Il jouait à agrandir, puis à rétrécir la pastille de l’anus. Tantôt, celle-ci formait un rond parfait, tantôt un ovale… parfois, elle se réduisait à un simple trait horizontal, ou vertical.

M. Elian avança sa bouche luisante de crème anglaise, baisa le petit trou, le mouilla avec la langue. Il léchait la raie, descendant à la fente, revenant vers l’anus. Sarah avait croisé les bras sur la table. La sensation était agréable, elle posa le front sur ses bras, ferma les yeux. Quand l’homme tenta d’introduire la langue dans son anus, elle creusa les reins, poussa dans son ventre pour s’ouvrir davantage. Mais le passage était étroit. Seule la pointe de la langue parvint à lécher l’amorce de la muqueuse.

M. Elian lui tapota les fesses avec bonté. Il voulait savoir si Sarah faisait régulièrement les exercices qu’il lui avait recommandés afin d’élargir son petit cul.

— Oui, répondit Sarah. Je m’encule tous les soirs avec une bougie arrondie au bout. Mais ça fait un peu mal.

— Il faut bien lubrifier, précisa M. Elian.

Il avait enduit son doigt de crème anglaise et, tout en parlant, badigeonnait l’anus de la jeune fille.

— Voilà. Tu vas voir que ça rentre comme une lettre à la poste.

Il poussa son doigt dans le rectum de Sarah. Celle-ci grimaça, serra les dents. Son sphincter se resserrait. Les lésions occasionnées par la cravache de Mme B. rendaient l’introduction douloureuse. Peu à peu, cependant, le trou du cul se dilatait. Le doigt fila d’un coup dans le conduit anal, comme un suppositoire.

Mme B. affirma qu’elle pouvait s’enfiler n’importe quoi par là. Elle avait un cul en béton ! Elle raconta son aventure avec le chauffeur de taxi, mais personne ne l’écoutait. Denise et Florence étaient trop accaparées par la scène qui se jouait devant elles.

— Mets-lui encore de la crème, suggéra Florence.

M. Elian enduisit les fesses, la raie, l’abricot de Sarah. Il lui enfonça le doigt dans le cul. Elle fermait les yeux. Elle trouvait agréable d’être enculée de cette manière. Quant à l’homme, il éprouvait un plaisir intense à ces attouchements salaces.

— Lèche-lui la raie, dit Florence.

M. Elian enfouit sa tête entre les fesses de Sarah. À grands coups, il léchait l’extérieur et l’intérieur du cul, les fesses, l’entrecuisse, la chatte, où il cherchait aussi à introduire la langue.

Mme B. fut prise d’une inquiétude en voyant le visage enflammé de son amant.

— Denise, dit-elle, tu devrais t’occuper de notre ami.

Pendant que M. Elian faisait coulisser son doigt dans l’anus de Sarah, Denise se glissa sous la table, déboutonna le pantalon, extrait du slip la bite molle.

Florence était à genoux à côté de sa sœur.

— Tu crois qu’il va bander ? lui souffla-t-elle à l’oreille.

— Tais-toi ! intima Denise.

Elle décalotta la petite pine. Le gland était visqueux. Elle le nettoya avec sa langue, suivant la base évasée, récupérant les gouttelettes qui perlaient à l’extrémité.

Sarah remuait le cul, cherchant un plaisir plus fort, que M. Elian ne savait pas lui donner. D’ailleurs, l’amant de Mme B. se concentrait sur la bouche de Denise qui venait d’avaler sa bite. Il avait les yeux révulsés ; une grimace lui déformait la bouche.

Denise tétait avec application le membre qui refusait de se gonfler. Cela n’empêchait pas M. Elian de jouir, à en juger par ses soupirs.

— Il bande ? se préoccupa Florence.

Denise la fusilla du regard, en continuant à pomper le membre, à presser le frein de sa langue. D’une main légère, elle triturait les couilles.

— C’est bon, bredouillait M. Elian. Je jouis. Vous êtes mes petites salopes chéries. Je voudrais vous défoncer toutes.

Il complimenta Denise : elle suçait comme une vraie femme.

D’un coup de reins, Sarah le rappela à l’ordre. Elle sentait monter une onde de chaleur dans son ventre. Il ne fallait pas que le vieux s’endorme ! Elle aurait aimé s’enculer avec un gode, à la place du doigt qui la branlait mollement. Elle accéléra le mouvement. Ses traits se figeaient. La bouche entrouverte, les narines pincées, elle s’enculait sur le doigt.

— Je sens que ça monte, dit-elle d’une voix rauque. Enfonce-le bien ! Je voudrais une bite dans le cul !

Mais la seule bite disponible se trouvait dans la bouche de Denise. La jeune fille, agenouillée sous la table, entre les jambes de M. Elian, suçait le membre flasque, le pressait, le léchait, s’activait pour lui donner un semblant de vigueur.

— Attention ! Je vais juter ! cria M. Elian.

— Vas-y, dit Florence, jute dans la bouche de ma sœur !

Sarah sentit qu’elle aussi était prête. Elle gonfla son ventre, donna de fortes ruades. Des spasmes nerveux agitaient ses bras et ses jambes. Elle avait l’impression que la table se dérobait sous elle. Elle perdit conscience.

M. Elian, les doigts plantés dans les fesses de Sarah, s’agitait dans la bouche de Denise. Par brèves saccades, le sperme jaillit, clair, peu abondant. La jeune fille avala la giclée jusqu’à la dernière goutte.

À l’autre bout de la table, Mme B. s’était endormie. Sarah, la jupe troussée au-dessus du ventre, courut à la salle de bains pour laver son cul poisseux de crème anglaise. Denise donna un dernier baiser au gland de M. Elian.

— Je peux essayer ? demanda Florence. Maman s’est endormie.

Denise haussa les épaules. Florence prit sa place entre les jambes de M. Elian. Avec un air mi-dégoûté, mi-avide, elle aspira le gland encore mouillé de la salive de Denise et d’un reste de sperme.

— C’est sale, dit-elle.

— Tu n’aimes pas ? demanda Denise.

Florence réfléchit.

— Je ne sais pas, dit-elle. J’aime… et j’aime pas.

CHAPITRE II

Le fiasco

Sarah fit ses débuts à la Comédie-Française le jour de ses dix-huit ans. Elle était persuadée qu’enfin elle allait trouver son indépendance. C’était mal connaître Mme B. dont les exigences allaient croissant. M. Elian avait réduit l’aide que depuis des années, il apportait à la famille. De mauvaises affaires, une santé chancelante, une épouse acariâtre… tous ces facteurs avaient conduit le pauvre homme à espacer ses visites.

Seule Sarah rapportait de l’argent à la maison. Et il n’y en avait jamais assez. Denise et Florence étaient encore scolarisées, donc improductives – elles rapportaient d’ailleurs des résultats médiocres. Quant à Mme B., elle tirait bien quelques avantages de ses charmes, mais les éventuels bailleurs de fonds se raréfiaient. Pour finir, tante Emma, sa sœur cadette, était venue s’installer à la maison, ce qui n’arrangeait pas la situation.

Sarah était constamment en butte aux reproches de sa mère. Certes, elle donnait tout son salaire, chaque mois, mais ça ne couvrait pas les dépenses. Mme B. ne comprenait pas pourquoi sa fille aînée n’avait pas encore trouvé l’homme riche qui devait subvenir aux besoins de la tribu. Aussi, elle la traitait d’ingrate, évoquait sans cesse les sacrifices qu’elle avait dû consentir, lui reprochait d’être encore vierge à dix-huit ans.

La virginité de Sarah était le véritable sujet de discorde. Il revenait dans les conversations. Mme B. ne digérait pas l’affront. Sarah était accusée d’avoir fait échouer l’affaire la plus juteuse qui se soit jamais présentée à la famille…

Ce riche promoteur immobilier, M. Verdun, de la région lyonnaise… Mme B. l’avait rencontré par l’intermédiaire de M. Elian. C’était un homme grossier, brutal, inculte, mais qui ne se déplaçait jamais sans un confortable matelas d’euros, qu’il savait dépenser sans compter. Tout ce qu’aimait la mère de Sarah ! M. Verdun était devenu un habitué de la maison.

Il était sans scrupule, ne songeait qu’à satisfaire ses envies, agissait selon son bon plaisir. Dès qu’il arrivait, le soir, il sortait sa queue, troussait Mme B., qu’il forçait à se pencher en avant, pour lui bourrer le cul. Après quoi, si par malheur sa bite sortait souillée de merde, il frappait la malheureuse, l’obligeait à lui nettoyer le sexe en le suçant.

Pour échapper à cette punition humiliante, avoir toujours le cul propre, Mme B. avait pris l’habitude de se faire des lavements plusieurs fois par jour.

Mme B. ne savait pas quelle attitude prendre envers le visiteur. Elle constatait seulement que plus M. Verdun se montrait violent, plus il était généreux : un œil poché représentait un joli paquet de billets.

Non content d’être violent, M. Verdun aimait tenir des propos salaces devant les filles. Celles-ci, que la fréquentation de M. Elian avait accoutumées à plus de délicatesse, prirent le Lyonnais en horreur. Sarah davantage encore que ses sœurs : l’homme avait une lueur sale dans les yeux. Il dardait sur elle un regard abject en enculant sa mère, un regard qui disait :

« Regarde bien, petite… bientôt, ce sera ton tour ! »

M. Verdun arriva, un soir, de fort mauvaise humeur, sa lueur bizarre dans les yeux. Mme B. avait déjà retroussé sa jupe, s’était mise en position sur la table de la salle à manger, la croupe haute, la tête sur les bras. Elle attendait la grosse bite noueuse dans son cul. L’homme dédaigna l’offre. Sans un mot, il lui jeta une liasse d’euros.

Interloquée, Mme B., demeura le cul en l’air. Jamais, les filles n’avaient vu tant d’argent à la fois.

— Ce n’est qu’un premier versement, dit M. Verdun. Il y aura la même chose après.

— Après quoi ? osa demander Mme B.

— Après le dépucelage de Sarah.

Un souffle glacé passa dans la salle à manger familiale. Mme B. n’avait jamais fait mystère de son intention de monnayer le pucelage de ses filles. Les intéressées elles-mêmes étaient d’accord. Mais qu’un rustre comme M. Verdun se porte acquéreur de la virginité de la jeune comédienne révoltait tout le monde.

Emma faillit se trouver mal. Denise et Florence avaient les yeux remplis de larmes. Mme B., très pâle, bredouilla quelques mots inintelligibles. Seule Sarah restait imperturbable. M. Verdun, poli pour une fois, se retira pour laisser la famille délibérer.

On tint conseil. Mme B. trônait à sa place de chef de famille, en bout de table. Elle tenait la liasse d’euros en main. C’était l’assurance d’une existence tranquille pendant plusieurs mois. Une fois les créanciers apaisés, l’abonnement au téléphone payé, le frigo plein, tout redevenait possible : sorties au théâtre, au restaurant, dans les boîtes…

Tante Emma prit la parole. On n’allait pas laisser ce porc fourrer sa grosse bite dans la délicate chatoune de Sarah. Ce serait du miel aux cochons.

Denise affirma qu’elle préférerait encore se vendre dans la rue au premier venu. Florence pleurait :

— Je ne veux pas qu’il fasse du mal à Sarah !

Mme B. admit que l’homme n’avait rien d’un amoureux délicat.

Tante Emma leva les bras au ciel.

— Amoureux délicat ! Il va la défoncer comme un taureau ! La rendre infirme à vie !

— Il ne faut rien exagérer, fit Mme B. en contemplant les euros. Ça fait plusieurs mois qu’il me fourre, je n’en suis pas morte.

Tante Emma fit remarquer à sa sœur que celle-ci s’était enfilé tellement de bites qu’elle pouvait, sans dommage, passer sous un régiment !

Tous les regards se tournèrent vers Sarah, enfermée dans son mutisme. Ses yeux étaient durs, son visage fermé.

— Lui ou un autre, dit-elle d’un ton glacé, ça ne fait pas de différence. Il faut bien commencer. Jamais nous ne trouverons une meilleure offre. Dites que c’est d’accord.

Le soir même, Mme B., tante Emma, les deux petites prétextèrent une sortie au cinéma, afin de laisser le champ libre à M. Verdun et à Sarah.

*  *  *

Deux ans plus tard, dans sa loge, avant d’entrer en scène pour jouer Iphigénie, Sarah se remémorait la terrible nuit…

Elle avait vu partir le taxi qui conduisait les siens au cinéma. Elle s’était retrouvée seule dans le pavillon soudain trop grand, isolé, silencieux. Elle n’était vêtue que d’une nuisette blanche. Elle ressemblait ainsi à une vierge antique prête pour le sacrifice.

« Je saurai, s’il le faut, victime obéissante,

Tendre au fer de Calchas une tête innocente… »

Ce soir, elle allait paraître en scène revêtue de la robe blanche du sacrifice. Elle serait la pureté jetée en pâture au couteau du bourreau. Cette scène, elle l’avait déjà jouée pour de vrai…

M. Verdun avait sonné, exact au rendez-vous. À peine la jeune fille lui eut-elle ouvert, il la plaqua contre lui, colla ses lèvres froides contre les siennes. Des mains puissantes s’emparèrent du corps de Sarah, pétrissant les fesses, les seins… cherchant l’ouverture du sexe, celle de l’anus.

M. Verdun arracha la nuisette. Pour la première fois de sa vie, Sarah ressentit la honte d’être nue devant un homme.

— Suce-moi la bite ! éructa M. Verdun. Après, je t’apprendrai ce que c’est, un homme !

Par l’ouverture de son pantalon, il exhibait un sexe impressionnant. Sarah avait déjà vu beaucoup de bites dans sa vie, mais celle-ci lui parut énorme. C’était une andouillette bosselée, parcourue de veines bleues. L’homme décalotta le gland violacé.

— Regarde ce que je vais enfiler dans ta chatte de pucelle.

Il planta sa tige dans la bouche ouverte de la fille à genoux.

— Suce !

La grosse bite buta au fond de la gorge. Ce n’était pas la première fois que Sarah suçait. Elle fit ce que M. Verdun demandait. Elle pompait le gland comme si elle devait le détacher de la tige. Sa langue s’agitait, râpait, pressait le frein. Elle malaxait les couilles, tirait sur la peau rugueuse. M. Verdun manifestait son plaisir par des grognements de bête.

Gardant sa pine enfoncée dans la bouche de la fille, il la poussa vers la chambre, la fit tomber sur le lit, se dévêtit.

Sarah observait le corps massif, noueux, et surtout la trique oscillant au bas du ventre, rouge au milieu d’une broussaille de poils rêches comme du crin.

M. Verdun força Sarah à s’allonger sur le lit. Il se mit au-dessus d’elle, les jambes largement ouvertes.

— Suce-moi les couilles !

Son « paquet » était monstrueux comparé à ce que Sarah avait déjà vu chez d’autres hommes. Elle chercha les « olives » dans la masse. M. Verdun lui saisit la tête à deux mains, la pressa contre ses parties. Sarah tentait de faire pénétrer le paquet dans sa bouche. Comme elle n’y parvenait pas, elle malaxa les boules l’une après l’autre, sans cesser de caresser la grosse andouille. Elle ramenait la peau du prépuce sur le gland, qu’elle décalottait d’un mouvement brusque. Plus elle était brutale, plus l’homme râlait de plaisir. Il força la fille à lécher les gouttes claires qui sortaient du méat.

— Fourre ta langue dans mon trou du cul ! ordonna-t-il.

Accroupi au-dessus de son visage, il posa son anus poilu sur la bouche de la jeune fille, pour un baiser ignoble.

Sarah léchait souvent le cul de ses sœurs, de sa tante, de sa mère. Elle n’avait jamais léché de cul d’homme. Elle se disait que ça ne ferait pas de différence. Docile, elle tâchait d’introduire sa langue. Mais l’anus était dur comme de la corne. Et l’homme lui flagellait le visage avec sa bite visqueuse.

Il la souleva pour la mettre à genoux, la tête dans l’oreiller, la croupe haute. De ses mains impatientes il pétrissait les fesses de la fille, les écartait, plantait ses gros doigts dans la chair tendre. Il jouait à lui ouvrir le sexe, à le fermer. Sarah étouffait ses plaintes en mordant l’oreiller.

L’homme plaça la pointe de sa bite contre l’orifice du vagin. S’attendant à ce qu’il l’enfonce d’un coup, elle se crispait d’anxiété.

M. Verdun donna un furieux coup de reins. Sarah fut projetée en avant. Mais la grosse andouille n’avait pas réussi à forcer le passage.

Fou de colère, M. Verdun guida sa pine vers l’orifice contracté. Mais la bite dérapa encore une fois. L’homme s’énervait, jurait. De grosses gouttes de sueur perlaient sur son front. Rien n’y faisait. La bite laissait des traînées gluantes, sans pouvoir entrer.

L’excès d’énervement le faisait débander. Son sexe pendait comme un macaroni trop cuit.

— C’est ta faute !

Espérant retrouver sa vigueur, il se masturba avec fureur. Tout à coup, sans que la verge ait vraiment gonflé, le sperme jaillit. Le jus épais inonda les fesses de Sarah, toujours agenouillée dans l’attente du sacrifice.

Laissant Sarah en plan, l’homme partit fou furieux.

Le lendemain, M. Verdun exigea le remboursement de son avance. Mme B., la mort dans l’âme, rendit l’argent. On ne revit plus jamais le grossier personnage.

Mme B., dont tous les beaux projets étaient à l’eau, rendit Sarah responsable. Il ne se passa pas un jour sans qu’elle ne se répande en reproches vis-à-vis de l’ingrate qui n’avait pas le sens de la famille, laissait ses sœurs et sa mère dans la misère.

*  *  *

Il était prévu que, ce soir-là, Mme B. et la tante Emma assistent à la représentation d’Iphigénie. Sarah n’aimait pas ça. La présence de sa mère et de sa tante dans la salle la mettait mal à l’aise.

D’autant qu’elle savait qu’après le spectacle, elle devrait rentrer à la maison avec elles au lieu d’accompagner ses copains au bar du Théâtre. Une fois de plus, il lui faudrait supporter les récriminations maternelles.

Cependant, le rideau baissé, le dernier spectateur parti, elle eut la surprise de voir arriver dans sa loge tante Emma seule.

— Maman n’est pas avec toi ? s’étonna Sarah.

— Elle ne se sent pas bien, ce soir, elle est restée à la maison. Tu as été sublime…

Sarah était étonnée. En quittant le pavillon familial, elle n’avait pas eu l’impression que sa mère souffrait de quoi que ce soit.

— Elle a fait venir le docteur ? s’inquiéta-t-elle.

— Non. Ce n’est qu’une légère indisposition, la rassura Emma.

Emma n’avait pas les talents de comédienne de Sarah. Celle-ci remarqua que la réponse de sa tante sonnait faux. Elle n’en fit pas la remarque. Elle savait par expérience que sa jeune et jolie tante se troublait facilement, il ne fallait pas la brusquer.

Sarah retira son peignoir, avant de passer sous la douche. En deux ans, ses seins avaient pris du volume – un peu. Les aréoles étaient plus foncées, mais pour le reste, son corps demeurait celui d’une jeune garçon, son pubis celui d’une fille juste pubère.

— Tu veux que je te frotte le dos ? proposa Emma.

— Si tu veux, dit Sarah en poussant la porte vitrée de la cabine.

— Attends que je me mette à l’aise.

Emma fit passer sa robe par-dessus sa tête. Elle ne portait rien dessous. Elle envoya ses chaussures à l’autre bout de la loge, rejoignit Sarah dans la cabine de douche.

Tante Emma avait tout ce que Sarah se lamentait de ne pas avoir : un vrai corps de femme, des seins lourds, fermes… de ces seins qui attirent l’œil et la main de l’homme. Les mamelons s’évasaient comme des clous de girofle. Les globes, très rapprochés, formaient un vallon où faire coulisser une bite juteuse. Le ventre à peine rebondi s’ornait d’un nombril profond. Les fesses avaient la forme de grosses gouttes de lait concentré. Le pubis, épilé, était lisse comme une boule d’ivoire : une fois par semaine, Sarah retirait à la pince les rares poils qui entouraient l’anus de sa tante. Le capuchon du clitoris, toujours entrebâillé, saillait au bas du ventre comme un attribut sculpté dans le marbre par un artiste.

Plus bas, les lèvres se déployaient…

L’eau chaude coula sur les corps enlacés de Sarah et de sa tante. Leurs langues se cherchèrent, se trouvèrent ; les mains partaient en exploration.

Emma savonnait la chatte de Sarah, avec une insistance qui n’était pas motivée par le seul souci d’hygiène.

— Nous allons rendre cette petite « mounine » toute propre, bêtifiait Emma.

Elle passait le carré de savon dans la fente, du clitoris au périnée, tout en suçant les petits tétons de Sarah. Celle-ci s’occupait de la croupe de sa tante, dans laquelle elle introduisait un doigt savonneux.

— Il faut bien laver mon beau cul. Si un monsieur avait envie de m’enculer, tu comprends… Et il faut bien laver ton petit cul aussi.

Elle s’agenouilla, déposa des baisers légers sur la motte lisse de la jeune fille. L’eau continuait à ruisseler sur elles. Sarah debout, les jambes écartées, maintenait la tête d’Emma à deux mains, la pressait contre son bas-ventre. La langue s’immisçait dans la fente, agaçait la muqueuse.4

Sarah pliait les jambes pour s’ouvrir davantage, permettre à la langue d’aller plus loin. Elle sentait que le pouce de sa tante cherchait son trou du cul. Elle poussa pour se l’introduire profondément. Le pouce tournait dans son rectum, pour distendre les parois, agrandir le trou.

— À toi, dit la tante en se redressant, mange-moi la moule.

Sarah ne se fit pas prier. Elle aimait le sexe de sa tante, si souple, juteux… son odeur forte de marée. Elle avait un faible pour le clitoris toujours de sortie, comme un escargot hors de sa coquille. Elle serra les lèvres sur la petite bille, qu’elle titilla de la pointe de la langue. Emma gémissait, la mouille coulait le long de ses cuisses. Elle jutait en abondance quand elle était excitée, ce qu’elle trouvait gênant, mais que jamais ses partenaires ne lui reprochaient. L’eau de la douche diluait à peine le foutre gluant. Sarah le recueillait sur sa langue, le gardait dans sa bouche, le faisait tourner pour mieux le savourer, l’avalait.

La chatte d’Emma était large ; le poing fermé de Sarah aurait pu y entrer sans forcer. Pour l’instant, elle y avait glissé deux doigts qu’elle agitait en produisant des clapotis.

Très excitée, Emma prit le pommeau de la douche. Elle éloigna la tête de Sarah, plia les jambes en les ouvrant, poussa le pommeau à l’intérieur de son con dilaté. L’engin disparut dans les replis vaginaux. Elle guida la tête de la comédienne d’une main ferme, la pressa contre ses seins. Les mamelons dressés disaient assez le degré d’émoi auquel elle était parvenue.

Tante Emma posa la main de sa nièce sur la pomme enfoncée dans son intimité. Avec délicatesse, Sarah faisait entrer et sortir le pommeau, pendant que sa bouche tétait, l’un après l’autre, les seins de sa tante.

— Voilà, ça vient… continue, ma chérie.

Emma accompagnait le mouvement en balançant son bassin d’avant en arrière.

La tante était connue pour ses orgasmes terrifiants. Sa jouissance se traduisait par des poussées brutales, des cris qui viraient aux hurlements hystériques, et par un afflux de mouille incroyable. De plus, des convulsions déformaient sa bouche, transformant son visage de poupée en face grimaçante.

— Je viens !

Sarah dut maintenir fermement le pommeau pour qu’il ne lui échappe pas des mains tant les ruades de sa tante devenaient violentes. Emma était prise de vertiges. Ses jambes se dérobaient ; elle dut se retenir à sa nièce pour ne pas tomber. Le corps parcouru de spasmes qui allaient s’espaçant, elle enfouit son visage dans le cou de Sarah. Après la dernière contraction, elle ne bougea plus, privée de sens, le pommeau toujours enfoncé dans la chatte. L’eau en jaillissait comme d’une fontaine, ruisselait le long des cuisses.

Quand Emma eut retrouvé ses esprits, elle embrassa sa nièce sur la bouche, puis se laissa glisser jusqu’à la fente.

Sarah n’avait pas les orgasmes ravageurs de sa tante. Ce ne fut qu’une secousse, mais venue de loin. La jeune fille en fut, à son tour, anéantie.

— Nous sommes une belle famille de salopes, murmura Emma.

Elle passait un doigt léger dans la plaie intime de Sarah, l’introduisait dans l’ouverture dilatée par la jouissance, prenait plaisir à buter contre la fine membrane qui obstruait l’entrée.

— Tu as là quelque chose qui te gêne. Tu devrais t’en débarrasser. Moi, je l’ai jeté aux orties à l’âge de douze ans, je ne l’ai jamais regretté.

Sarah introduisit sa langue dans la bouche de sa tante, puis pinça les tétons à peine ramollis.

— C’est maman qui t’envoie ? C’est ça ?

Emma était gênée.

— Disons qu’on en a parlé ensemble… on est tombées d’accord sur le fait que ce n’est pas une bonne chose de garder ça à ton âge.

— Vous avez trouvé un autre acquéreur, ironisa Sarah.

Emma secoua la tête.

— Une pucelle de dix-huit ans n’intéresse plus personne. Du moins pas au point de monnayer sa fleur.

Elle ajouta avec un parfait cynisme :

— Hier, ta virginité était un avantage. Aujourd’hui, c’est un inconvénient. Il faut t’en débarrasser.

— J’ai plusieurs possibilités, dit Sarah, soudain sérieuse.

Un notaire retraité venait trois fois par semaine au foyer du théâtre. Il n’était pas insensible à ses charmes, bien qu’il ne lui eût jamais fait la moindre proposition.

Et il y avait un jeune livreur de pizzas, que certaines grandes dames de la maison avaient déjà inscrit à leur menu. Elles ne tarissaient pas d’éloges à son égard.

Sorties de la douche, elles se séchaient l’une l’autre.

— Si je peux te donner un avis – celui d’une pute chevronnée… commença Emma, fais-toi dépuceler par le jeune. Ça te fera un souvenir. Ton vieux notaire, il sera toujours temps de le retrouver. Je peux même t’assurer qu’il sera content de trouver la route libre.

La tante et la nièce se rhabillèrent tout en continuant à deviser sur le sujet.

— Je vais appeler un taxi… dit Emma en sortant son téléphone portable de son sac à main.

— Pas tout de suite, fit Sarah. Je t’invite à un repas… spécial. Prête-moi ton portable.

Emma tendit l’appareil à Sarah qui consultait son petit carnet rouge.

— J’espère que tu aimes la pizza, poursuivit-elle en composant le numéro de Fast Pizza.

Emma écarquillait ses grands yeux noirs.

— C’est une idée amusante.

Une demi-heure plus tard, Alfredo, le livreur, frappait à la porte.

La loge était aménagée comme un petit salon, avec un divan, deux fauteuils recouverts de velours rouge, une table basse, une bibliothèque. Sur les murs couleur saumon s’étalaient les photos des grandes comédiennes qui s’étaient succédé au fil du temps.

Alfredo restait insensible à la magie du lieu. Récemment arrivé de Sardaigne, il ne professait qu’un intérêt limité envers la culture. Il avait tout d’un animal sauvage, un peu voyou, un peu maquereau, pas du tout sentimental. Chose qui plaisait infiniment aux dames du théâtre avides d’aventures crapuleuses sans conséquence.

Alfredo aimait jouer de son teint bronzé, de sa chevelure embroussaillée, de son regard ténébreux, de sa bouche pulpeuse – et de sa mauvaise éducation.

Il venait de poser la pizza sur la table basse. Il attendait, sourire narquois aux lèvres, les quelques euros qui devaient récompenser son service. Mais Sarah sortit d’un placard mural trois verres qu’elle déposa sur la table.

— Vous allez bien boire un verre avec nous, Alfredo ?

— Pourquoi pas ?

Avec la plus grande désinvolture, le jeune homme se laissa tomber dans le divan, croisa les jambes, détailla d’un air effronté les deux femmes… qui, de leur côté, le contemplaient du regard du maquignon évaluant la bête.

— Qu’est-ce que tu en penses ? demanda Sarah à sa tante.

— Ça devrait faire l’affaire, approuva tante Emma.

Alfredo fronçait les sourcils. Une lueur inquiète dansait dans ses yeux.

Sarah sortit une bouteille de vin.

— Je vous laisse la déboucher, dit-elle à Alfredo en lui tendant le tire-bouchon.

— C’est ça, renchérit Emma. À vous l’honneur du… décapsulage.

Elles éclatèrent de rire sous le regard inquiet du jeune Sarde.

— On trinque ! dit Emma.

— Santé !

Les deux femmes étaient assises sur le divan, à côté d’Alfredo.

— Quel âge as-tu, ? demanda Emma.

— Vingt-cinq.

— C’est parfait. Qu’en penses-tu Sarah ?

— Oui, parfait.

Alfredo se trémoussait entre les deux femmes. Il avait l’impression qu’on se moquait de lui ; son atavisme de macho latin le supportait mal.

— Tu te sens bien, Alfredo ? dit Emma en lui caressant la joue.

— Très bien.

— Tu n’es pas malade ?

— Ma tante se préoccupe, expliqua Sarah, de savoir si tu n’as pas quelque chose comme la syphilis, la vérole ou pire.

Alfredo se troublait. Ne maîtrisant pas la situation, il songeait à laisser les deux folles en plan. Il bredouilla qu’il n’avait aucune maladie.

La tante poursuivait son enquête. Il s’agissait d’être sûre que la marchandise était de qualité. Les deux femmes voulaient bien lui faire confiance à condition de voir d’abord ce qui les intéressait.

Alfredo ne comprenait toujours pas. Il se méprit même complètement :

— Je vous assure que la pizza est excellente.

— Qui te parle de pizza ? s’écria Emma.

— Il s’agit de queue, précisa Sarah. De ta queue !

Médusé, incapable de protester, Alfredo laissait Emma faire coulisser la fermeture de son jean, introduire la main, extraire le membre en sommeil.

— Oh ! fit Sarah désappointée. Ce n’est qu’une petite bite !

— Attends, ma chérie, la rassura sa tante. Je suis sûre que nous allons avoir une agréable surprise.

Elle repoussa la peau du prépuce, décalotta le gland. Presque aussitôt, le sang afflua dans la verge. Cependant l’érection était encore insuffisante.

— Ce grand garçon est anxieux, constata la tante. Je suis certaine qu’il peut mieux faire. Branle-le.

Sarah, prenant le relais, tenait la tige molle entre son pouce et son index. Emma se troussa par-dessus la ceinture, révéla son intimité épilée.

— Regarde ça, fit-elle à Alfredo. Tu en as déjà vu des comme ça ?

À deux mains, elle ouvrit sa fente, étala ses grandes lèvres comme deux tranches de steak cru. Puis, étirant la peau du pubis, elle découvrit son clitoris incroyablement long, rouge vif. Elle le frôla du bout du doigt.

— Moi aussi, j’ai une petite bite. Tu veux sucer ?

Alfredo était devenu tout rouge. Sous les efforts conjugués de Sarah et de tante Emma, sa queue prenait de la consistance.

— Oh la la ! fit Sarah. Tu as vu la matraque ?

Ce n’était pas la bite rustique de M. Verdun, mais une queue vigoureuse, longue, fine, avec un gland très évasé. Les veines saillaient à peine, le paquet des couilles était comme une bourse de cuir tanné.

— Regarde, insistait la tante. Regarde, Alfredo !

Avec deux doigts en fourchette elle s’écartait l’entrée vaginale, révélant des chairs gonflées, suintantes. Elle contracta ses muscles, poussa afin de faire sortir sa muqueuse couleur saumon.

— Tu aimes l’odeur ?

Elle approcha sa chatte des narines de l’Italien.

— Ça sent la femelle, non ? La femelle qui a envie !

— Arrête, s’écria Sarah. N’oublie pas que c’est pour moi !

Un sourire s’épanouit sur le visage de la tante. Elle ne doutait pas de la virilité du garçon : il était de taille à les contenter toutes les deux.

— Il bande comme un âne, reconnut Sarah.

En effet, Alfredo avait la trique.

— Qu’est-ce que c’est dur ! dit Sarah. J’ai peur qu’il me défonce s’il me fourre tout ça.

Emma tâta le membre du jeune homme.

— T’inquiète pas, fit-elle. Ça se voit, que ce garçon est un raffiné.

Après l’avoir dévêtue, Emma fit mettre Sarah à genoux sur un fauteuil, la croupe en l’air, la tête reposant sur le dossier. Alfredo, enfin conscient de ce qui allait se passer, se dénudait à son tour, s’astiquait la queue pour ne pas perdre l’érection.

Emma léchait la moule de Sarah, la fouillait de sa langue, la chargeait de salive pour la lubrifier. Ce n’était pas vraiment utile : Sarah mouillait déjà.

Emma se tourna vers Alfredo. C’était à lui, à présent, de montrer son savoir-faire. Elle écarta les fesses de Sarah de façon que les lèvres restent bien ouvertes. Alfredo s’approcha, la bite à la main. Il posa son gland dans la conque humide, qu’il balaya de haut en bas, comme avec un pinceau. Sarah fermait les yeux dans l’attente d’une douleur qu’elle imaginait sans la redouter vraiment : la cravache de sa mère l’avait habituée à la souffrance.

Emma passa sa main par-derrière, entre les jambes écartées du jeune homme, pour lui triturer les couilles.

— Ne la fais pas trop attendre !

Alfredo trouva l’entrée du vagin, y glissa son gland tuméfié, le fit pénétrer. Il donnait de brèves poussées. Le gland sortait avec un bruit de succion, entraînant avec lui des filaments de mouille, puis revenait se lover dans les chairs brûlantes.

— Plante-la d’un coup, conseilla Emma. Plus vite elle sera débarrassée, mieux ce sera.

Mais Alfredo était désireux de se montrer à la hauteur. Il voulait fignoler, de sorte que sa queue se fraye un passage avec le minimum de dommages. Il s’enfonçait chaque fois davantage, sans à-coups, avec une lenteur qui exaspérait la tante, mettait à vif les nerfs de Sarah.

Emma posa les mains sur les fesses du garçon et, au moment où il glissait de nouveau son gland dans le trou ruisselant, elle poussa. La bite s’enfonça d’un coup – jusqu’aux poils. Sarah poussa un cri d’étonnement. Elle, qui s’attendait à un grand déchirement, venait seulement de ressentir une légère brûlure.

Alfredo restait immobile, le gourdin plongé dans l’intimité de la jeune fille.

— Une bonne chose de faite, dit la tante.

L’Italien recommençait à s’agiter. Il faisait mouvoir son membre tout en le gardant bien enfoncé au fond du vagin. Constatant que Sarah le secondait en roulant son bassin, il se mit à baiser pour de bon.

Accélérant le rythme, il sortait complètement sa bite dont la raideur s’était accrue, puis l’enfonçait d’un trait, au fond.

— Tu as mal ? se préoccupa la tante Emma.

— Pas du tout, constata Sarah. Je crois même que… je vais jouir.

— La première fois ? Ça m’étonnerait, dit Emma.

Pourtant la respiration de Sarah se précipitait, son pouls battait vite, elle exhalait de longs gémissements, sa bouche se tordait sous l’effet du plaisir.

Ecartant les fesses d’Alfredo, Emma lui lécha l’anus. Quand elle eut réussi à glisser sa langue à l’intérieur, le jeune homme poussa un cri.

— Arrête ! Non ! Si tu me fais ça, je lâche la sauce !

Emma n’était pas décidée à s’arrêter. Elle enfonça sa langue plus loin.

— Lâche-la, ta sauce ! cria Sarah. Moi, je pars ! Ah, je jouis !

À deux mains, Alfredo claqua les fesses de Sarah au moment du premier spasme. Puis il la saisit sous le ventre, la pressa très fort contre lui, pendant que ses jets giclaient par saccades au fond de la moule.

À la première giclée de sperme, Emma enfila son doigt dans le cul du jeune homme.

— Pute ! cria-t-il. Si tu m’encules, je t’encule aussi !

— Chiche ! fit la tante.

Alfredo ressortit sa queue. Pendant que Sarah, épuisée par l’orgasme, s’écroulait dans le fauteuil, il attrapa Emma, la jeta sur le divan, lui souleva les jambes aux épaules. La chatte épilée, le trou du cul brun, proéminent, se révélèrent. Il l’encula d’un coup sec. Malgré sa toute récente éjaculation, il n’avait rien perdu de sa vigueur.

— Quelle brute ! Quelle bite ! hurlait la tante. Ce voyou me défonce exactement comme j’aime !

On aurait dit qu’Alfredo cherchait à disloquer la pauvre Emma tant il donnait de terribles bourrades. Mais la tante ne se plaignait pas.

— On m’a enfilé toutes sortes de bites dans le cul… jappait-elle, des petites, des grosses, des monstrueuses… mais jamais d’aussi bonnes ! Viens, petite crapule ! Crache le jus qui te reste ! Fous-moi tout au fond du cul !

Le jeune homme se renversa au moment de l’éjaculation, tout en maintenant les jambes de tante Emma.

— Ah ! Tu voulais ! Tiens ! Voilà, dans ton gros cul de grosse pute !

— Pisse ! hurlait Emma. Pisse-moi dans le cul !

— Je peux pas ! gémit Alfredo, alors que dans un ultime soubresaut, il lâchait sa dernière goutte.

La tante insistait ; elle voulait absolument que le garçon lui pisse dans l’anus.

Alfredo restait planté entre les fesses de la tante. Après deux éjaculations successives, il débandait enfin. Alors, il urina en abondance.

Soulagé, il se retira. Le flot jaune coula à gros bouillons du cul débouché.

— Quel lavement ! lança la tante en se démenant pendant que son intestin se vidait.

— Si on mangeait la pizza ? proposa Sarah.

— Bonne idée… approuva Emma qui revenait à elle.

Tous trois s’installèrent autour de la table. Alfredo découpa les parts, Sarah servit le vin.

Emma déposa un baiser sur les fesses de Sarah quand celle-ci passa à sa portée, puis, elle lui enfila un doigt dans la chatte.

— L’opération est réussie, fit-elle en retirant son doigt.

Sarah embrassa Alfredo.

— Maintenant, je vais pouvoir baiser tant que je veux.

Ce qu’elle eut soin d’expérimenter dès le lendemain.

*  *  *

Comme tous les après-midi, en attendant l’heure de la répétition, Sarah se promenait dans les jardins du Palais-Royal.

Elle avait donné à manger aux pigeons, puis avait loué une chaise pour y réviser son texte. De temps en temps, oubliant qu’elle se trouvait dans un lieu public, elle récitait une tirade à haute voix, ce qui attirait les regards des passants…

L’homme, âgé d’une cinquantaine d’année, vêtu avec une élégance recherchée, s’approcha…

— Phèdre ! Quel rôle ! Quelle femme !

Puis il ajouta :

— Vous préparez le concours du Conservatoire ?

— Je suis pensionnaire… à la Comédie-Française ! rectifia Sarah.

— Je vous demande pardon. Vous paraissez si jeune ! Je me présente : baron de Saint Just…

Ils parlèrent théâtre. M. de Saint Just était un amateur éclairé. Il ne ratait aucune représentation. Il se souvenait parfaitement, maintenant, d’avoir applaudi Sarah dans Iphigénie.

— Vous irez loin, prédit-il.

Pour l’instant, Sarah se préoccupait d’aller à l’hôtel le plus proche. Elle avait décidé de profiter de sa féminité toute neuve. La baron était tout à fait son type.

Cependant, elle gardait encore en mémoire les conseils de sa tante. « Avec les hommes, ne va pas trop vite, sinon ils te prennent pour une pute… ne va pas trop lentement non plus, sinon ils se lassent – et c’est une autre qui recueille le fruit de tes efforts ! »

Sarah dut mettre en œuvre tout son talent de comédienne pour arriver à ses fins. Elle se fit enjôleuse, pas trop intelligente, sut mettre dans son regard la lueur admirative à laquelle aucun homme ne peut résister.

Il ne s’était pas écoulé une heure entre leur rencontre et leur premier baiser dans la chambre.

M. de Saint Just possédait au plus haut point l’art du baiser. Dès que les lèvres du baron se posèrent sur celles de Sarah, elle ressentit des picotements le long de la colonne vertébrale ; une chaleur se diffusait dans son ventre.

Sarah jeta sa robe en boule dans un coin de la chambre, s’allongea nue sur le lit. M. de Saint Just ouvrit la petite mallette qu’il trimbalait toujours avec lui, qui lui donnait l’apparence d’un homme d’affaires. Il en extrait divers articles de toilette qu’il rangea dans la salle de bains. Sarah le regardait se dévêtir, amusée de le voir si méticuleux. Il ôta son veston, le suspendit à un cintre de la penderie.

— Viens vite… roucoulait Sarah. J’ai envie !

La baron pliait son pantalon, le posait au dossier d’une chaise, faisait de même avec ses sous-vêtements, rangeait ses chaussures au pied du lit.

C’était encore un très bel homme, avec des chairs fermes, des muscles entretenus. Il fréquentait sans doute les salles de remise en forme. Il devait même être client d’établissements de soins de beauté pour hommes à en juger par la délicatesse de son grain de peau.

Comme le reste de son corps, son sexe avait une allure aristocratique. Long, effilé, lisse comme un gode d’ivoire, il se levait à la verticale. Le gland, à demi décalotté, atteignait le nombril.

Sarah s’étira, écarta les jambes. Elle aurait aimé que sa chatte, comme celle de sa mère ou de sa tante, s’ouvre… que les lèvres se déploient dans le mouvement… que la muqueuse se révèle, gluante à souhait. Hélas, ses lèvres restaient désespérément collées – et son sexe ressemblait toujours à un abricot à peine mûr ! Elle ne savait pas encore que ce bombé soyeux… cette fente à peine perceptible… cette moule de fillette affolaient certains hommes aussi bien – sinon davantage – que la viande la plus rouge étalée sans ambages.

M. de Saint Just, malgré le degré visible d’excitation qu’il présentait, ne semblait toujours pas pressé de conclure.

Il prit Sarah par la main.

— Viens, dit-il, laconique.

Il l’entraîna dans la salle de bains.

— Il faut laver nos parties intimes.

Sarah fut tentée de lui répondre qu’elle avait déjà pris un bain, le matin même. Mais elle s’abstint, curieuse de ce qui allait se passer.

Le baron fit asseoir Sarah sur le bidet, dont il régla le jet. Jamais encore elle n’avait utilisé de bidet ; le jet d’eau tiède sur ses parties intimes la surprit.

— Il faut bien laver tout ça.

Il ouvrit la plaie sexuelle à deux doigts pour que le jet pénètre. De sa mallette il sortit un flacon de savon liquide. Il en versa quelques gouttes sur ses doigts, en enduisit la chatte. Il poussa le savon au fond du vagin, rinça à grande eau.

— Maintenant, tu vas te retourner, te pencher en avant. Nous allons laver ton petit cul.

Docile, Sarah obéit.

— C’est très désagréable, expliqua M. de Saint Just, de pratiquer la sodomie sur une femme qui n’est pas bien vidée.

Il extrait encore de sa mallette une poire à lavement qu’il remplit d’eau tiède. Après quoi, il fit pénétrer avec beaucoup de précaution la fine canule dans le trou du cul. Sarah sentit l’eau chaude se répandre dans ses entrailles.

— Il faut aller sur la cuvette, ordonna le baron.

Sarah y expulsa l’eau de son rectum, avec un accompagnement de bruits horribles qui lui firent monter le rouge au front.

— Il faut renouveler l’opération, tant que l’eau ne sort pas limpide.

Par trois fois, le baron remplit la poire, injecta le liquide dans les entrailles de la jeune fille. Pour finir, il mélangea à l’eau quelques gouttes de parfum.

— À présent, tu es prête, dit-il en constatant que l’eau de la cuvette était parfaitement pure.

Mais Sarah n’était pas encore au bout de ses surprises. M. de Saint Just lui dit que, à son tour, il fallait qu’elle s’occupe de sa toilette intime à lui.

Amusée, Sarah accepta. Elle enduisit de savon liquide la verge tressautante. Elle fit coulisser sa main sur la tige, décalotta le gland qu’elle nettoya avec minutie, bien qu’à son avis il n’en avait pas besoin, savonna les couilles qu’elle trouva fermes et souples à la fois. Elle eût cent fois préféré nettoyer tout ça avec sa langue, mais le baron avait de l’hygiène une idée très pointue.

Sans dire mot, il se retourna, présenta deux fesses fermes, bien dessinées. Sarah remplit la poire, écarta les fesses à la recherche de l’anus. Elle plaça la pointe de la canule sur le bourrelet de chair qui formait un cratère, poussa.

M. de Saint Just se livrait sans doute plusieurs fois par jour à cette opération hygiénique : le jus qui coulait de son rectum était clair comme de l’eau de roche.

Quelques minutes plus tard, tous deux s’allongeaient sur le lit.

Le baron introduisit sa fine bite dans le con parfaitement lavé de Sarah. Celle-ci ne ressentait plus aucune douleur, mais le nettoyage trop poussé avait éliminé le mucus, aussi les va-et-vient irritaient-ils la paroi vaginale. Mais, très vite, Sarah recommença à mouiller. Bientôt, un enivrant clapotis se fit entendre chaque fois que la pine touchait le fond du fourreau.

Sarah ramena les genoux au niveau des épaules. Elle avait souvent vu sa mère le faire, elle s’était juré d’essayer.

Dans cette position, la verge pénétrait profond. Le gland butait contre le col de l’utérus : un choc à peine perceptible, mais délicieux.

— Je vais venir… souffla Sarah à l’oreille du baron.

— Oui, vas-y ! cria M. de Saint Just d’une voix rauque.

On aurait eu peine à reconnaître le ton bien éduqué qui était le sien quelques minutes auparavant.

Il accélérait ses mouvements ; Sarah le retint.

— Je ne prends pas encore la pilule, murmura-t-elle. Ne reste pas en moi.

— Jouis ! Après, je juterai dans ton cul !

Sarah s’abandonna au plaisir.

— Dis-moi quand tu auras fini ! éructa le baron. Je ne peux plus me retenir.

— Viens dans mon cul !

En catastrophe, il sortit sa bite de la chatte repue. Sarah était déjà à genoux, la tête dans l’oreiller. Sans prendre la peine de préparer le terrain, l’homme enfonça son gland dans l’anus entrouvert. Sarah s’était déjà souvent fait enculer ; les exercices préconisés par M. Elian avaient porté leurs fruits. La tige glissa sans effort dans le trou du cul. M. de Saint Just se répandait déjà. L’intensité du plaisir l’affolait. Il donnait de furieux coups de reins, plantait ses doigts dans le ventre de la jeune fille.

Sarah avait l’impression que les jets n’allaient jamais cesser tant ils étaient abondants. Puis les saccades s’espacèrent. Elle se laissa aller sur le lit, la pine encore palpitante plantée dans le cul.

Sarah savourait le moment. L’orgasme que lui avait procuré Alfredo avait été à peine ébauché ; cette fois, elle était comblée.

— Mets-moi un doigt dans le cul, exigea le baron. J’aime ça quand j’ai joui.

Il se coucha en chien de fusil. Sarah introduit son majeur dans le trou, comme elle l’avait appris de sa mère, de sa tante… cligna des paupières, ne tarda pas à s’endormir.

Quand elle se réveilla, il était tard. La place à côté d’elle était vide. Le baron était parti depuis longtemps.

Sarah bondit du lit. Elle avait raté la répétition. Elle avait juste le temps d’arriver à l’heure de la représentation. Elle s’habilla en vitesse.

Au moment de sortir de la chambre, elle repéra sur la table de nuit un billet de cinquante euros qu’avait déposé M. de Saint Just. Elle tombait des nues.

— Il m’a prise pour une pute !

Elle se remémora les conseils de sa tante. Sans doute avait-elle été trop vite. Elle haussa les épaules. Après tout, elle avait bien joui, et cinquante euros, c’était toujours bon à prendre.

La relation avec M. de Saint Just se poursuivit pendant quelques mois. Jusqu’au jour où Sarah lui annonça qu’elle était enceinte.

Le visage du baron se figea.

— Ma petite… dit-il d’un ton glacé, figure-toi que j’ai fait mon enquête. Il en ressort que si une fille s’assoit sur un fagot d’épines, on ne peut savoir laquelle l’a piquée.

Elle ne revit plus M. de Saint Just.

CHAPITRE III

Sarah pend la crémaillère

Le salaire de Sarah, à la Comédie-Française, était loin de suffire aux besoins de toute la famille. Mme B., voyant sa fille gravir les échelons de la gloire, fut prise de la folie des grandeurs. Elle se montrait chaque jour plus exigeante. L’argent manquait toujours à la maison.

Un soir, après une représentation de Phèdre, une amie présenta Sarah à Mme Marthe, une femme d’une cinquantaine d’années, encore belle, mais que l’âge, l’abus des plaisirs avait empâtée. Habillée de façon voyante, la maquerelle portait à chaque doigt des bagues tape-à-l’œil.

— Venez me voir, dit Mme Marthe. Nous trouverons une solution à vos problèmes.

Sarah devint une habituée de la maison.

*  *  *

Mme Marthe poussa la porte de la chambre rouge.

— Nous avons une jeune sauvageonne d’Afrique du Sud. Vierge.

L’homme, un émir du Koweït en costume traditionnel, examinait la jeune négresse. De lourdes chaînes rivées au mur lui emprisonnaient les poignets et les chevilles. De longs cheveux dénoués tombaient sur ses reins, des cils recourbés frangeaient son regard de braise. Une robe de mousseline blanche, transparente, laissait deviner un corps à peine formé.

La maquerelle souleva le bord de la robe blanche. La fille se transforma en furie : elle tirait sur ses chaînes, hurlait des paroles dans une langue incompréhensible, tentait de mordre. Mme Marthe en avait dompté d’autres. Une magistrale paire de gifles refroidit l’humeur de la sauvageonne.

Mme Marthe releva la robe au-dessus du ventre de la fille.

— Une merveille ! Pas un poil !

L’émir admirait en connaisseur la motte glabre, la fente à peine esquissée.

— C’est entendu. Vous pouvez nous laisser.

Mme Marthe baissa les yeux.

— On paye d’avance. Ce n’est pas un manque de confiance, c’est la règle de la maison.

— Voyez avec mon secrétaire, fit l’émir.

D’un geste dédaigneux, il renvoya la maîtresse des lieux.

La chambre, dépourvue de fenêtre, était tendue de velours rouge. Une moquette du même ton couvrait le sol. Le plafond était un immense miroir. Un lit gigantesque couvert de draps immaculés occupait une grande partie de la pièce. Un fauteuil de cuir noir faisait face à la captive. L’émir s’y laissa tomber.

Sans quitter la fille des yeux, l’Arabe impassible souleva sa gandoura, sortit sa grosse queue circoncise, presque noire. Un sentiment d’horreur mêlé d’angoisse se peignait sur le visage de la fille.

L’émir se masturbait avec une lenteur calculée, en homme qui aime jouir en prenant son temps. Son regard se voilait. Son visage devenait presque humain. Il se rejeta en arrière ; le sperme jaillit en jets épais, qui atterrirent aux pieds de la fille.

Après avoir essuyé sa bite avec un fin mouchoir de batiste, l’émir laissa retomber son vêtement, se planta devant la fille qu’il détailla comme il l’aurait fait d’une chamelle. Il saisit la robe, tira d’un coup sec ; le tissu léger se fendit en deux. La fille se retrouva nue, ce qui augmenta sa terreur. Elle s’efforçait de cacher son sexe en rapprochant ses doigts, mais les chaînes qui l’entravaient l’en empêchaient. L’émir écarta la main de la motte imberbe.

La fille, folle de terreur, hurlait, hystérique. Elle se trémoussait comme si elle voulait arracher les chaînes du mur. Elle expédiait des coups de pied dans le vide, dents serrées, ongles en avant. Prudent, l’émir recula. Par deux fois, il tapa dans ses mains. La porte s’ouvrit ; quatre hommes, des armoires à glace, entrèrent dans la pièce. Ils savaient ce qu’ils avaient à faire. L’un d’eux passa derrière la fille, la prit à bras-le-corps. Plus elle se débattait, plus il resserrait sa prise. Deux autres lui immobilisaient les membres ; le dernier déverrouillait les chaînes.

La fille fut jetée sur le lit, immobilisée, écartelée. Chacun des gorilles lui maintenait un membre. L’émir scrutait le sexe fermé qui ressemblait à un abricot. Il souleva sa gandoura ; la fille horrifiée constata qu’il bandait à nouveau. La panique se lisait dans ses yeux. Elle était une bête traquée sur le point de succomber. Elle cria quelque chose dans un langage inconnu ; son visage ruisselait de larmes. Elle essayait d’échapper aux brutes qui la maintenaient ferme. Mais ses efforts ne faisaient que l’épuiser.

L’émir s’agenouilla entre les cuisses ouvertes, la bite à l’horizontale. Ceux qui tenaient les jambes de la fille lui soulevèrent le bassin pour amener la chatte au niveau de la bite qui tressautait, le gland luisant de sperme.

L’émir guida sa tige vers la fente, écarta les lèvres, ajusta sa queue à l’orifice. Il donna un ordre ; les deux hommes, d’un mouvement violent, plantèrent la fille sur le dard, qui s’engloutit dans la chair.

La fille poussa un cri épouvantable. On eut dit un animal blessé à mort. Le cri fut suivi d’un hurlement prolongé. Les larmes inondaient son visage. Un flot de sang coula sur le drap blanc. La bite, en entrant et sortant du sexe blessé, produisait un horrible clapotis, tachait de rouge la motte, l’intérieur des cuisses, les fesses…

Le regard de la fille reflétait une intense surprise. L’émir avait eu ce qu’il désirait. Le reste ne l’intéressait plus. Il éjacula, se retira de la plaie béante. Il tapa une nouvelle fois dans ses mains ; deux femmes, deux jeunes Asiatiques, entrèrent, porteuses d’un nécessaire de toilette, d’une cuvette en or, de linge brodé aux armoiries princières. Elles nettoyèrent avec soin la bite de l’émir, puis, à tour de rôle, prirent le membre dans leur bouche, achevèrent la toilette avec la langue.

L’émir, d’un signe de tête, signifia aux quatre hommes qu’ils avaient carte blanche pour s’amuser avec la biche blessée. Suivi des deux Chinoises, il sortit sans un mot, sans un regard, pour sa victime anéantie. Celle-ci n’eut pas la force de protester quand l’un des hommes s’allongea près d’elle. Il la souleva, planta sa bite dans son trou du cul, en exerçant une pression sur ses épaules pour qu’elle s’empale.

La fille gémit de douleur quand l’engin lui remplit le fourreau anal. Elle présentait sa chatte ouverte, sans défense. Un deuxième homme se coucha sur elle, lui enfonça son membre dans le vagin, sans prêter attention à ses supplications.

Un troisième lui fourra d’office sa queue gluante dans la bouche ; le quatrième lui tartinait les paupières avec son gland, d’où sourdait un bouillonnement baveux.

Les quatre hommes n’étaient pas des raffinés. Ils éjaculèrent très vite. Le dernier se répandit sur le visage de la fille, mêlant son sperme aux larmes qui ruisselaient.

Quelques minutes plus tard, Sarah, satisfaite de sa prestation, retirait de son vagin une vessie éclatée, dans laquelle demeurait du sang de poulet. Elle se lava soigneusement, sortit par une porte dérobée. Au passage, elle s’arrêta dans le boudoir de Mme Marthe pour toucher son dû.

— L’émir est satisfait, dit la maquerelle. Tu es mon meilleur élément. Tu es comédienne, ça aide.

Mme Marthe aurait voulu que Sarah travaille pour elle à plein temps. Mais celle-ci ne pouvait se libérer que les jours de relâche.

*  *  *

Quelques jours plus tard, le directeur du théâtre fit appeler Sarah dans son bureau. Il avait sa mine des mauvais jours. La sueur perlait à son crâne chauve ; il triturait un crayon.

— Vous êtes une excellente comédienne…

Sarah n’aimait pas ce début. Il sous-entendait un « mais ».

— Mais… poursuivit le directeur, vous êtes une emmerdeuse…

Sarah accusa le coup. Elle ne s’attendait pas à une attaque aussi directe.

Le directeur lui exposa ses griefs. Il lui reprochait ses retards continuels, ses fréquentes altercations avec les metteurs en scène, ses rapports tendus avec les autres comédiens.

Sarah sentit le danger. Elle remonta sa jupe pour être plus à l’aise face au directeur. L’homme ne pouvait s’empêcher de laisser errer son regard dans la zone d’ombre entre les cuisses. Elle accentua l’ouverture de ses jambes, avança le bassin au bord du fauteuil. Le directeur était rouge. Il s’épongeait le front avec un grand mouchoir à carreaux, ne trouvait plus ses mots.

Sarah ne portait jamais de culotte. Décontractée, une expression angélique sur le visage, elle posa une jambe sur l’accoudoir du fauteuil. Il n’y avait plus d’ombre entre ses cuisses. Son abricot se révélait en pleine lumière. Le directeur bredouillait des reproches. Il ne savait plus ce qu’il disait.

Sarah acquiesçait à tout. Sans quitter l’homme du regard, elle ouvrit sa fente. Elle jouait avec le jus qui suintait de son vagin, étirait les filaments, comme un enfant un chewing-gum. Elle trempait son doigt dans la fente poisseuse. Elle le faisait avec tant de naturel qu’il était difficile de lui supposer une pensée vicieuse.

Le directeur était au bord de l’apoplexie. Sarah s’introduisait un doigt dans le fourreau, le faisait aller et venir en douceur.

— Vous disiez, monsieur le directeur ?

— Qu’est-ce que je disais, Sarah ?

— Au sujet de ce que me reprochent mes partenaires…

Elle retroussa sa jupe au-dessus du nombril, souleva les jambes. Elle planta son doigt dans sa chatte, le ressortit luisant de mouille, puis l’enfonça d’un trait dans son trou du cul, recommença…

— Au sujet de vos camarades…

Sarah vint s’asseoir à califourchon sur les genoux du directeur. Elle lui entoura le cou de ses bras, dans un geste tendre.

— Je suis d’accord avec vous, lui souffla-t-elle dans l’oreille. Je suis une fille impossible…

Elle frottait sa moule sur la bosse qui déformait le pantalon du directeur. Elle balançait les reins d’avant en arrière avec des mouvements lascifs de bayadère.

— On raconte… susurra-t-elle, que les chauves sont montés comme des taureaux.

Elle caressait le crâne lisse du directeur. D’une main experte, elle dégrafa la braguette. La queue jaillit comme un ressort. Sarah évalua l’engin.

— Ce n’est pas une légende. Vous avez un sacré beau membre.

Elle guida la pine vers l’entrée de son vagin, se laissa tomber dessus, se l’enfila jusqu’au fond. Elle demeura immobile, afin de jouir du gland qu’elle sentait battre. Alors, tout en caressant la nuque de l’homme, elle entama des mouvements de piston.

— Ça vous plaît, monsieur le directeur ?

Incapable de proférer une parole, l’homme planta ses doigts dans les fesses, se laissa glisser sur le bord du fauteuil pour que sa queue aille le plus loin possible.

— Et dans mon cul, ça vous plairait ? proposa Sarah.

Elle se souleva, guida la tige vers son anus et, de nouveau, se laissa retomber comme sur un pal. L’homme poussa un rugissement. Le verni de l’homme civilisé craquait.

— Salope ! Tu es bonne ! Il est bon, ton cul ! Tiens ! Prends ça ! Et encore ça !

Il s’agitait, donnait de fortes bourrades. Avec ses mains il faisait pression sur les épaules de Sarah, la forçait à s’asseoir sur lui.

— Encore dans la chatte, fit Sarah.

Comprimant la bite avec les parois visqueuses de son vagin, elle se mouvait d’avant en arrière, frottait son clitoris contre le buisson rêche du directeur.

— Ça vient ! hurla-t-il. Je peux plus me retenir ! Ça va gicler !

— Attends, dit Sarah, j’ai envie de te boire. Retiens-toi.

Le sperme commençait à couler de la pine secouée de soubresauts. Sarah engloutit le boudin, qu’elle pompa avec frénésie.

— Avale-moi ! cria le directeur.

Le jus salé se répandait dans la gorge de Sarah. Elle le reçut jusqu’à la dernière goutte. L’homme s’était vidé ; elle abandonna la bite molle, se rassit sur les genoux du directeur. Sa bouche était pleine de sperme consistant comme du blanc d’œuf. Elle agitait le liquide avec sa langue, une lueur gourmande dans les yeux.

Elle avalait à petites gorgées, en se léchant les lèvres comme une fillette qui se délecte avec de la crème. Quand elle eut terminé, elle reprit son air grande dame, rajusta sa jupe, sortit du bureau, laissant le directeur abasourdi.

Dans la semaine qui suivit, inexplicablement, elle reçut sa lettre de licenciement.

La colère de Mme B. ne connut plus de bornes. Heureusement pour Sarah, le temps de la cravache était révolu. C’était au tour de la pauvre Florence de subir la vindicte maternelle. Non seulement la cadette payait pour ses fautes, mais encore elle recevait les corrections que Mme B. aurait voulu infliger à ses aînées.

L’annonce du licenciement de Sarah fit du pavillon de banlieue un enfer. Pendant des semaines, Florence eut l’anus et la moule bleus. La famille traversait des jours sombres. Il ne restait plus à monnayer que la virginité de Florence ; celle de Denise avait été bradée à un notaire de Toulouse, qui avait demandé des facilités de paiement, puis avait disparu de la circulation sans régler le solde.

Sarah décida de rompre les amarres. Elle loua un petit appartement, au cinquième étage sans ascenseur d’un immeuble délabré, dans un quartier d’artistes.

Elle était sans le sou, mais sa notoriété naissante lui permit de trouver un engagement dans un théâtre privé. Mme Marthe lui avança l’argent. En contrepartie, Sarah devait se produire dans la maison où elle jouait avec succès le dépucelage d’une vierge. Elle dut changer de rôle : l’arrondi de son ventre excluait toute possibilité de passer pour pucelle. Elle joua désormais le bourrage d’une femme enceinte, dans une atmosphère de viol supposé, chargée de chaînes, ruisselante de larmes.

Le jour où elle pendit la crémaillère, elle se garda d’inviter sa mère. Seules tante Emma, Denise, Florence et Mme Marthe étaient présentes. Sarah était amère. Personne parmi ses relations du théâtre – acteurs, metteurs en scène, machinistes, directeurs – ni parmi ceux qui formaient son petit noyau, n’avait daigné accepter son invitation. Ses excès de langage, ses caprices, ses exigences, avaient fini par lasser tout le monde.

— Il n’y a même pas un homme, soupira Florence.

— C’est peut-être le moment de commander une pizza, suggéra tante Emma, une lueur égrillarde dans les yeux.

Sarah se récria. Une pizza ! Alors qu’elle avait préparé à manger pour un régiment ! Elle haïssait le gaspillage. Les cinq femmes se jetèrent sur les canapés, les petits fours.

Denise, qui grignotait des prunes, assise en tailleur sur la table basse du salon, eut une idée pour détendre l’atmosphère.

Elle retroussa sa jupe, ouvrit ses cuisses, ramena ses genoux à ses épaules. Elle tira sur l’échancrure de sa culotte. Sa motte s’était arrondie depuis quelque temps. Elle s’agrémentait maintenant d’une fine barrette de poils en forme de point d’exclamation au-dessus de la fente. Le capuchon du clitoris, les grandes lèvres saillaient dans un bouillonnement de chairs froissées, brunes. À deux doigts, elle écarta les lèvres sur une muqueuse rose vif. Des filaments de mouille reliaient les lèvres épaisses.

Avec des gestes de prestidigitateur, Denise présenta la prune violette qu’elle venait de prendre entre le pouce et l’index, dans un plat de terre cuite. Elle posa la prune dans sa chatte, la cala dans le renflement des glandes et, du bout du doigt, la poussa au fond. Une autre prune alla rejoindre la première. Et encore une troisième. Jusqu’à ce que le fourreau soit rempli à ras bord.

Les cinq femmes riaient comme des folles.

— Moi, fit Mme Marthe, ça me donne faim. Pas vous ?

Elle s’agenouilla entre les cuisses de Denise.

Les prunes faisaient déborder le trop-plein de mouille ; l’ouverture du vagin était couronnée d’une épaisse mousse blanchâtre, que Mme Marthe lécha avant d’aspirer la première prune.

— J’en veux aussi, dit tante Emma en repoussant Mme Marthe.

Tour à tour, les femmes se présentaient devant l’entrecuisse de Denise.

— J’ai jamais rien mangé d’aussi bon, avoua Florence.

Il fallut se servir des doigts pour extraire les dernières prunes.

— Mets un doigt dans mon cul et, à travers la membrane, fais rouler les prunes comme des billes, conseilla Denise, tu vas voir, c’est plus facile.

Sarah introduisit un doigt dans l’anus de sa sœur. Elle tâta le renflement de la prune ; en exerçant des pressions, elle la poussa vers la sortie.

— C’est amusant ! observa tante Emma.

Assise dans un fauteuil, les jambes par-dessus les accoudoirs, à deux mains, la tante ouvrait sa moule. Elle se penchait pour voir l’intérieur du vagin dont les chairs se contractaient. Elle étala ses lèvres comme deux tranches de viande.

— Qu’est-ce que vous croyez que je peux m’enfiler là-dedans ?

— Une pêche ! s’écria Florence.

— La plus grosse, alors, dit Sarah en choisissant elle-même le fruit.

Non sans peine, le fruit s’engloutit dans la chatte qui resta à moitié ouverte. La pêche se voyait à l’entrée de l’orifice comme le dessus du crâne d’un nouveau-né.

D’un coup de dent, Sarah arracha un morceau de la pêche.

— Attention ! recommanda la tante Emma, ne vous trompez pas. N’allez pas me bouffer la moule !

Le jus de la pêche coulait le long des cuisses, mêlé à la mouille, à la salive des gourmandes. Ayant introduit un doigt dans le trou du cul, celles-ci faisaient tourner le fruit, pour en savourer la pulpe jusqu’au noyau. Toutes avaient le visage poissé.

Pendant qu’Emma tentait de récupérer le noyau au fond de son vagin, Sarah, debout sur le divan, dévêtue, épluchait une banane.

— Quel joli sexe de pucelle, soupira Mme Marthe en lui introduisant un doigt dans la fente.

Sarah avait plié les jambes pour ouvrir sa chatte. La banane remplaça le doigt de Mme Marthe.

— C’est la première fois que je m’enfile une banane, avoua Sarah.

Elle faisait entrer et sortir le fruit comme un gode.

— Attends, s’écria Emma. Pas question ! Il ne s’agit pas de s’envoyer en l’air, mais de manger.

Elle saisit entre ses dents le bout de banane qui sortait de la fente de Sarah.

À force de presser à travers la membrane du trou du cul, la banane trop mûre s’était convertie en purée. Il fallut racler avec les doigts pour extraire la pâte. Tour à tour, les femmes enfonçaient deux doigts dans la chatte de Sarah, portaient les doigts à la bouche, les suçaient comme au temps où, petites filles, elles raclaient la confiture dans les pots.

— C’est pas juste, se plaignait Florence. Moi, je peux rien me mettre dans la mounine.

— Mets-toi-le dans le cul, proposa Mme Marthe.

Et toutes d’applaudir à cette idée.

— Il y a des cerises, dit la tante. On va te les enfiler dans le trou du cul. Après, on se mettra sous toi et tu nous les chieras dans la bouche.

À genoux sur un fauteuil, Florence présenta son cul à l’assemblée des femmes. Sarah introduisit sa langue dans l’anus de sa sœur. Elle n’eut pas besoin de forcer : Florence avait l’habitude de se faire enculer ; sa rondelle était aussi souple que la chatte de ses sœurs.

Très gaies, les femmes ôtaient les queues des cerises, glissaient les billes rouges, une à une, dans l’orifice anal. Leurs doigts et les fesses de la jeune fille étaient maculés de jus.

— Combien on en met ? demanda Sarah.

— On ne compte pas, dit Mme Marthe. On bourre !

Florence les interrompit. Elle avait son compte. Son ventre lui faisait mal comme quand elle avait la colique pour avoir mangé des fruits verts sur l’arbre.

— Alors, vas-y, dit Sarah. Chie-nous les cerises dans la bouche.

Florence s’accroupit sur le tapis ; Sarah, allongée, la tête sous les fesses rondes de sa sœur, la bouche ouverte, attendait la première cerise.

Florence poussait comme pour se soulager. Son ventre se crispait. La première crotte rouge fut expulsée, suivie de trois ou quatre autres qui tombèrent dans la bouche de Sarah.

— Arrête, s’écria Denise. Il en faut pour tout le monde.

— Quand il n’y en aura plus, on refera le plein, plaisanta Florence.

Elle expulsa une cerise dans la bouche de sa tante.

— Quel repas de roi, dit Denise une fois que tout le contenu de la coupe eut été transféré dans le fondement de sa petite sœur, puis expulsé dans les bouches avides.

Pour faire diversion, on but quelques coupes de champagne, puis la faim se fit à nouveau sentir.

— C’est moi qui m’y colle, dit gaiement Mme Marthe.

En se trémoussant, elle fit glisser le long de ses jambes massives comme des poteaux un grand slip d’homme, puis elle s’assit sur le bord du divan, se retroussa, ouvrit son entrecuisse en grand.

Il y eut un moment de stupeur, marqué par un silence. Sous les plis du ventre, au milieu d’une épaisse toison brune, frisée, rêche comme du crin, pointait une languette rouge, de la taille d’une phalange de petit doigt. Les lèvres, violacées, luisantes de mouille, épaisses comme des tranches de steak, avaient la largeur d’une main. L’orifice vaginal, gardé par des glandes grosses comme des œufs de pigeon, restait entrouvert en permanence. Des filaments luisants s’accrochaient aux poils.

La grosse dame posa son poing fermé sur sa chatte, l’enfonça sans plus forcer que s’il s’agissait d’un gode. Elle retira sa main gluante, l’essuya à sa robe.

— Qu’est-ce qu’on va manger ? s’inquiéta Florence.

— Un peu de tout, dit Mme Marthe. Après les amuse-gueules, voici le plat de résistance.

Il y avait à sa portée des plateaux garnis de pâtisseries, de toasts variés, au pâté, au saumon, au jambon. Elle se les enfila dans la chatte, en commençant par le sucré : bouchées à la crème, pets de nonnes, gâteaux au chocolat. Elle poussait avec ses doigts pour bourrer le tout. Elle s’enfila aussi des toasts, des rondelles de saucisson, des cornichons, des olives. Quand elle ne put rien ajouter d’autre, elle se renversa en arrière, ouverte en grand.

— À qui l’honneur ? demanda-t-elle.

— Moi, je veux bien, dit Florence.

Sa tête disparut dans la toison de la grosse femme. Quand elle se retira, son visage était maculé de graisse, de crème. Entre ses dents, elle tenait une rondelle de saucisson.

Mme Marthe faisait pression avec ses muscles vaginaux pour expulser le contenu du garde-manger dans les bouches qui, l’une après l’autre, se collaient à l’orifice.

— J’ai soif, déclara tante Emma, après avoir curé la moule de Mme Marthe.

Sarah déboucha une nouvelle bouteille de champagne.

— Donne, fit Mme Marthe.

Elle lui prit la bouteille des mains, s’allongea à même le sol, jambes repliées. Ses grosses cuisses blanches s’ouvraient sur sa chatte béante. Ecartant les lèvres à deux doigts en fourchette, elle chercha l’ouverture vaginale avec le goulot de la bouteille. Elle poussa doucement en soulevant les reins, pour faire couler le liquide pétillant dans sa chatte.

— Préparez-vous, dit-elle. Ne laissez pas perdre le nectar.

Elle retira la bouteille quand l’orifice fut près de déborder. À tour de rôle, les bouches se collèrent à l’entrée du vagin comme au tuyau d’une fontaine.

— On devrait toujours boire le champagne comme ça, déclara Florence.

Quand la coupe était vide, Mme Marthe la remplissait. La bouteille fut rapidement séchée.

Tante Emma trouvait le repas agréable, mais regrettait l’absence d’hommes. Une belle bite serait la bienvenue.

— J’ai ce qu’il vous faut, dit Mme Marthe, une lueur lubrique dans les yeux.

Elle fouilla dans son vaste sac à main.

— Je l’ai toujours avec moi, expliqua-t-elle. C’est souvent bien utile.

Elle sortit du sac un gode impressionnant de vérité, muni de sangles.

— Le bel engin ! s’exclama Sarah.

— Comment ça marche ? demanda Florence intriguée.

Mme Marthe fit la démonstration. Elle ceignit les sangles autour de ses reins, s’exhiba, triomphante, affublée d’une superbe bite au bas du ventre. Elle se dandinait au milieu du salon, les mains sur les hanches, donnant des coups de reins obscènes dans le vide.

— Avec ça, dit-elle, je peux remplacer tout un régiment.

Denise se détourna, dégoûtée.

— Ce n’est qu’un gode !

— Je voudrais une vraie pine… renchérit tante Emma.

Florence flattait l’objet de la main. Elle trouvait qu’il ressemblait à une vraie bite. Elle remarqua qu’on pouvait faire coulisser la peau, la tirer.

Elle décalotta un gland énorme, évasé à la base comme un champignon.

— C’est dur et mou en même temps, s’émerveillait-elle en appréciant la texture entre pouce et index. Mais quand on a ça dans le cul, ça doit faire rudement mal.

Mme Marthe déclara que c’était une question d’habitude. Elle s’en enfilait, quant à elle, de bien plus gros. Elle proposa à Florence d’essayer.

— Non, dit Sarah répondant à la place de sa sœur. Florence est trop jeune. Le braquemart va lui déchirer la rondelle.

Personne n’avait envie de se faire fourrer par Mme Marthe et son appendice viril. Déçue, la grosse dame dégrafa l’objet. Elle offrait sa chatte et son trou du cul à celle qui aurait envie de jouer à l’homme.

— Ça, je peux le faire ! s’écria Florence.

Mme Marthe harnacha Florence. La bite démesurée, soudée au pubis d’une jeune fille ayant encore l’apparence d’une enfant, avait un aspect incongru.

La grosse dame debout, le pied sur un accoudoir du divan, penchée en avant, présentait sa viande béante. Elle écartait ses monstrueuses fesses blanches à deux mains.

— Où je le mets ? demanda Florence.

— Dans la chatte pour commencer.

Guidant l’engin de la main, Florence enfonça le gland dans le vestibule poisseux.

— C’est bon ! hurla Mme Marthe. Vas-y, pine-moi ! Bourre-moi la moule !

Elle donnait de fortes ruades pour communiquer à Florence le rythme qu’elle désirait. Sous les chocs répétés, les lourdes mamelles se balançaient. Les seins bien proportionnés étaient fermes en dépit de l’âge et de la corpulence de Mme Marthe. Les aréoles étaient larges, granuleuses, les pointes épaisses. Denise et Sarah s’emparèrent chacune d’un téton qu’elles tétèrent goulûment.

Mme Marthe chercha la moule de Sarah, puis celle de Denise. Elle enfonça un doigt dans chacune. Les deux filles roucoulaient sous la caresse, se tortillaient.

Florence s’amusait comme une folle. Elle sortait le gode avec une lenteur exaspérante pour Mme Marthe, le replantait d’un coup sec, arrachant chaque fois à la grosse femme une exclamation de plaisir.

— La cochonne, s’écria Florence, comme elle mouille ! J’en ai la queue toute blanche !

En effet, le gode se couvrait d’une épaisse couche de matière blanche, collante. Tante Emma s’assit sur le dossier du divan, jambes écartées face à Mme Marthe. Celle-ci, répondant à l’invitation, enfouit sa tête dans l’entrecuisse, lécha la mouille abondante.

— Suce-moi bien le clito, soupirait la tante. Prends-le entre tes lèvres, aspire-le. Passe bien ta langue. C’est bon !

Florence continuait ses va-et-vient, mains crispées sur les fesses de Mme Marthe.

— Je peux vous le mettre dans le cul ? demanda-t-elle.

Depuis un moment, son regard était attiré par le trou du cul qui se dilatait, s’ouvrait, se fermait quand la maquerelle écartait ou resserrait les fesses. Jamais elle n’avait vu un trou aussi large. Au centre du cratère en relief, il béait comme un cloaque.

— Attends, dit Mme Marthe. Je sens que ça vient. Dès que je pars, tu m’enfonceras le gode d’un seul coup dans le trou du cul, le plus fort possible.

Personne ne pouvait ignorer le moment où elle atteignait l’orgasme. Elle mugit à la façon d’une vache, puis hurla comme si on était en train de l’assassiner. Enfin, elle égrena tout son répertoire de mots orduriers, en donnant de violentes ruades. Ses mains et ses pieds tremblaient convulsivement.

— Vas-y, maintenant ! Dans le cul !

Florence, affolée par ce qui ressemblait à une crise d’épilepsie, sortit le gode du vagin, le planta d’un coup dans le cul. Son ventre claqua contre les fesses de la grosse dame. Tante Emma, excitée par le spectacle, se finissait en tirant sur son clitoris.

— Je viens ! cria-t-elle.

Elle contractait son ventre pour accélérer la montée du plaisir.

— Je jouis ! Je pisse !

Un abondant jet d’urine jaillit de sa chatte ouverte, arrosa le visage de Mme Marthe contracté de plaisir.

— Vite ! s’écria Sarah. Vite ! Finis-moi avec le gode !

Elle s’allongea par terre, sur le tapis, jambes relevées touchant les épaules. Florence retira l’engin du trou du cul de Mme Marthe, laquelle venait de s’écrouler sans connaissance, à plat ventre sur le divan. Florence enfonça le gode, qui disparut dans la chatte de sa sœur. Sarah ne tarda pas à jouir à son tour.

Denise, pour sa part, debout, jambes écartées, s’était introduit deux doigts dans le vagin saturé de jus. Elle les agitait frénétiquement, les yeux révulsés, les lèvres serrées, le nez pincé. Le liquide coulait le long de ses cuisses. À court de respiration, elle se recroquevilla au moment de l’orgasme. Pliée en deux, les doigts plantés dans la moule, secouée de spasmes, elle resta un long moment immobile, attendant que le plaisir presque insoutenable s’estompe.

Les cinq femmes restèrent longtemps prostrées, incapables du moindre mouvement.

Tante Emma, la première, retrouva ses esprits.

— Je crois qu’on devrait commander une pizza, soupira-t-elle.

— Qu’est-ce que cette histoire de pizza ? s’enquit Mme Marthe.

Sarah et sa tante échangèrent un coup d’œil complice, éclatèrent de rire.

— Juste un souvenir… agréable, dit Sarah.

Elle se rappelait la bite d’Alfredo, qui l’avait dépucelée en douceur quelques mois auparavant. Depuis, elle avait connu d’autres jouissances, des émotions fortes, des orgasmes plus aboutis, mais n’avait jamais retrouvé la sensation mêlée de désir et de crainte de sa première fois. Souvent, elle repensait au bel Italien. D’autant qu’elle ne le voyait plus depuis qu’elle avait été virée de la Comédie-Française.

Emma composait le numéro de Fast Pizza.

— Qu’est-ce que vous mijotez, toutes les deux ? demanda Denise.

— Vous le saurez bien assez tôt, déclara Emma.

— Il faudrait peut-être qu’on s’habille décemment pour recevoir votre livreur, émit Mme Marthe. En nous voyant à poil, le pauvre garçon risque d’avoir un choc !

Sarah et sa tante se récrièrent. Il était inutile de se rhabiller. Elles avaient l’intention de jouir de la surprise d’Alfredo quand il découvrirait le spectacle. En attendant, le champagne coula encore à flot dans les coupes et dans les chattes. Même le vagin de Florence fut mis à contribution.

Mme Marthe, allongée sur le ventre, le bassin surélevé par une pile de coussins, avait un goulot de bouteille de champagne planté dans le cul. On était en train de lui « faire le plein », comme disait Florence, quand le carillon de la porte retentit.

— C’est lui ! s’exclamèrent Sarah et tante Emma.

— Enlevez-moi ça du trou du cul, s’affola Mme Marthe.

— Quand la bouteille sera vide, déclara Sarah.

Elle courut à la porte d’entrée.

La surprise du garçon figé dans l’encadrement de la porte, son carton de pizza à la main, découvrant l’assemblée de femmes nues, ne fut rien en comparaison de celle de Sarah. Ce n’était pas Alfredo, mais un blondinet étriqué dans un jean et un T-shirt trop étroits.

— Vous n’êtes pas Alfredo ? bredouilla Sarah.

Elle avait une expression idiote sur le visage.

— Non, réussit à répondre le blondinet. Alfredo a été appelé ailleurs. Moi, je suis Stevy.

— Bonsoir, Stevy, dit Sarah en s’effaçant pour le laisser entrer. Posez ça sur la table.

Elle avait retrouvé la maîtrise d’elle-même. Le jeune garçon emprunté s’avança, les yeux baissés, comme quelqu’un qui ne veut pas voir ce qui se passe autour de lui. L’exposition de seins, de fesses, de moules dégoulinantes avait de quoi exalter l’imagination du puceau le plus aguerri… mais c’était un air de dégoût qui s’inscrivait sur le visage de Stevy.

Tante Emma, jambes ouvertes, moule béante, jouait avec les sécrétions qui en débordaient. Denise se titillait la pointe des seins ; Florence se promenait dans la pièce, sanglée du gode de Mme Marthe. Quant à celle-ci, sa chair étalée sur le divan, la bouteille de champagne plantée dans le cul, elle était le centre d’attraction.

Sarah avait repris toute son assurance.

— Tu veux prendre un verre de champagne avec nous ?

— Comment un verre ? s’indigna Mme Marthe, il faut qu’il boive directement à la source, ce damoiseau.

Denise retira la bouteille, vide à présent. En sortant de l’anus, le goulot émit un plop ! qui mit en joie l’assistance

– excepté le pauvre Stevy dont la figure virait au rouge pivoine.

— Merci, balbutia-t-il, je ne bois jamais d’alcool.

Il parlait d’une voix haut perchée, de façon précieuse.

— Dis donc, toi, tu ne serais pas un peu pédé ? s’écria tante Emma.

Stevy se troubla.

— C’est ça ! hurla Emma, une tapette ! On demande un homme… on nous envoie une tapette !

— Je suis gay, rectifia le jeune homme en reprenant de l’assurance.

Florence le considérait avec de grands yeux étonnés.

— Ça veut dire que les femmes ne te font pas bander ?

Il secoua la tête pour signifier qu’il était désolé… c’était comme ça… la nature l’avait voulu ainsi.

— Je ne le crois pas, dit encore Florence. Si je lui montre ma foune, sa pine ne va pas se dresser ?

Tirant sur la peau de son pubis, elle remonta sa fente sous le gode. La blessure s’ouvrit, révéla la muqueuse saumonée. Elle poussa sur son ventre ; ses chairs intimes se déployèrent comme un bouton de rose.

— Je veux voir, fit Denise. Foutons-le à poil !

Avant que le garçon ait esquissé le moindre geste, les femmes se jetèrent sur lui, l’écartelèrent sur le sol. Malgré les vives protestations du livreur, les dames lui retirèrent le jean, comme on enlève la peau d’un lapin, puis le T-shirt, le slip.

— C’est vrai qu’il ne bande pas, constata Sarah en faisant tourner entre ses doigts la petite bite molle.

— On dirait un macaroni trop cuit, dit Florence.

— Essayons de le branler, proposa tante Emma.

Sarah fit coulisser la peau du prépuce. Elle tira jusqu’à tendre le frein, accéléra son mouvement, mais la bite demeurait obstinément inerte.

— Attends, je vais le sucer, proposa Florence.

Elle se pencha sur le petit objet, l’absorba. Elle l’avait tout entier dans la bouche, le tétait avidement. De temps en temps, elle le sortait pour vérifier son état, suçait le gland décalotté, passait sa langue sur le frein, léchait les couilles – sans résultat visible.

— Tu te fatigues pour rien, dit la tante. C’est un vrai pédé. Il ne bande que pour un homme.

— Vous n’y comprenez rien, émit Mme Marthe. Ce petit gay n’est pas assez gai. Vous allez voir qu’après quelques gorgées de champagne, il va bander comme un taureau.

Elle s’accroupit au-dessus du visage de Stevy. À deux mains, elle écartait ses larges fesses, dirigeant son anus vers la bouche serrée du jeune homme. Celui-ci fermait les yeux pour ne pas voir la moule béante, dégoulinante, le trou du cul cloqué, encore dilaté par la bouteille.

— Ouvre la bouche, petit, dit Mme Marthe. De ta vie tu n’as bu pareille liqueur.

Stevy se débattait en gardant la bouche fermée. Sarah lui pinça le nez. Mme Marthe se soulagea de son trop-plein de champagne. Ce ne furent tout d’abord que quelques gouttes qui sortirent du trou du cul… un torrent s’ensuivit. La grosse femme se vidait. Le garçon faisait son possible pour ne rien absorber de l’horrible mixture qui jaillissait d’entre les fesses écartelées au-dessus de sa figure.

Mais Sarah lui pinçait ferme le nez ; chaque fois qu’il était obligé d’ouvrir la bouche pour récupérer de l’air, il ne pouvait qu’ingurgiter ce qui s’écoulait à jet continu – accompagné de bruits ignobles. Il recrachait le plus possible, tentait de détourner la tête, mais les filles le maintenaient ferme.

Après un dernier pet de bulles de champagne, Mme Marthe se releva.

— Vous êtes des dégueulasses ! hurla le jeune homme. Des vraies pourries !

— Il ne bande pas plus qu’avant, constata Florence.

Stevy était toujours écartelé sur le sol.

— Laissez-moi ! geignait-il.

— À mon avis, dit tante Emma, il ne bande que quand on l’encule.

— J’ai une bite, moi ! s’exclama Florence en montrant le gode qui lui ornait toujours le bas-ventre. Je vais l’enculer !

Le jeune homme affolé se mit à hurler. Il se débattait comme si sa vie était en jeu ; mais contre cinq femmes, il ne faisait pas le poids. On l’avait déjà étendu sur le ventre.

— Quel joli petit cul, dit Denise, un vrai cul de fille.

Elle lui tâtait les fesses, les pétrissait, les écartait.

— Regardez son petit trou, dit Sarah. Comme il est bien entretenu. Même avec une loupe on n’y trouverait pas un poil. Et puis, comme il est souple !

Du doigt elle appréciait l’élasticité de l’anus.

— Ce n’est pas la peine de lubrifier, dit la tante. Cette tantouse s’en fait tellement mettre que son trou est plus dilaté que ma chatte.

— Tenez-le bien, fit Florence.

Allongée sur le garçon, elle dirigeait de la main la pointe du gode vers le trou du cul.

— Pas ça, pleurait le garçon. Je ne veux pas !

— Je ne trouve pas le trou, dit Florence. Ecartez-lui bien les jambes.

Tante Emma et Denise, qui maintenaient chacune une jambe, tirèrent chacune de leur côté. Mme Marthe maintenait les bras. Sarah écarta les petites fesses du garçon. De la main elle plaça le gland du gode sur l’anus qui se contractait.

— Vas y ! Pousse ! lança-t-elle à sa sœur en maintenant la tige pour que l’engin ne dérape pas.

Florence fit pression sur le gode qui écarta la rondelle. L’orifice se distendait, mais la taille du mandrin excédait les capacités du sphincter pourtant accoutumé à laisser passer des saucissons de belle taille.

— Vous me faites mal, gémissait le garçon. Vous allez me déchirer.

— Il faudrait le mouiller, dit Florence compatissante.

— Laisse-moi faire, ordonna Sarah.

Pendant que Florence se retirait, Sarah prenait sa place entre les jambes ouvertes de Stevy. Elle posa sa bouche sur l’anus rougi par les assauts infructueux du gode. Elle le lécha, puis, avec sa langue, poussa de la salive à l’intérieur. Le muscle contracté se détendit à tel point que, bientôt, la langue toute entière fut engloutie. Le garçon ne disait plus rien. Aux ondulations de ses hanches, il n’était pas difficile de deviner qu’il commençait à prendre plaisir à la chose.

— Maintenant, dit Sarah, tu peux le fourrer. Ça va rentrer tout seul.

En effet, le gode glissa dans le canal lubrifié. Ce qui n’empêcha pas le jeune homme de hurler de douleur.

— Vous êtes toutes des salopes, gémissait-il.

Florence mouvait ses reins en cadence ; la fausse bite coulissait.

Stevy ne disait plus rien, résigné à se laisser enculer par la queue énorme. Celle-ci lui causait une forte douleur quand elle touchait le fond. Plus il se débattait, plus il souffrait. Alors, il se tortilla pour faciliter l’introduction.

Sarah passa une main sous le ventre du garçon.

— Je vous l’avais dit, triompha la tante Emma. Ce jeunot avait seulement besoin d’une bonne queue dans le trou du cul. Mettez-le à genoux, qu’on puisse profiter du spectacle !

Il ne fut pas nécessaire de forcer beaucoup pour faire agenouiller le jeune homme. Il se prêta de bonne grâce à l’opération, sans que le gode activé par Florence ne cesse de lui limer le cul.

Il avait à présent une trique superbe. Sa bite, longue, palpitante, gonflée de grosses veines, pendait sous son ventre comme une pine de cheval. L’extrémité du gland suintait déjà.

— Continue à l’enculer, dit Sarah à sa sœur, je me charge de sa bite.

Elle glissa la tête sous le ventre du garçon. À pleine bouche, elle suça la tige. Elle frottait le frein avec sa langue, faisait rouler les couilles sous ses doigts. Les plaintes du garçon s’étaient changées en râles de plaisir. Il remuait les reins d’avant en arrière, pour mieux jouir du gode qui l’enculait, et aussi pour s’enfoncer dans la bouche de Sarah. Celle-ci, tout en pompant, tirait fort sur la verge pour tendre le frein.

Florence donnait de frénétiques coups de boutoir, heureuse de jouer à l’homme.

— Allez, petit, dit Mme Marthe, laisse-toi aller.

— Donne ton jus ! dit la tante Emma. Balance ton foutre !

— Crache tout dans la bouche de Sarah, elle adore boire le sperme ! criait Denise, hystérique.

Le visage du garçon se crispait sous l’imminence de l’orgasme.

— Ça vient ! s’écria-t-il. Je lâche tout !

— C’est ça, dit Mme Marthe, jute, mon chéri !

— Pense que tu te laisses aller dans la bouche de ton mignon, fit tante Emma.

Denise se masturbait, deux doigts plantés dans sa chatte. Elle était tellement excitée que le jus ruisselait sur sa main.

Au durcissement de la verge dans sa bouche, Sarah sut que le jeune homme allait éjaculer. Elle accentua les pressions de sa langue. Un jus chaud, salé, jaillit pas saccades. Florence, comprenant que le garçon jouissait, abandonna l’engin au fond du cul, pour flatter à deux mains le dos frémissant du garçon.

— Tu as bien joui, mon chéri ? demanda Sarah la bouche encore pleine de sperme.

Un bouillonnement blanchâtre s’échappait de la commissure de ses lèvres. Elle le rattrapa de la langue, avala toute la sauce.

— Qu’est-ce qu’il m’a mis, le salaud ! dit elle en se pourléchant.

Florence eut du mal à extraire l’énorme gode du trou du cul qui resta dilaté.

— Laissez-moi lui nettoyer la queue, dit Florence.

Les femmes retournèrent Stevy sur le dos. Cette fois, il se laissa faire. Les couilles vidées, il gisait, épuisé.

Sa verge bandait encore à moitié. Florence la prit dans sa bouche, la nettoya. Elle glissa la langue dans la fente des fesses pour lécher le trou du cul.

— Te voilà tout propre, dit Mme Marthe.

— Ce petit apéritif m’a donné faim, dit Sarah. Si on attaquait la pizza ?

— C’est pas juste, soupira Denise secouée des convulsions de l’orgasme. Nous, on n’a pas eu d’apéritif.

Sarah haussa les épaules.

— Avec un jeune pédé comme ça, ça revient vite. Notre ami est déjà en train de nous préparer une autre tisane aussi succulente que celle dont il vient de me régaler.

Le jeune homme, qui contemplait avec curiosité le gode qui venait de l’enculer, n’émit aucune protestation…

*  *  *

Au matin du jour suivant, Sarah se réveilla avec un fort mal de tête. Lendemain de fête difficile. La journée s’annonçait pénible. Le directeur du théâtre avait exigé des répétitions supplémentaires pour la nouvelle pièce qui s’annonçait comme un four. Pour comble de malheur, Mme B. arriva de sa banlieue. Elle se disait au bout du rouleau, incapable de faire face à ses dettes. Abandonnée par M. Elian, trop vieille pour trouver un remplaçant honorable, elle ne pouvait plus subvenir aux besoins de la famille…

Bref, elle avait rendu les clés du pavillon, et venait s’installer, avec Denise et Florence, chez sa fille aînée.

Sarah ne pouvait décemment pas laisser sa mère et ses sœurs à la rue. On se serra dans le nouvel appartement, si bien inauguré la veille. La vie reprit son cours, avec un besoin accru d’argent.

Le ventre de Sarah atteignait maintenant des proportions intéressantes. Cela sauva la famille pour un temps : les clients de Mme Marthe se pressaient pour fourrer la gamine fluette, affublée d’un ballon hypergonflé. C’était devenu une véritable folie. Tous voulaient la faire mettre à genoux, lui bourrer la chatte et le cul, en gardant les mains sur son ventre pour jouir des mouvements de l’enfant perturbé par les coups de bite !

La maquerelle se frottait les mains.

L’enfant vint au monde de façon tout à fait naturelle, dans une clinique parisienne. Il ne ressemblait à personne de connu – surtout pas à M. de Saint Just. On le prénomma Joris.

CHAPITRE IV

Florence perd deux fois sa virginité

Sarah enchaînait bide sur bide. Dans le métier, on commençait à se méfier d’elle. Il se murmurait dans les coulisses qu’elle portait la poisse. Il suffisait que son nom soit à l’affiche pour que la pièce tombe. Ses rapports avec ses camarades étaient toujours conflictuels ; plus aucun directeur de théâtre ne la supportait. D’autant qu’elle demandait toujours des avances sur son salaire.

Il faut dire que Mme B. était insatiable, que ses sœurs ne voulaient se priver de rien, que chaque mois, il fallait payer le loyer, ainsi que la nourrice du petit Joris placé en province.

Heureusement, Mme Marthe était là. Elle permettait à Sarah de boucler plus ou moins les fins de mois. Ce qui agaçait la comédienne, c’est que ses condisciples du Conservatoire avaient déjà fait de riches mariages, ou avaient dans leur vie un homme, banquier, producteur, homme d’affaires, pour assumer les frais du ménage.

Un soir, alors qu’elle participait à une émission de télévision pour la promotion d’une nouvelle pièce, elle rencontra Louis C., le présentateur vedette de la chaîne. Quarante-cinq ans, bel homme, imbu de lui-même, dédaigneux des autres, il était bien comme on se l’imaginait en le voyant s’agiter sur le petit écran.

Tout de suite, Louis remarqua Sarah. Comme tous les hommes de son espèce, il le fit parce qu’elle-même lui prêtait une attention qui flattait son ego. Il ne connaissait pas encore les talents de comédienne de la jeune femme. Il ignorait qu’elle était capable d’user de ses talents sur scène, mais aussi pour parvenir à ses fins dans la vie.

Persuadé d’avoir allumé une passion folle dans le cœur de Sarah, il faisait le coq. Il était tombé dans le panneau. Mais la comédienne ne savait pas profiter des occasions qu’elle suscitait. Elle se pressait toujours beaucoup trop.

Louis C., après l’émission, proposa à Sarah B. de l’emmener dîner dans un restaurant chic. Elle accepta… trop vite.

Dans le taxi, le présentateur, sans préambule, glissa une main entre les cuisses de la jeune femme. Comme d’habitude, elle ne portait pas de sous-vêtements.

La bonne politique aurait été de s’indigner, tout au moins de repousser la main avec un petit sourire espiègle qui aurait promis sans promettre. Au lieu de cela, Sarah écarta les jambes, laissa l’homme s’emparer de sa motte. Aussitôt, il la classa dans la catégorie des filles faciles. Il en déduisit qu’il n’avait pas besoin de se donner beaucoup de peine. Si Sarah n’avait pas savouré les caresses les yeux fermés, elle aurait pu lire dans le regard de Louis l’ébauche d’un regret : celui d’avoir proposé un restaurant trop cher, alors que le moindre troquet aurait fait l’affaire.

Il aurait même pu se faire la fille debout dans les toilettes du studio de télé !

Louis C. était un rustre mal élevé, gâté par le succès. Il était aussi expert en attouchements sexuels. Quand il effleurait du doigt la fente de Sarah, celle-ci sentait dans son ventre une chaleur telle qu’elle avait l’impression de se liquéfier. Ses forces l’abandonnaient.

Louis avait décollé les petites lèvres. Il remuait le doigt dans les muqueuses gluantes. Il glissa l’autre main dans le corsage, pelota les petits seins, dont la pointe devint dure comme du bois.

Incapable de la moindre résistance, Sarah se laissait glisser au bord du siège, jambes grandes ouvertes. Un ronronnement d’intense satisfaction montait du fond de sa gorge.

Le clapotis produit par les va-et-vient du doigt dans le fourreau juteux excitait l’homme au plus haut point à en juger par la bosse qui déformait son pantalon.

À travers l’étoffe, Sarah malaxa le membre raidi. Louis C. tira sur le zip de la fermeture, fit sortir sa queue par l’échancrure du slip. C’était une bite assez courte, mais gonflée, palpitante, ornée d’un gland luisant.

L’homme fit pression sur la nuque de Sarah pour la forcer à poser les lèvres sur la tige. Docile, la comédienne léchait le gland gluant du bout de la langue. Elle engloutit l’engin jusqu’aux poils.

Louis C. poussa un profond soupir quand sa bite força le passage plus étroit de la gorge.

— Salope, tu veux que je te mouille les cordes vocales ?

Sarah faisait mouvoir sa tête de haut en bas. Le sexe coulissait dans sa bouche, sur toute sa longueur. Chaque fois qu’il s’enfonçait, le frein râpait sur la langue.

La comédienne précipitait le mouvement, s’attendant à ce que, d’un instant à l’autre, le liquide chaud jaillisse dans sa bouche. Louis la repoussa brutalement. La main serrée autour de sa tige, les traits déformés par l’effort, il tentait de bloquer l’éjaculation.

Sarah ne voyait pas encore où il voulait en venir. Elle suivait les spasmes de la bite, les tics nerveux qui secouaient les commissures des lèvres du présentateur.

Les spasmes s’espaçaient. Un écume blanchâtre perlait à l’ouverture du méat. L’homme prit Sarah par la taille, la mit sur ses genoux, jupe haut troussée, jambes écartées. Sa bite pointait vers l’ouverture vaginale.

Sarah se laissa retomber sur le membre vertical.

— Garde-le bien au fond, fit l’homme d’une voix rauque.

Tenant Sarah par la taille, il imprimait à son bassin un mouvement de balançoire.

— C’est bon… soupirait Sarah.

Elle amplifiait le mouvement en l’agrémentant de rotations, les fesses rivées au bas-ventre de Louis C.

— Continue comme ça. Je vais venir.

— Moi aussi, avertit Sarah. Je sens que ça vient.

Louis C., pris d’un doute, lui demanda, l’air inquiet, si elle prenait la pilule.

Il ne se préoccupait pas de la fille ; c’est sa propre carrière qui l’intéressait. Son statut d’homme public lui faisait redouter les petites intrigantes qui se laissaient baiser avec facilité, puis qui auraient le front de débarquer un jour chez lui, un marmot sur les bras, pour lui intenter un procès en reconnaissance de paternité. Avec les tests ADN, il valait mieux ne pas prendre de risques.

Sarah, depuis la naissance de Joris, veillait à se protéger. Elle pouvait oublier ses rendez-vous, le prénom de ses amants, son numéro de téléphone, mais pas la pilule : il n’était pas question pour elle de se retrouver enceinte une autre fois.

Louis C. ne put se contenir plus longtemps. Il se renversa sur le siège du taxi, jambes tendues, doigts crispés autour de la taille de Sarah. Un peu trop vite pour elle. Elle s’excita sur une pine déjà mollissante pour atteindre l’orgasme.

Sarah espérait de Louis C. une aide efficace pour la propulser sur le devant de la scène. Elle se voyait déjà sur la couverture des magazines, idolâtrée, poursuivie par les paparazzis… Tout ce qu’elle obtint fut l’adresse d’un cabaret où elle pourrait faire des extras.

C’est ainsi que, sous le pseudo de Véronica – elle ne pouvait se produire dans le cabaret sous son propre nom sans ruiner sa carrière – Sarah devint la vedette du Doigt Agile, dans un quartier chaud de Paris.

Chaque soir, après la représentation au théâtre, Sarah, ou plutôt Véronica, s’installait dans sa loge au cabaret. Elle s’asseyait devant une psyché, jambes ouvertes, chatte vivement éclairée. À deux doigts, elle prenait du gel dans la boîte ouverte sur la table à maquillage, le poussait dans son conduit vaginal, lubrifiait avec soin les parois.

Au début, elle n’avait pas suivi les conseils du personnel du cabaret. Elle ne prenait pas la précaution de se lubrifier à l’intérieur… jusqu’à ce qu’un soir, elle dut mettre une crème pour faciliter la pénétration : son sexe en feu la faisait horriblement souffrir. À son grand regret, Sarah ne mouillait pas sur commande, or la mouille était nécessaire au numéro qu’elle présentait sur la scène du Doigt Agile, chaque nuit vers une heure du matin.

*  *  *

La salle était comble. On avait encore refusé du monde. Le Tout-Paris se pressait. On rencontrait des têtes connues, acteurs, chanteurs, personnalités du show-business, célébrités de la télévision, hommes politiques aussi.

C’était un cabaret du genre intime, tapissé dans les tons de rouge, éclairé par la lueur vacillante des bougies placées sur les tables. La semi-pénombre mettait en valeur la scène, seul point de lumière vive. Le fond de scène était fermé par un rideau de tulle tendu, transparent ou opaque selon l’éclairage.

Dans une ambiance blues, Sarah fit son entrée en scène, vêtue d’un simple tablier de soubrette, un plumeau à la main. Son cul était dénudé ; elle en jouait de façon très adroite dans sa mise en scène. Elle avait une façon de se passer la main entre les fesses qui imposait silence à la salle. Hommes et femmes retenaient leur souffle. Elle s’enfonçait un doigt dans le trou du cul, le sortait, le suçait, recommençait. Elle relevait le tablier pour se caresser la chatte avec le plumeau. Puis elle se servait du manche comme d’un gode, se l’enfonçait dans la chatte ou dans le cul, selon les besoins de la chorégraphie.

Une dizaine de projecteurs pointaient à divers endroits du rideau de tulle, derrière elle.

Des sexes en érection, certains tendus à la verticale, d’autres dirigés vers le public, recourbés comme des arcs, ou droits comme des piquets, sortaient des orifices pratiqués dans le tissu.

Dans sa danse lascive, Sarah jouait avec des cubes de bois portant des numéros, les plaçait chacun sous une des bites anonymes. Elle flattait chaque tige, d’une caresse de la main, du plumeau, ou d’un baiser du bout des lèvres. Quand elle eut fini de numéroter les sexes, elle s’adressa au public. Il s’agissait d’élire une des pines. Ce soir-là, c’est la bite numéro 4 qui eut les faveurs de la salle.

Agenouillée sur le cube, le cul tourné vers les spectateurs, Sarah prit la queue dans sa bouche. Elle faisait mouvoir très lentement sa tête d’avant en arrière, enfonçant la tige, se retirant, laissant sortir le gland, recueillant du bout des lèvres la goutte translucide qui perlait à l’extrémité. De la langue elle enveloppait la grosse boule rose, tout en tirant la peau vers le bas.

Des caméras filmaient la scène sous tous les angles. Les images géantes étaient projetées sur un écran au-dessus de la scène. En gros plan, on voyait la pointe de la langue effleurer le frein tendu, puis le membre glisser, s’enfoncer dans la bouche. Les joues de Sarah étaient gonflées par le gland quand elle le faisait rouler dans sa bouche, se creusaient quand elle tétait l’engin avant de le faire coulisser au fond de sa gorge.

Elle se retourna, debout, jambes écartées, penchée en avant, la tête reposant sur le cube. De cette manière, son sexe se trouvait au niveau de la bite en érection.

— J’ai besoin d’aide, fit Sarah en s’adressant à la salle. Est-ce qu’une dame pourrait venir sur scène ?

Il y eut un moment d’hésitation. Beaucoup avaient envie d’y aller, mais le premier pas en public coûtait. Finalement, une jeune femme brune se décida, sous les applaudissements nourris.

— Tu vas prendre la belle bite de ce monsieur inconnu caché derrière le rideau… et la guider vers ma moule pour me l’enfiler !

La grande brune BCBG était devenue tellement rouge que la salle éclata de rire. Quelques cris d’encouragement fusèrent. Finalement, la dame prit le membre entre deux doigts, le pointa vers le cul tendu de Sarah.

— Comme elle prend ça ! ironisait Sarah. On dirait qu’elle ne sait pas quoi en faire, de cette grosse bête !

Le public exultait.

La femme empoigna la verge à pleine main. Elle ouvrit les fesses de Sarah. Son visage était écarlate de honte… ou d’excitation. Elle dirigea la pointe du sexe vers l’ouverture vaginale, ruisselante de lubrifiant, cala le gland dans la chair boursouflée. Sarah donna un coup de reins pour engloutir la tige.

La salle applaudit.

L’homme, invisible derrière le rideau de tulle, bougeait les reins. Il savait pourtant que c’était interdit. Seule Sarah devait diriger le jeu.

— Attention, souffla Sarah à son intention, ne jute pas dans ma chatte. Tu sais qu’il faut filmer l’éjaculation.

Elle remuait la croupe en tous sens, décrivait des 8, accélérait, ralentissait.

— Je vais venir, murmura l’homme derrière le rideau.

Sarah se retourna, plaça son visage sous la verge déjà secouée de spasmes, tira sur le frein. Le sperme épais comme une crème lui inonda le visage. Des gouttes roulaient sur ses joues, se suspendaient à ses cils, coulaient sur ses lèvres. Elle passa une langue gourmande pour récupérer la précieuse substance.

Elle recueillit du bout du doigt une larme de sperme, en tartina les lèvres de la spectatrice. Celle-ci demeura immobile, face à la scène, le visage crispé, les yeux exorbités.

Déjà, la salle désignait un nouveau numéro.

Quelques-unes des bites pendaient, lamentables. L’attente avait été trop longue pour elles. Mais d’autres demeuraient vigoureuses. Le public désigna une superbe colonne noire, circoncise, qui présentait un gland énorme, de la taille d’une petite pomme.

Sarah se félicita d’avoir bien lubrifié son fourreau. Non que la taille de la pine lui fît peur – elle s’était déjà fait enfiler, en privé, par des engins redoutables – mais sur scène, à la lumière des projecteurs, devant tant de regards lubriques, son désir avait du mal à s’éveiller.

Sarah suça la grosse pine noire, se retourna, présenta à nouveau la croupe. Elle quémanda l’aide d’une personne de la salle. Un homme, cette fois. Riant faux et trop fort, soucieux d’épater ses copains, le spectateur monta sur scène.

— Dans le cul ! s’écria quelqu’un dans la salle.

Et le gratin du Tout-Paris, des gens cultivés pour la plupart, de se répandre en plaisanteries graveleuses.

L’homme tenait fermement la grosse bite noire. Il dirigea le gland vers l’orifice anal, en regardant vers la salle pour quêter son assentiment.

Les spectateurs devenaient hystériques. Tous voulaient voir l’impressionnante tige s’enfoncer dans le trou étroit. Ils n’avaient qu’une envie : jouir de la souffrance de Sarah quand la verge noire fouillerait ses entrailles. Il ne faisait de doute pour personne que l’énorme queue allait défoncer le cul de la comédienne. Peut-être même allait-on voir du sang !

Le spectateur avait passé une main sous le ventre de Sarah, pour la maintenir. Il s’efforçait d’ouvrir un passage au gland hypertrophié en faisant pression sur la rondelle. Les caméras retransmettaient l’image du cul de Sarah blessé par les essais infructueux. Le Noir, derrière le rideau, poussait de toutes ses forces ; le spectateur ne relâchait pas sa prise, mais le sphincter refusait de s’ouvrir.

Des sifflets retentirent dans la salle.

— Il faut mouiller, dit Sarah au spectateur censé l’aider.

— Comment ?

— Avec ta langue !

La perspective réjouit le bonhomme. Mais la salle n’était pas de cet avis.

— À sec ! Qu’il l’encule à sec !

L’homme tâta le trou du cul de Sarah pour en estimer l’élasticité. Une lueur mauvaise dans le regard, il planta son doigt, sans prévenir, avec brutalité. Sarah poussa un cri. L’homme recommença plusieurs fois de suite à entrer et sortir son doigt puis, le laissant enfoncé, le fit tourner pour élargir l’orifice.

L’anus de Sarah se dilatait. L’homme y glissa deux doigts, puis trois. Il en ajouta un quatrième. Gardant les doigts dans le fourreau, il les écarta. Quand il se retira, la rondelle resta ouverte. Le trou sombre avait la taille d’une large pièce de monnaie. Le spectateur reprit la queue noire, toujours aussi gonflée, la dirigea vers l’anus dilaté, réussit à introduire la moitié du gland. Le Noir donna une bourrade brutale. Le public vit en gros plan sur l’écran l’énorme membre s’engloutir dans le cul de la comédienne.

Sarah serrait les dents pour ne pas hurler. D’autant que le Noir ne semblait pas pressé de conclure. Il sortait sa tige, la rentrait, prenait son temps, ramonait le conduit, préoccupé de sa propre jouissance. Sarah grimaçait de douleur ; ce qui ravissait le public. Dans la salle, les mains s’égaraient sous les tables.

Sarah vit enfin venir la fin de son calvaire :

— Je vais juter ! fit la voix rocailleuse du Noir derrière le rideau.

Sarah eut beaucoup de mal à extraire la pine plantée dans son cul. Le sphincter enserrait le gland à sa base, refusant de le laisser sortir. Elle pensait aux chiens qui restent des heures collés sans pouvoir se détacher.

— Je coule, dit encore le Noir.

D’un brusque retrait de la croupe, tout en poussant fortement sur son ventre comme pour chier, Sarah parvint, non sans douleur, à extirper l’engin. Le Noir lâchait de longs jets de neige.

Sarah s’agenouilla, ouvrit la bouche, dirigea le tuyau sur sa langue. Elle remercia le ciel que le type ait déjà craché une partie de son jus dans son cul. Jamais elle n’avait vu pareille abondance de sperme. Elle avalait avec difficulté le blanc d’œuf trop épais.

Au cours de la soirée, Sarah, dite Véronica, dut encore s’enfiler un nombre impressionnant de bites. Mais après le passage ouvert par le Noir, ce fut une formalité. Elle obtint un triomphe, plus grand encore que celui qu’elle avait obtenu quelques heures auparavant sur la scène du théâtre.

*  *  *

Sarah rencontra Maurice Dumoulin, riche négociant en vins de la région bordelaise, un soir, à la sortie du théâtre où il était venu l’applaudir. Des amis communs les avaient présentés. Du coup, Sarah oublia Véronica et son buisson de bites. Elle oublia le Doigt Agile, pour suivre sa nouvelle connaissance, de restaurant en boîte de nuit, pour finir, vers les cinq heures du matin, dans le lit du monsieur, dans l’un des meilleurs hôtels de la capitale.

La situation de Sarah nécessitait un appui financier solide ; Maurice Dumoulin, lui, cherchait une liaison voyante afin de se propulser dans les milieux du show-business. La jeune femme jouissait d’une certaine notoriété, le négociant avait un portefeuille bien garni : ils étaient faits pour s’entendre.

La comédienne abandonna ses activités d’après théâtre, Mme Marthe, et s’installa dans le luxueux appartement que lui avait loué Maurice Dumoulin sur la butte Montmartre. Elle laissa son ancien appartement à sa mère, laquelle continuait pourtant à se plaindre de l’ingratitude filiale. Elle avait espéré tirer un meilleur profit de l’arrivée du marchand de vins dans la vie de sa fille.

L’atmosphère familiale se dégrada encore après le départ de Sarah. Mme B. reportait sa rancœur sur ses deux autres filles, dont la vie devenait intenable. Si Denise, vu son âge, pouvait échapper aux représailles maternelles, Florence, elle, éprouvait la cruelle morsure de la cravache. À telles fins qu’elle prit l’habitude, quand le temps virait à l’orage, de venir coucher chez Sarah.

Florence était toujours vierge. Mme B. n’avait pas encore pu monnayer, selon ses exigences, la virginité de sa fille. Jusqu’à présent, la cadette avait conservé intact son petit trésor. Mais, précoce, vicieuse, elle était plus développée que Sarah au même âge. Elle savait user des avantages que lui avait concédés la nature. Elle avalait par le cul et la bouche tout ce qu’elle ne pouvait encore s’enfiler dans le sexe. Enculer Florence, juter dans sa bouche étaient des plaisirs de gourmets que savouraient de nombreux amis de Mme B.

Chez Sarah, Florence disposait d’une chambre personnelle. Mais comme la comédienne était seule très souvent, Dumoulin vivant la plupart du temps à Bordeaux pour ses affaires, il arrivait à Florence de se glisser dans le lit de sa sœur. Quand le négociant rentrait à l’improviste, c’est souvent qu’il trouvait les deux femmes couchées côte à côte, ou même enlacées. Il se glissait sans bruit entre les draps pour ne pas les réveiller. La plupart du temps Sarah, qui avait le sommeil léger, ouvrait les yeux. Les amants baisaient alors à la muette, avec des mouvements feutrés.

Un jour, le négociant revenait de Bruxelles où il avait signé un contrat. Il était trois heures du matin. Pénétrant sans bruit dans la chambre, il trouva une nouvelle fois Sarah et Florence dans le lit. Il se déshabilla sans bruit, dans la pénombre jaune de la veilleuse ; Sarah ne supportait pas de dormir dans l’obscurité.

C’était un homme dans la force de l’âge, charpenté, empâté par la bonne chère et l’alcool. Outre sa chevelure noire, abondante, il avait un système pileux développé : une véritable fourrure lui couvrait la poitrine et le ventre. Le pénis surgissait d’une broussaille sombre. Cela faisait le succès de Maurice Dumoulin auprès de certaines femmes, mais déplaisait à Sarah qui l’avait surnommé « mon gorille ».

Maurice se glissa près de Sarah. Au passage, soulevant le drap, il laissa son regard caresser le corps de la comédienne. Elle ressemblait toujours à une fillette, ou même à un garçonnet si on la contemplait de dos. Maurice en était éperdument amoureux. Il allait se retourner pour dormir quand il constata que sa maîtresse, les yeux grands ouverts, lui adressait un regard mouillé.

Maurice déposa un baiser léger sur les lèvres de Sarah. Celle-ci s’étira langoureusement. Elle sentait une faiblesse délicieuse lui envahir le corps. Ses chairs se ramollissaient, sa chatte sécrétait un jus abondant. Elle envoya une main en exploration, découvrit au bas-ventre de son ami un saucisson impressionnant. Elle écarta les cuisses, tenta d’attirer l’homme sur elle. Mais Maurice n’était pas tranquille. D’un mouvement de tête, il désigna Florence allongée à côté de Sarah. Celle-ci répondit de la même manière, faisant constater que la jeune fille dormait.

Maurice resta un moment à guetter le souffle régulier de Florence, puis, rassuré, se glissa sur Sarah. Sa queue raide trouva tout de suite le chemin, s’enfonça dans le fourreau débordant de mouille.

Sarah croisa les jambes par-dessus celles de l’homme, qu’elle seconda en faisant mouvoir son bassin. Leurs mouvements étaient d’une extrême lenteur. La bite entrait et sortait au ralenti, sans secousses. Les amants retenaient leur souffle pour ne pas réveiller Florence. Chaque fois que le gland s’extrayait de la chair gluante, on entendait seulement un bruit de clapotis assourdi par l’épaisseur du drap.

— Embrasse-moi la chatte, murmura Sarah dans le creux de l’oreille de Maurice.

Celui-ci interrogea sa maîtresse du regard. Vraiment ? Elle n’avait pas peur que… Elle battit des cils pour lui signifier que c’était bien ce qu’elle désirait.

L’homme se laissa glisser sous le drap, laissant traîner sa langue sur le corps de Sarah, entre ses seins, sur son ventre, jusqu’au pubis imberbe, jusqu’à la fente entrouverte. Il léchait le jus, nettoyait la chatte, cernait le clitoris. Sarah frémissait. Elle gonfla le ventre pour accélérer la montée de la jouissance.

À coups de langue, Maurice limait la petite bille. De temps en temps, il récupérait une glaire qui se formait à la base de la fente, avant qu’elle ne roule entre les fesses, la savourait.

Du bout des doigts, Sarah tapota le dos de Maurice pour lui signifier qu’elle partait. L’homme accéléra ses titillements.

Sarah crispa ses doigts sur le drap, se mordit les lèvres pour ne pas crier. Sa chatte coulait à flots, inondant le drap, le visage de Maurice. Elle ne se contrôlait plus, se répandait sans comprendre ce qui lui arrivait…

Pour la première fois de sa vie, Sarah était devenue une femme fontaine. Elle avait déjà entendu parler du phénomène, mais jamais personne n’avait pu lui expliquer de quoi il s’agissait. D’urine ? De sécrétions ?

Ravi de l’aubaine, Maurice émergea de dessous le drap, le visage, le cou et les épaules ruisselants, des filaments de mouille suspendus aux lèvres. Sans plus attendre, avec d’infinies précautions, Sarah se retourna, couchée sur le ventre. L’homme comprit qu’elle désirait qu’il éjacule dans son cul. Il s’allongea sur elle, guida sa tige entre les petites fesses, trouva le trou du cul, s’y enfonça. Sarah souleva le bassin pour que la pine rentre tout entière. Presque aussitôt, le durcissement, puis les contractions de la bite dans l’étroit canal lui annoncèrent que l’homme jouissait.

Ils restèrent un long moment immobiles, soudés l’un à l’autre. Sarah aimait garder la verge dans son cul après l’éjaculation. Son fantasme avait toujours été de garder un sexe prisonnier en elle toute une nuit. Dormir avec. Mais la chose était impossible : au bout de quelques minutes, le membre ramollissait ; le sphincter, de façon automatique, l’expulsait.

Maurice, couché sur Sarah, reprenait ses esprits. Était-ce une illusion ? Il lui semblait avoir aperçu le regard de Florence à travers ses paupières mi-closes. Mais la respiration régulière de la dormeuse le rassura.

Quelques minutes plus tard, Sarah, à son tour, dormait profondément. Maurice, à ses côtés, avait du mal à trouver le sommeil. Il s’abandonnait à la béatitude molle qui suit l’éjaculation.

Dans le silence de la nuit, il perçut un léger bruit, un froissement d’étoffe. Il se tourna vers Florence. La surprise l’empoigna. La fille dormait-elle ? Le visage rosé, la respiration précipitée, les lèvres entrouvertes, elle semblait jouir d’un beau rêve. Au bout de quelques minutes, comme le drap avait encore remué, Maurice eut l’intuition que ce rêve devait être une réalité.

Il regarda de près la dormeuse, crut surprendre l’éclat de son regard filtrant dans la trame de ses longs cils noirs.

Était-elle réveillée ? Avait-elle assisté à ses ébats avec Sarah ?

Il ne réfléchit pas davantage. Il ne se trompait pas ! Les paupières se soulevaient, l’œil de Florence le caressait, provocant. En même temps, le bruit de la toile froissée reprenait. Maurice se pencha davantage, suivit les contours du jeune corps moulé dans le drap. Troublé, il s’aperçut que la jeune fille devait la coloration de ses joues aux vifs mouvements de sa main.

Une bouffée de désir échauffa les tempes du marchand de vins. Florence le dévisageait sans interrompre son voluptueux travail.

C’en était trop pour Maurice qui tenait de nouveau la trique. Il se leva, avec un maximum de précautions pour ne pas réveiller Sarah, fit le tour du lit, s’agenouilla de l’autre côté.

Délicatement, il repoussa le drap. Le jeune corps baignait dans la lueur jaune de la veilleuse. Abandonnée, les cuisses à moitié ouvertes, Florence se caressait la fente. Ses grandes lèvres s’étalaient, luisantes de mouille, rouges d’excitation. Ses muscles vaginaux se contractaient, expulsant de petites bulles, sur lesquelles venaient se poser des points de lumière. Son doigt récupérait le jus à la base de la fente, remontait avec lenteur et, d’un rapide mouvement du poignet, polissait le bouton en érection.

Maurice admirait la poitrine généreuse de la petite. Florence était précoce. Les seins étaient déjà formés, ronds, avec des aréoles à peine marquées pour l’instant. Il remarqua les mamelons en érection. Il prit une des pointes dans sa bouche. Florence posa sa main libre sur la nuque du marchand de vins, qu’elle massa du bout des doigts.

Maurice mordillait la pointe du sein. Il posa une main sur le ventre de la fille. Florence se saisit de la main, qu’elle guida vers son entrecuisse mouillé. L’invitation était claire : l’homme prenait la relève.

Sans cesser de sucer le sein, il agaçait le clitoris, pressait les glandes, caressait les lèvres, évitant, malgré son désir, de pousser son doigt dans le vagin. Il savait que la fille était vierge.

Florence se contractait. La pression de la main sur la nuque de Maurice se faisait plus forte.

— C’est bon, lui souffla-t-elle à l’oreille.

Ses jambes se tendirent, son ventre se contracta. Elle jouissait en silence. Retenir ses cris augmentait encore l’intensité de son plaisir. Elle ne put réprimer quelques saccades. Ses reins se soulevèrent, puis elle retomba épuisée.

Maurice était au paroxysme de l’excitation. Sa queue lui faisait mal. Florence, en silence, se tourna sur le côté, lui désigna son cul. Maurice n’était pas certain de bien comprendre. La fille insistait. Elle écarta les fesses de la main, dévoila la pastille brune. Maurice interrogea la fille du regard. Elle voulait qu’il l’encule ? Elle fit oui de la tête, se poussa contre Sarah pour permettre à l’homme de s’allonger derrière elle.

Le jus avait tellement coulé entre les fesses de Florence que le trou du cul était déjà tout lubrifié. Maurice l’éprouva d’un doigt. Quand il vit avec quelle facilité le doigt s’enfonçait, il abandonna toute réticence. Il se coucha à côté de Florence, dirigea sa pine douloureuse vers l’orifice si ingénument proposé. D’une seule poussée, très lentement, il s’enfonça.

Florence accompagnait le mouvement d’un balancement du bassin ; Maurice comprit qu’elle avait l’habitude de se faire mettre par le cul. Tout remords l’abandonna ; cramponné aux seins de la fille, il faisait entrer et sortir son sexe sans secousses, comme un piston bien huilé.

Peu après, il se vidait en longs jets dans les entrailles de Florence.

Sarah dormait toujours.

Maurice se retira. Après avoir baisé Florence sur les lèvres, il s’apprêtait à regagner sa place de l’autre côté du lit quand la jeune fille le retint. Elle le tenait par le sexe, l’attirait vers elle, vers sa bouche. Elle voulait lui nettoyer le gland avec la langue. Il se laissa faire.

Florence espérait peut-être une giclée supplémentaire. Pour Maurice, qui venait d’avoir deux éjaculations successives, c’était trop demander. Sa queue demeura au repos. Florence l’abandonna avec regret.

Maurice se glissa près de Sarah. Le drap et le matelas étaient imbibés comme ceux d’une fillette souffrant d’incontinence. L’odeur était acide. Ce qui n’empêcha pas l’homme de s’endormir tout de suite. Florence l’avait déjà précédé dans le sommeil.

Sarah eut-elle connaissance de l’aventure ? Peut-être ne faisait-elle que semblant de dormir, pour jouir de la situation, en hypocrite ?

Florence ne supportait plus de garder son petit trésor intact. Et ce dans le seul but de complaire à sa mère qui espérait toujours un riche amateur. Mais sur le marché, la virginité perdait de sa valeur, surtout quand les filles passaient le stade de l’adolescence. Au collège, que la jeune fille daignait fréquenter de temps en temps, Florence était devenu un objet de moquerie. Voilà longtemps que toutes ses copines avaient franchi le pas. Elles s’en vantaient. Ce qui la mettait en rage. Comme elle aurait voulu pouvoir dire à quel point elle était plus avancée que les filles de son âge, en dépit de son pucelage intact ! Florence, sermonnée par le clan familial, ne racontait pas les sodomies, les fellations et autres dépravations qui faisaient partie de son éducation.

Elle voulait vivre sa vie, jouir de son bijou. Elle devenait verte de jalousie quand elle assistait à certaines scènes, surprenait les gémissements, les cris, les yeux révulsés, les spasmes nerveux de sa mère, de sa tante, de ses sœurs. Elle ne voyait aucune raison de se priver de ce qu’on lui présentait comme le meilleur de l’existence.

Elle s’adressa aux amis de Sarah, mais aucun d’entre eux ne se montra enthousiaste pour la déflorer. Ils voulaient bien à l’occasion se faire faire une pipe, mais de là à risquer un affrontement avec Sarah, et surtout avec Mme B. ! La mère était du genre à tirer profit de tout, et même d’intenter un procès en détournement de mineure.

Bien sûr, Florence n’aurait eu aucune peine à se faire dépuceler dans les toilettes du lycée par n’importe quel garçon. Mais elle n’éprouvait aucune attirance pour les jeunes gens de son âge. Elle préférait, pour sa première relation sexuelle, un homme mûr.

Elle avait essayé d’allumer de nouveau Maurice, mais celui-ci se montrait réticent.

Un matin, Florence se réveilla avec la ferme intention de se faire mettre par-devant avant la fin de la journée. La veille au soir encore, un ami de sa mère l’avait sodomisée, un autre lui avait juté dans la bouche. Elle ne détestait pas ça, loin de là, mais était restée insatisfaite. Elle s’était masturbée dans le courant de la nuit, mais son corps désormais exigeait autre chose.

Elle revêtit une minijupe de cuir noir, des cuissardes, ainsi qu’un chemisier qui moulait ses seins libres de tout soutien.

— Tu as l’air d’une pute, comme ça, lui dit Denise.

C’est justement à une pute qu’elle voulait ressembler, ce jour-là.

Elle traîna de bar en bar, s’attira des propositions graveleuses, des réflexions salaces, choses qu’elle espérait, mais ne sut pas exploiter. Vers la fin de l’après-midi, presque découragée, elle se hasarda rue Pigalle où des prostituées arpentaient le trottoir. Elle singea leurs manières, prit de l’assurance, se fit insulter par certaines d’entre elles, finit par attirer l’attention d’hommes que sa jeunesse et sa beauté excitaient.

— Combien ? lui demanda un type à cou de taureau, au visage couperosé, vêtu d’un costume froissé.

Florence savait que ce n’était pas le lieu où elle trouverait le prince charmant ou le riche protecteur que sa mère souhaitait pour elle. Mais pour ce qu’elle avait projeté, cet homme était bien suffisant. Il faisait un peu « fort des halles ». Or elle avait souvent entendu des plaisanteries de plus ou moins mauvais goût concernant l’hypersexualité de ce genre d’hommes.

Elle annonça cinquante euros. Elle ne savait pas trop à quel tarif se négociaient les passes dans le quartier, mais avait estimé que c’était une somme raisonnable pour se faire planter une bite dans la moule. L’homme ne trouva pas la somme exagérée.

Avec impudence, elle conduisit le client à l’hôtel le plus proche. Elle avait suivi le manège des autres filles et savait à peu près comment s’y prendre.

— Il faut payer la chambre, dit-elle à l’homme derrière elle.

L’homme s’exécuta ; Florence s’engagea dans le petit escalier.

— Cinquante euros, réclama la fille en posant son sac à main sur le fauteuil râpé.

— Quand je vais au restaurant, je paye après avoir mangé, dit l’homme.

Comme une professionnelle retorse, Florence lui rétorqua que chez les putes on payait d’avance. C’était à prendre ou à laisser. À contrecœur, l’homme lui donna un billet qu’elle s’empressa de faire disparaître dans son sac à main. Après quoi, sans la moindre gêne, elle dégrafa sa minijupe qui tomba sur la moquette usée jusqu’à la trame. Elle envoya valser son chemisier à l’autre bout de la chambre.

Satisfaite, Florence se contemplait dans la glace de l’armoire qui lui renvoyait l’image d’une très jeune fille, outrageusement fardée, vêtue d’un string et de cuissardes. Ses seins avaient pris du volume ces derniers temps ; ils étaient moulés au bol. Le ventre était celui d’une adolescente, mais avec un léger bombé qui annonçait la jouisseuse. Elle retira son string avec un joli mouvement de hanches. Son pubis était lisse comme celui d’une statue de marbre. Depuis longtemps déjà, elle s’épilait le sexe jusqu’au pourtour de l’anus. Elle ne supportait pas le moindre poil à cet endroit. Combien de fois elle avait envié Sarah d’en être dépourvue naturellement !

Elle allait retirer ses cuissardes quand l’homme l’arrêta.

— Tu les gardes, dit-il.

Dans la glace, l’homme était massif, rougeaud, une lueur sale dans le regard. Il se branlait dans l’attente de ce qui allait suivre.

Florence crut que le miroir lui renvoyait une image déformée. Elle se retourna, fut prise d’un frisson d’angoisse. La bite était d’un diamètre effrayant. En se masturbant, bien qu’il eût de grosses mains, il n’en faisait pas le tour.

Le client se déshabilla, sans cesser de s’astiquer la queue. Florence s’allongea sur les draps douteux. Elle ouvrit les cuisses en grand, les lèvres de sa chatte se décollèrent, dévoilant l’entrée rose, humide. Le type allait s’y engouffrer, lui occasionnant on ne sait quels dommages. Elle n’osait y penser au vu de la grosse andouillette qu’il manipulait, avec un regard qui n’annonçait pas un raffiné.

L’homme était une masse de chair taillée à la hache, qui devait faire merveille sur un stade de rugby. La rusticité de son corps contrastait de façon indécente avec la délicatesse de celui de Florence. Les couleurs elles-mêmes s’opposaient. Autant la chair de la fille était blanche, fine, lisse, autant celle du client était brûlée de soleil, épaisse, rugueuse.

— Suce-moi ! exigea l’homme en présentant son gland visqueux à la bouche de Florence.

Celle-ci ne se démonta pas.

— C’est vingt euros de plus.

Elle n’avait aucune envie de sucer le gland posé sur le manche comme un chapeau de gendarme trop grand pour son propriétaire. La tige gonflée de grosses veines, couverte de poils, de même que les couilles dans leur sac ridé, poilu lui aussi, ne lui donnaient guère envie.

L’homme n’insista pas. Florence en fut quelque peu surprise. Un individu de ce gabarit aurait pu lui dévisser la tête d’une, gifle, obtenir par la force tout ce qu’il désirait. Pourtant, il s’abstint en maugréant. Sans doute n’avait-il plus assez d’argent. Il détaillait le corps de Florence botté jusqu’à mi-cuisses, écartelé sur la moule ouverte.

Florence ferma les yeux. L’homme pesait lourdement sur elle, lui coupait la respiration. Elle sentit qu’il guidait son membre vers la chatte que l’angoisse contractait. Elle frissonna quand la grosse tête du gland se posa sur les chairs molles.

La jeune fille attendait la douleur en serrant les dents pour ne laisser échapper aucune plainte au moment de la pénétration. L’homme avait payé pour faire l’amour à une professionnelle, il n’était pas question qu’il s’aperçoive qu’il avait été floué.

Florence n’ignorait rien du sexe. Elle aurait même pu en remontrer à bien des femmes mûres. Il ne lui manquait que la pratique. Ses sœurs, sa mère, sa tante, qui ne s’étaient jamais gênées pour parler, s’exhiber devant elle, l’avaient depuis longtemps mêlée à leurs jeux érotiques. Elle n’avait ressenti aucune douleur la première fois qu’elle s’était fait enculer. Elle s’attendait à ce que son dépucelage ne lui fasse pas très mal. « Une piqûre d’aiguille », lui avait dit Sarah.

Jamais Florence n’aurait pu imaginer l’horrible douleur qui lui déchira le bas-ventre quand l’homme enfonça son énorme gourdin : une douleur aiguë, comme si on lui poignardait le vagin.

Elle poussa un cri, qu’elle étouffa en se mordant les lèvres, et que le client prit pour une manifestation de plaisir.

L’homme s’acharnait, plantait sa bite avec une violence inouïe. Il pensait fourrer une pute aguerrie. C’est dire avec quelle brutalité il ramonait le délicat minou de Florence.

Celle-ci souffrait le martyre. L’homme s’acharnait dans la plaie ouverte, prenait plaisir à sortir son braquemart, à le replanter au fond, à s’agiter comme un forcené, poussant des han de bûcheron, le visage congestionné.

Chaque fois, Florence pensait atteindre le paroxysme de la douleur ; chaque fois, cette douleur se faisait plus terrible.

À un moment, la jeune fille tenta même de repousser l’homme, de s’extirper de sous la masse qui l’écrasait. Mais le client était tout à sa jouissance. Plus Florence s’agitait sous lui, plus il prenait cela pour un encouragement à aller plus vite, et plus il se faisait pesant, donnait des coups de reins. Son crâne heurtait brutalement la tête du lit.

Il éjacula enfin, après un temps qui parut une éternité à Florence. Tout aussitôt, il se leva, se rhabilla sans même remarquer sa queue ensanglantée, s’en alla.

Florence attendit que la porte de la chambre soit refermée pour jeter un coup d’œil entre ses cuisses béantes. Elle fut horrifiée. Elle courut à la salle de bains, s’assit sur le bidet. Elle espérait que le jet d’eau chaude allait apaiser sa douleur. Il n’en fut rien.

Elle fut prise de panique. Le type l’avait déflorée, mais en plus, il l’avait certainement déchirée. Elle décrocha le téléphone, appela la réception.

Elle resta trois jours hospitalisée. Pendant un mois, elle ressentit de violentes douleurs dans le sexe. Ce qui préoccupait beaucoup Mme B. qui venait enfin de trouver un acquéreur pour le pucelage.

On attendit le rétablissement complet de Florence pour procéder au soi-disant sacrifice. C’est que Mme B. avait un pressant besoin d’argent. Plusieurs fois par jour, elle troussait sa fille, lui introduisait deux ou trois doigts dans la chatte.

— Tu as encore mal ?

— Oui, un peu.

Mme B. enrageait, traitait une nouvelle fois sa fille d’ingrate, à l’instar de ses sœurs qui ne faisaient rien pour leur pauvre mère.

La chose se passa dans l’appartement familial. Le monsieur arriva, trouva Florence seule, comme convenu. Tous deux allèrent s’enfermer dans la chambre de Mme B. préparée pour la circonstance. Florence, une précieuse vessie pleine de sang de cochon lovée au fond de son vagin, fut enfin dépucelée officiellement.

Le monsieur avait payé mille cinq cents euros. Ce qui donna à réfléchir à la jeune fille sur la relativité des choses.

Quelques temps après, elle en plaisantait volontiers avec Sarah.

— Tu comprends ça, toi ? Avec le premier, c’était vrai et je n’ai eu que cinquante euros. Avec le second, c’était pas vrai et j’en ai palpé mille cinq cents.

Ce qui n’était pas tout à fait exact. Elle avait bien gardé pour elle les cinquante euros si durement gagnés dans la chambre d’hôtel de Pigalle, mais c’est Mme B. qui avait empoché la grosse somme.

CHAPITRE V

Dans l’atelier du sculpteur

Sarah – c’était de famille – avait un besoin constant d’argent. Sa célébrité naissante, paradoxalement, la couvrait de dettes. Plus elle gagnait d’argent, plus ses cachets augmentaient, plus le gouffre se creusait. Les largesses du marchand de vins ne comblaient qu’à peine le déficit.

La jeune comédienne, qui avait vécu toute son enfance dans la quête du nécessaire, s’était découvert, le succès venant, une boulimie de superflu. Elle achetait, pour garnir le luxueux appartement que venait de lui offrir Maurice, les meubles, les objets les plus rares sur le seul critère qu’ils étaient aussi les plus chers. Il en résultait un fouillis hétéroclite de fort mauvais goût, et des dettes, toujours plus de dettes.

Sarah aimait faire visiter son bric-à-brac. Elle annonçait avec orgueil le prix exorbitant de chaque objet. Un jour qu’elle recevait un journaliste d’une revue de télévision, elle lui demanda à brûle-pourpoint, en lui désignant une petite table de jeu Louis XV :

— Avez-vous déjà baisé sur dix mille euros ?

Devant la mine effarée du journaliste, elle ajouta :

— Dix mille euros, c’est le prix que j’ai payé cette chose.

— J’avoue, bredouilla le journaliste, que je n’en ai jamais eu l’occasion, ni même l’idée.

— Eh bien, allons-y ! lança Sarah.

Sous l’œil médusé de l’homme, elle se coucha à plat ventre sur la précieuse table, la jupe troussée au-dessus des fesses nues. La fente mince, rosée, de son abricot imberbe formait une blessure au rasoir sur la peau très blanche. Le jour qui pénétrait à flot par une grande baie vitrée posait deux taches de lumière sur les fesses rebondies de la comédienne, qui les écartait à deux mains.

— Le cul ou la chatte, c’est comme tu veux !

La scène était si inattendue, la voix de Sarah si autoritaire que l’homme eut du mal à se mettre dans l’ambiance. Il resta un moment planté derrière le cul offert de Sarah, le pantalon aux chevilles, une bite molle à la main.

— Tu as un problème ? demanda Sarah qui avait horreur d’attendre.

— Non, balbutia le gars. Ça va aller.

— Approche, dit Sarah. Je vais te la sucer, ta petite bite. Tu vas avoir la plus belle bandaison de ta vie. J’ai la meilleure langue de Paris.

Elle prit dans sa bouche la bite paresseuse, la téta, l’enveloppa de sa langue enduite de salive chaude, tout en malaxant les couilles d’une main douce. En un rien de temps, le membre mollasson se transforma en trique superbe.

— Mets-la-moi dans le cul, ordonna Sarah.

Le journaliste, à présent très excité, rouge d’émotion, palpa l’anus élastique. Il commença par le lubrifier avec sa langue chargée de salive puis, d’un coup, enfonça sa pine dans le conduit étroit. Il fut surpris de ne rencontrer aucune résistance. La tige glissa jusqu’au fond.

Autre tradition familiale : Sarah avait l’habitude de se faire enculer. Excessive en tout, la jeune et déjà célèbre comédienne donnait de terribles ruades en hurlant son plaisir sans retenue. Le journaliste n’en revenait pas. Il maintenait ferme ses mains sous les cuisses de Sarah, s’agitait en va-et-vient furieux.

La table (selon l’antiquaire) avait servi aux ébats de Louis XV et de la Pompadour. Depuis, elle avait pris de l’âge et de la patine ; elle s’écroula quand Sarah atteignit le paroxysme de l’orgasme. Au moment où il allait jouir à son tour, le journaliste se retrouva debout, la bite éjectée du voluptueux fourreau. Il inonda le cul de Sarah. La comédienne, étalée au milieu des débris de la table, riait comme une folle.

Sarah ne prenait pas plus soin de sa garde-robe que de ses meubles. Ses vêtements, qu’elle achetait chez les plus grands couturiers, portaient rapidement la marque de ses mœurs libertines : réduits à l’état de chiffon, maculés de taches suspectes, ils s’entassaient en vrac dans les armoires. Sarah courait aussitôt chez Dior ou Chanel pour s’acheter les modèles des dernières collections.

Elle menait grand train, organisait réception sur réception, donnait des fêtes somptueuses. Le Tout-Paris se pressait pour assister aux soirées de la comédienne, lesquelles la plupart du temps se terminaient en orgies.

Sarah vivait donc au-dessus de ses moyens. En outre, elle s’était prise de passion pour le jeu. En une soirée mémorable au casino de Deauville, elle perdit la totalité du cachet, pourtant confortable, qu’elle venait de toucher pour son premier film.

Alors, elle devint la maîtresse de personnalités en vue, très riches, qui composèrent sa cour. Elle appelait ça « ma ménagerie ».

Elle eut bientôt un planning difficile à gérer. Elle attribua à ses amants des jours fixes, voire des heures précises, de façon que ces messieurs ne se rencontrent pas, bien que tous sussent à quoi s’en tenir. Dans le microcosme parisien, toute liaison confidentielle devient tôt ou tard un secret de Polichinelle. Mais Sarah savait s’y prendre pour persuader chacun qu’il était le seul aimé, et que les autres n’étaient là que pour éviter à la pauvre comédienne de se retrouver sur la paille.

— C’est toi qui m’as rendue femme, avait-elle coutume de dire.

Et comme elle était une merveilleuse comédienne, chaque membre de la ménagerie le croyait. Et même, il se fendait d’un chèque supplémentaire pour ne pas être en reste.

Alors, Sarah repoussait dédaigneusement le chèque.

— Non ! Pas toi ! Toi, je t’aime. Ce n’est pas pareil.

Mais elle finissait toujours par prendre le chèque. Après quoi, elle se troussait au-dessus de la ceinture, offrait ce qu’elle appelait « le baiser d’amour ».

Le baiser d’amour de Sarah ! Combien d’hommes en rêvaient !

Cette existence mouvementée n’était pas sans heurter Maurice qui restait le « monsieur » attitré de Sarah, mais commençait à se lasser de ses excentricités. Il trouvait que l’honneur d’être le cocu de Mme Sarah B. lui coûtait trop cher.

Pour éviter toute discussion, Sarah mit au point la technique dite de la « perte de connaissance ». Elle s’évanouissait quand les reproches de Maurice se faisaient virulents. Le marchand de vins, affolé, la ranimait, pardonnait tout, heureux de la voir revenir à la vie.

Le procédé marchait si bien avec Maurice que Sarah résolut de l’employer en d’autres occasions privées ou professionnelles.

Elle arriva, un soir, très en retard au théâtre. La représentation avait dû être repoussée d’une heure. Le public manifestait son mécontentement ; le directeur était furieux.

— Je vous attends dans mon bureau après le spectacle, annonça-t-il d’un ton peu aimable.

Au beau milieu du deuxième acte, Sarah simula un évanouissement.

Dans l’affolement général, alors qu’on baissait le rideau, Duval, son partenaire en scène la transporta dans ses bras jusqu’à sa loge. Sarah se demandait pourquoi elle n’avait pas remarqué plus tôt le jeune homme beau comme un dieu. Elle prolongea les effets de son évanouissement pour jouir de la chaleur que dégageait le garçon, pendant que le directeur s’arrachait les derniers cheveux qui lui restaient.

Mais la scène n’eut pas tout à fait l’effet escompté par Sarah. En effet, elle avait joué son rôle avec un tel réalisme que le SAMU avait été alerté. Prise à son propre piège, la comédienne dut continuer à feindre l’évanouissement.

— Laissez-nous, dit le médecin du SAMU arrivé avec deux infirmiers.

Il referma la porte de la loge au nez du directeur, de Duval et de la troupe inquiète du sort de la comédienne.

Sarah, allongée sur le canapé de sa loge, gardait les yeux fermés, mais laissait filtrer son regard entre ses paupières closes. Ne perdant rien de ce qui se passait autour d’elle, elle se tenait prête à se réveiller en sursaut si le docteur se hasardait à vouloir lui faire une piqûre, ce qu’elle redoutait par-dessus tout.

— C’est Sarah B., constata l’un des infirmiers.

L’homme n’en croyait pas ses yeux. Il regardait Sarah comme s’il s’était agi d’une apparition divine.

— Paraît, dit le second infirmier, qu’elle ne porte jamais de culotte.

— C’est facile à vérifier, dit le docteur.

Il retroussa la robe de Sarah, découvrit le bas-ventre. En effet, elle n’en portait pas.

Les deux infirmiers étaient médusés. Ils ne pouvaient détacher leur regard du triangle imberbe de Sarah.

— Ça alors ! s’exclama l’un d’eux, j’ai jamais rien vu de pareil.

— On dirait qu’elle n’a pas de fente !

— Pourtant, elle en a forcément une, dit le docteur.

Il introduisit un doigt dans la fente, remonta du périnée au clitoris. Les lèvres s’ouvraient au passage, pour se refermer aussitôt après.

— Elle est tout épilée ! s’écria un infirmier.

— Elle n’est pas épilée, constata le docteur en caressant la motte du plat de la main. La nature l’a faite ainsi.

L’infirmier fit la grimace.

— Moi, une femme sans poils, ça me fait pas d’effet.

— Moi, dit l’autre, poils ou pas poils, du moment qu’il s’agit d’une foufoune, ça me fait bander. Mon saucisson va faire craquer ma braguette.

Le docteur continuait à caresser la motte. À deux doigts il écarta les lèvres sur la muqueuse rose saumon, humide, palpitante. Il approcha son nez, renifla.

— Elle sent l’huître, constata-t-il. Normal.

Les infirmiers s’étaient rapprochés pour regarder la vulve ouverte de Sarah.

— Putain que c’est beau, une chatte ! s’exclama celui qui bandait. Regarde un peu comme les glandes à l’entrée du vagin sont gonflées. On dirait deux petites billes.

Des bulles d’air se formaient dans le calice. Le docteur en creva une du tranchant de l’ongle. Les trois hommes éclatèrent d’un rire idiot.

— Et le clito ? On peut le voir ?

Le docteur tira sur le capuchon pour exhiber le bouton.

— Elle en a pas ! Elle a pas de clito !

— C’est vrai ! Pourtant elle a pas l’air d’avoir été excisée.

Le docteur haussa les épaules.

— Vous dites des bêtises. Il est là, le clitoris. Il est vrai qu’il est minuscule.

Il avait posé le bout de l’index sur l’imperceptible grain. Sarah ne put contenir un frisson de plaisir.

— Attention, elle revient à elle !

— Mais non ! Elle est en plein cirage, ne vous en faites pas.

L’infirmier avança une main vers la chatte que le docteur maintenait ouverte.

— Vous croyez qu’elle va se réveiller si je lui fourre un doigt ?

— Non, dit le docteur. Tu peux y aller.

L’homme caressa les glandes, testa l’élasticité des chairs, enfonça le bout de son doigt.

— On devrait pas faire ça, murmura l’autre.

— Moi, ça me gêne pas, avoua celui qui venait de planter son doigt dans la chatte et le faisait coulisser. Un jour, je me suis fait une morte.

Il sortit son index qui resta relié à la moule par un filament.

— Elle mouille ! s’écria-t-il. Elle mouille !

Il porta son doigt à la bouche, le suça.

— Moi aussi, ajouta le docteur, quand je faisais mes études, je me suis fait une morte. C’était un pari stupide d’étudiant, mais je l’ai gagné.

— Vous êtes de beaux salauds, dit celui des deux infirmiers qui avait avoué ne pas aimer les chattes rasées.

En réalité, il était tellement excité que son visage avait viré au rouge violacé. De grosses veines battaient à ses tempes. C’est lui qui osa formula l’idée que tous avaient en tête :

— Si on lui en mettait un coup ? Pour voir…

Il y eut un long silence, comme si les hommes avaient mal entendu. Le premier infirmier sortit sa queue, décalotta le gland.

— Elle risque pas de se réveiller, au moins ?

— On ne peut jamais être sûr de rien, murmura le docteur. Mais en y allant doucement…

L’infirmier écarta les jambes de Sarah, plaça sa pine, s’enfonça.

— Putain ! Ça m’excite ! lança-t-il en commençant les va-et-vient.

Sarah s’obstinait à feindre l’évanouissement. À ce stade, il ne lui était plus possible de s’éveiller normalement sans ameuter le théâtre en criant au viol. Le mieux était de ne rien dire – et de jouir en silence de l’aventure.

— Je vais juter, annonça l’infirmier.

— Vas-y, balance-lui ta sauce !

L’homme essayait de jouir sans trop s’agiter, sans donner de grands coups de reins. Il se laissa aller, les mains crispées au velours du divan.

— Quel pied d’enfer !

Le docteur avait sorti sa bite, il se branlait en attendant son tour. Il prit la place de l’infirmier entre les cuisses de Sarah. Celle-ci, jusque-là, s’était abstenue de tout mouvement. Mais l’introduction de la deuxième queue dans la moule échauffée par la première lui procura une sensation telle qu’elle frémit du bassin.

— Je crois qu’elle jouit, dit le docteur. Elle est inconsciente, elle jouit sans le savoir !

— Ou alors elle est en train de revenir à elle.

Le docteur était trop occupé à prendre son plaisir pour s’inquiéter de ce qui suivrait. Même si Sarah avait ouvert les yeux et hurlé « au secours ! », il aurait continué à faire coulisser sa queue.

L’infirmier, qui avait exprimé tout haut l’envie que les trois hommes ressentaient, contemplait la scène avec inquiétude. Pourtant, quand le docteur eut éjaculé, il sortit sa queue.

— Vous lui en avez mis plein la moule, espèces de cochons ! Elle a du jus partout !

De filets de sperme coulaient de la fente. Il les refoula en appliquant son gland, puis s’enfonça à son tour. Sarah ne parvenait plus à se retenir. Elle participait activement. Elle étouffa ses cris de plaisir quand elle atteignit l’orgasme, au moment de la troisième giclée de sperme.

Pendant que les hommes la baisaient, elle préparait son réveil. En bonne comédienne, elle savait comment s’y prendre. Cependant, au moment où elle s’apprêtait à ouvrir les yeux, un des infirmiers proposa aux autres de lui faire une double pénétration. Elle continua, en conséquence, à jouer à la belle endormie.

Le docteur, qui lui aussi avait de nouveau un bel engin entre les jambes, accepta l’idée.

— Je me mets dessous, décida-t-il et vous deux, vous allez, en évitant de la secouer, la mettre sur moi.

Ce disant, il s’allongea sur la moquette. Les deux infirmiers prirent Sarah par les bras et par les pieds. Ils la posèrent à plat ventre sur le docteur qui, de la main, guida sa bite vers la chatte ruisselante. Il s’enfonça d’un coup dans le sexe dilaté par les trois décharges précédentes.

L’infirmier cherchait l’anus du bout de sa queue. Du jus avait roulé dans la raie du cul, jusqu’à la rondelle. Sa bite se faufila dans le petit trou plissé.

— Je sens ta queue. Elle glisse sur la mienne, constata le docteur.

— Il faut bien accorder nos mouvements, souffla l’infirmier, sinon on va se faire mal.

— Je vais lui juter dans la bouche, annonça le troisième homme.

— Fais gaffe ! conseilla le docteur. Ne lui mets pas ta queue dans la bouche. Dans son état, elle pourrait avoir une contraction nerveuse et te la couper d’un coup de dent.

L’homme tourna la tête de Sarah sur le côté, de façon que les lèvres effleurent sa pine qu’il branlait.

— Elle a la bouche ouverte, constata-t-il. Je vais vider mes couilles dedans.

Sarah, à travers ses cils mi-clos, voyait la main du gars monter et descendre le long de la tige encore rouge de la récente pénétration. Elle sentait coulisser les deux membres dans ses conduits bien lubrifiés. Une délicieuse chaleur montait dans son ventre.

Elle se laissait glisser dans le plaisir avec la sensation de tomber dans le vide. Seules les contractions involontaires de ses pieds et de ses mains auraient pu la trahir au moment de l’orgasme. Aucun des trois hommes n’était en état de s’en rendre compte.

L’homme qui se masturbait posa son gland sur les lèvres entrouvertes de Sarah. Il tira très fort sur la tige, tendit le frein qui devint blanc sous la traction, et cracha son jus sur la langue de la comédienne.

— En se réveillant, ironisa-t-il, elle va avoir un drôle de goût dans la bouche.

— Elle mettra ça sur le compte de son évanouissement, affirma le docteur qui lui aussi venait d’éjaculer mais restait sans bouger dans la chatte saturée de sperme.

Il attendait que l’infirmier éjacule à son tour. Il sentait la queue de l’homme presser la sienne à travers la mince paroi de séparation, ce qui lui provoquait un chatouillement agréable au niveau du frein.

— Elle a un cul d’enfer, la garce ! grinça l’infirmier.

Il se laissa aller dans les entrailles de Sarah.

— Pour donner des lavements de cette sorte, je suis toujours partant, dit-il en se retirant de l’anus.

Quelques minutes plus tard, Sarah, allongée sur le divan, la bouche pâteuse, une étrange sensation de vide dans le bas-ventre, faisait mine de se réveiller.

Elle remercia chaleureusement le corps médical.

L’évanouissement de Sarah en scène fit la une des journaux. Cette publicité inespérée combla d’aise la comédienne, enchanta le directeur du théâtre qui vit ses recettes doubler du jour au lendemain. Comme ceux qui vont au cirque dans l’espoir que le dompteur se fera manger par le lion, le public se précipita pour voir Sarah B. s’évanouir en scène.

Mais la comédienne avait décidé de ne pas abuser du procédé.

Cependant, Sarah n’avait pas oublié les bras qui l’avaient portée dans sa loge. Elle voyait Duval, son partenaire, d’un œil différent. Elle guettait ses gestes, ses attitudes, ses mimiques, ses paroles ; chaque fois, elle le trouvait plus craquant. Elle en fut bientôt amoureuse. Du moins se força-t-elle à le croire, se jouant à elle-même la scène de l’amante passionnée.

En réalité, Sarah n’aimerait jamais qu’une seule personne : elle-même.

Sarah et Duval avaient dans la pièce une scène d’amour qui devient vite, au fil des représentations, brûlante, et bientôt, tout à fait torride.

Le talent de Sarah lui permettait cette graduation dans les sentiments et, comme c’est souvent le cas, son partenaire fit des efforts pour se hisser à son niveau. Cette émulation fit que le Tout-Paris se précipita pour assister à la scène d’amour de Sarah et Duval. Certain vinrent même plusieurs fois.

Les ragots circulaient. Ragots dénués de tout fondement puisqu’il ne s’était encore rien passé, au grand désespoir de Sarah que l’indifférence de Duval, une fois sorti de scène, désespérait.

Le soir qui suivit la dernière représentation de la pièce, les comédiens donnèrent une fête, arrosée de champagne. Chacun y allait de son petit coup de nostalgie. Comme Duval évoquait sa maison familiale, dans un village de Provence, Sarah sauta sur l’occasion :

— Ça me plairait beaucoup d’y passer quelques jours, dit-elle.

— Quand tu veux, suggéra Duval.

— Tout de suite. Avant le début des répétitions de la prochaine pièce.

L’acteur prit la chose comme une plaisanterie. Mais Sarah ne plaisantait pas le moins du monde.

— On apprendra notre texte au soleil. N’est-ce pas formidable ?

Tout allait trop vite au goût de Duval qui n’avait pas l’habitude d’être bousculé. Mais Sarah en amour était un torrent impétueux. Le jeune homme se laissa emporter. Quelques heures plus tard, tous deux prenaient le premier TGV à destination d’Avignon.

Un taxi les amena jusqu’à la vieille bâtisse blanche, couverte de tuiles moussues, au milieu des pins et des chênes verts. Un cyprès se dressait sur le côté de la maison, une tonnelle de vigne vierge ombrageait la façade.

— Voilà des années que plus personne ne vit ici, avertit Duval. Je ne suis même pas sûr que la clé se trouve où ma grand-mère avait l’habitude de la laisser.

La clé était bien là, sous une pierre, en compagnie d’un lézard vert qui s’enfuit.

L’intérieur de la maison était devenu, avec le temps, le royaume des araignées. Sarah frémit. Duval se montra désolé, mais il l’avait prévenue.

Quelques heures plus tard, après un nettoyage sommaire, la maison était redevenue habitable. Duval s’était occupé de tout. Sarah s’était contentée de dépoussiérer une vieille chaise longue dans laquelle, ensuite, elle s’étendit au grand soleil.

Par la fenêtre de la chambre, alors qu’il faisait l’inventaire des draps de l’armoire, qui conservaient un vague relent de lavande, Duval contemplait Sarah.

— C’est incroyable, dit-il à haute voix, elle est nue !

Sarah était mollement étendue sur la chaise longue, nue en effet, une jambe allongée, l’autre pendant sur le côté. Sa robe gisait en boule, par terre à côté d’elle. Son regard était caché par de grosses lunettes de soleil.

— Elle est nue ! bredouilla encore Duval caché derrière le rideau de la chambre.

Il sentit ses jambes se dérober sous lui ; une vague de désir montait le long de sa colonne vertébrale. Alors qu’au théâtre, au cours des nombreuses représentations pendant lesquelles ils avaient joué la fameuse scène d’amour, il n’avait jamais éprouvé d’émotion, voilà qu’il se mettait à bander comme un collégien vicieux qui observe sa voisine.

Sarah ouvrit les cuisses pour sentir sur sa moule les chauds rayons du soleil. « Il m’observe », se disait-elle.

Elle avait envie de se masturber, mais hésitait. Elle ne savait comment le garçon réagirait.

La vieille bâtisse ne possédait pas de salle de bains. Pour se laver, il n’y avait que le lavoir à linge, sous un appentis derrière l’écurie. Pourtant, Sarah sentait son ventre se liquéfier, tout son corps s’alanguir. Insensiblement, sa main glissait vers son bas-ventre.

— Oh ! Putain ! Elle se branle, articula Duval.

Il avait sorti sa queue, se la caressait en l’effleurant à peine. Il n’arrivait pas à y croire : Sarah B. se masturbait, et lui, Duval, était aux premières loges. Il tira très fort sur sa bite raide ; une flamme vive lui brûla les reins.

Sarah ouvrait sa fente à deux doigts en fourchette. Elle faisait mouvoir son majeur en crochet dans sa chatte humide. L’autre bras pendait mollement. La pointe de ses petits seins était en érection. Duval, malgré la distance, pouvait s’en rendre compte.

Le jeune homme tira encore très fort sur sa bite ; le sperme partit en longs jets qui se collèrent à la vitre.

— C’est trop bête, murmura Duval, dépité. C’est venu trop vite.

Il avait vidé ses couilles, mais son désir d’épier Sarah était toujours aussi intense.

— Il faut que je voie sa chatte, décida-t-il.

Sans bruit, il descendit l’escalier, sortit par la porte de derrière. Il contourna l’ancienne grange à foin, se planqua derrière la carcasse rouillée d’un vieux tracteur. De là, il avait une vue plongeante sur l’entrejambe de Sarah : le vagin bien ouvert, la muqueuse rosée, les petites lèvres fripées, les lamelles qui se réunissaient au sommet de la fente… Ce qui l’excitait le plus, c’était le jeu du doigt glissant dans la fente, effleurant la muqueuse, recueillant les sécrétions qui s’accumulaient dans le calice, roulaient en grosses larmes entre les fesses.

Duval était inquiet : il se demandait si Sarah pouvait l’apercevoir. Comme elle portait des lunettes noires, il ne pouvait deviner si elle avait les yeux fermés ou non.

Il ne demeura pas longtemps dans le doute. La voix de Sarah se fit entendre :

— Pas besoin de te cacher, Duval. Je t’ai vu. Viens près de moi.

Rouge de confusion, le jeune homme sortit de derrière le tracteur, s’approcha en évitant de regarder l’entrecuisse de l’actrice qui continuait tranquillement à se masturber.

— C’est la nature, s’excusa-t-elle en laissant échapper un rire obscène. Tu comprends, n’est-ce pas ?

— Bien sûr, balbutia Duval.

— Toi aussi, ça t’arrive de le faire ?

Duval, rouge comme un collégien pris en faute, avoua qu’il lui arrivait de se branler. Mais il n’osa pas parler de la giclée qu’il venait de lâcher sur le carreau de la fenêtre. Il ne voulait pas avouer qu’il s’était excité en douce. Il éprouvait la même gêne que lorsqu’il se masturbait devant une photo, et que sa mère rentrait à l’improviste dans sa chambre.

Vicieuse de naissance, Sarah, elle, n’éprouvait ni culpabilité, ni honte. Elle tenait ça de sa mère, de sa grand-mère aussi, qu’elle n’avait pas connue, mais qu’on lui avait décrite comme une fieffée salope. Elle tâta la bosse qui déformait le pantalon du jeune homme.

— Dis donc ! C’est de me voir me masturber qui te met dans cet état ?

Se laissant glisser de la chaise longue, elle se retrouva à genoux devant Duval. Elle ouvrit la braguette, sortit la bite en arc recourbé, le gland encore englué de la précédente éjaculation.

— Quelle petite merveille ! susurra la comédienne en couvrant le membre de baisers.

— Sarah ! souffla Duval rouge d’excitation.

Il la tenait enlacée. Il se pencha. Leurs langues se rencontrèrent. Il étreignait la comédienne avec tant de fougue que celle-ci, les reins cambrés, se pliait comme une liane. Elle fermait les yeux sous l’empire du vertige. Un fourmillement parcourait sa nuque. L’homme lui avait pris les seins aux pointes durcies ; il les malaxait avec passion.

Sarah poussa un cri de jouissance quand Duval lui pinça le mamelon.

— Doucement, crapule ! fit-elle d’une voix rauque.

Elle colla de nouveau sa bouche à celle de l’acteur. Pendant un moment, on n’entendit plus que des bruits de succion.

Le sexe de Duval frottait contre le pubis glabre de Sarah, comme un saucisson très dur. Sarah délirait.

— Prends-moi ! Baise-moi ! Fous-moi ! Bourre-moi !

Duval enfouit son visage dans le sillon, pas assez profond au grand désespoir de Sarah, qui séparait les deux seins. Les boutons étaient si tendus qu’on aurait dit deux morceaux de bois. Chacun son tour, il les embrassait, les léchait, aspirait les minuscules tiges qui de rose avaient viré au rouge vif.

Sarah s’écarta pour contempler la bite de Duval qui oscillait à la manière d’un battant de cloche et, au-dessous, le sac peu poilu des couilles.

Duval saisit les fesses rondes de Sarah, glissa sa bouche en descendant vers le ventre jusqu’à ce que ses lèvres atteignent la fente.

Sarah se sentait défaillir. Elle chancela, mais Duval la retint. Il la souleva dans ses bras, comme le soir du soi-disant évanouissement en scène, l’emporta dans la maison, gravit l’escalier, l’allongea à demi inconsciente sur le lit. Sara tendit les lèvres vers le sexe énorme qui battait sous son nez. Sa langue parcourut la verge tendue. Ses mains se portèrent vers les boules qui, à ce contact, se ramassèrent sur elles-mêmes.

— Tu m’affoles, bredouilla Duval.

Les traits contractés, le regard vide, il regardait sa bite luisante de salive entrer et sortir de la bouche brûlante.

— Tu aimes ? Ça ne te dégoûte pas ?

Pour toute réponse, Sarah fit glisser la queue au fond de sa gorge.

— Arrête ! hurla Duval en se retirant.

— Je t’ai fait mal ?

— Au contraire ! gémit-il.

Il tenait sa bite à deux mains, la pressait fortement.

— J’ai failli éjaculer, s’excusa-t-il.

— Où est le problème ?

Il s’allongea sur Sarah.

Les jambes écartées, le ventre soudé à celui de Duval qui venait de glisser les mains sous ses fesses, Sarah jouissait de sentir le poids sur elle.

— Je ne suis pas trop lourd ? s’inquiéta l’acteur.

— Viens, souffla-t-elle pour toute réponse.

Elle sentait à l’entrée de son con le gland de Duval.

Le jeune homme cacha son visage dans le cou de Sarah, lui murmura à l’oreille :

— Tu mouilles bien.

— Viens ! répéta Sarah.

Il s’enfonçait avec une extrême lenteur. Faisant pression avec ses mains sur les fesses de Sarah, il la soulevait, l’attirait vers lui.

Sarah ne pouvait plus contenir sa jouissance. Elle avait l’impression qu’elle allait mourir. Elle donna un coup de reins brutal, le gland cogna au fond du vagin.

— Je peux pas me retenir, clama Sarah.

Elle cria de plaisir. Un long hurlement déchira la solitude des collines grises qui entouraient la maison.

Les amants sombrèrent dans la jouissance, inconscients de tout ce qui n’était pas eux.

Les deux corps retombèrent côte à côte. Duval, le visage inondé de sueur, resta un moment sur le dos, immobile, les yeux fermés.

Sarah posa une main sur la pine qui débandait rapidement. Attendrie, elle se laissa glisser entre les jambes du jeune homme, lécha le membre luisant de leurs jus.

— Tu n’es pas déçue ? demanda Duval en lui caressant les cheveux.

— Déçue de quoi ? s’étonna Sarah.

— Que ça ait été si rapide.

— Je n’ai pas trouvé que ça a été si rapide que ça, mais je peux te dire que j’ai joui comme jamais ça ne m’était arrivé jusqu’à aujourd’hui. C’est toi le premier qui m’as faite femme.

Combien de fois avait-elle déjà prononcé cette phrase ? Tous les membres de la ménagerie l’avaient entendue au moins une fois. Sarah était comédienne. Mais pour une fois, elle était sincère – du moins elle le croyait.

Pour vivre heureux, vivons cachés. Pendant quelques jours, les deux amants réussirent à mettre en pratique le vieil adage. Mais Sarah B. ne pouvait passer longtemps incognito en un lieu qui comptait plus d’artistes et de célébrités au mètre carré que la capitale elle-même. En rien de temps, la nouvelle de sa présence dans la vieille maison de Duval fut connue de tout ce petit monde. Ce fut dés lors un défilé permanent d’amis, de relations, et même de membres de la ménagerie.

Sarah et Duval furent invités dans les somptueuses demeures du Lubéron. Une actrice américaine, qui était retournée à Hollywood, leur loua même celle qui lui appartenait. Car Sarah commençait à se fatiguer de la vie rustique. Se laver au lavoir, faire ses besoins derrière la haie de cyprès l’avaient amusée un temps. La salle de bains en marbre de Carrare, la robinetterie d’or, le jacuzzi avaient un tout autre attrait. Sans parler de l’eau bleutée de la piscine.

C’est là que Sarah rencontra Oswaldo, un sculpteur, au cours de la réception qu’elle avait organisée pour fêter son installation dans sa nouvelle maison.

Oswaldo était l’artiste dont tout le monde parlait. Espagnol de naissance, Français d’adoption, l’homme se mouvait dans l’existence avec une nonchalance élégante. Il abusait de son physique de latin lover pour séduire les belles désœuvrées de la jet-set.

Il demanda à Sarah de poser pour lui.

— Nue ?

— Bien sûr.

Voilà comment Sarah se retrouva dévêtue dans l’atelier du jeune sculpteur.

— C’est extraordinaire ! s’exclama Oswaldo en arrêtant son regard sur la chatte de la comédienne.

— Quoi donc ? s’inquiéta Sarah.

Le sculpteur s’avança plus près, effleura du bout du doigt la fente mince.

— C’est extraordinaire, répéta-t-il. C’est la même ! C’est le sexe des statues antiques… la pure chatte de Diane ou de Vénus, fermée, mystérieuse, et pourtant prometteuse de volupté, lisse et blanche à l’extérieur, juteuse et colorée à l’intérieur.

Sans la moindre gêne, il écarta les grandes lèvres ; la vulve s’ouvrit comme une belle figue mûre.

Sarah sentit une faiblesse envahir ses membres. Son ventre frémit. Le regard trouble, elle fléchit les jambes pour s’ouvrir davantage. Le simple fait d’être observée dans son intimité éveillait en elle des fantasmes obscènes. Elle aimait se vautrer dans sa propre déchéance, comme d’autres jouissent de leurs mauvaises odeurs.

Le sculpteur ne poussa pas plus loin son avantage. Il fit tourner Sarah sur elle-même pour admirer ses petites fesses rondes.

— À propos de statues antiques, fit Sarah en reprenant ses esprits, je me suis toujours demandé pourquoi elles avaient de si petites bites.

Oswaldo éclata de rire.

— Sans doute pour les mêmes raisons qui font que les vagins ne sont jamais représentés avec de grandes lèvres étalées ou des crêtes de chair saillantes. C’est une question d’esthétique.

— Ce qui veut dire qu’une grosse bite, un sexe féminin béant ne sont pas esthétiques ?

Oswaldo rit de nouveau. Il expliqua à Sarah comment les canons de la beauté changeaient suivant les époques et comment le goût des hommes pouvait varier d’un siècle à l’autre, et même d’une décennie à l’autre.

— Ainsi, toi, tu n’aurais peut-être pas trouvé un mâle pour te baiser au temps de Rubens, alors qu’au début du vingtième siècle, avec la vogue des garçonnes, tu aurais eu un immense succès.

Il acheva de faire l’inventaire des formes de l’actrice. Son œil professionnel avait repéré toutes les particularités de ce corps de fillette où tout était bien dessiné, équilibré, mais de petit format.

— Avant de commencer à poser, je vais te montrer quelque chose.

Il entraîna Sarah dans une pièce voisine où il entreposait les œuvres achevées. Il y avait là une vingtaine de statues, alignées le long des murs et, au beau milieu, un groupe de trois hommes, grandeur nature, dont la nudité était étonnante de vérité. L’un d’eux était allongé sur le dos, à même le sol, un autre était agenouillé, penché en arrière, en appui sur ses bras ; le dernier était debout. Ce qui attira l’attention de Sarah, c’est que les trois hommes bandaient. Ils présentaient des sexes décalottés, noueux, épais, si bien ciselés qu’on les voyait presque palpiter.

— Tu vois, fit Oswaldo, les statues n’ont pas forcément de petites bites. Mais celles-ci, bien sûr, n’ont rien d’antique.

— J’en ai le souffle coupé, avoua Sarah. On dirait des vraies !

Elle appréciait de la main les bites de marbre poli. En manière de plaisanterie, elle observa que ces verges pourraient être utilisées comme godes.

— Justement, déclara Oswaldo, elles ont déjà servi à ça. Si je te disais le nom de celles qui se sont assises dessus, tu serais étonnée.

— Vraiment ?

Une lueur s’alluma dans le regard de Sarah, lui donnant un air vulgaire qui contrastait avec la douceur angélique de son visage.

— Tu veux essayer ? proposa le sculpteur.

— Pourquoi pas ?

Oswaldo souleva Sarah, l’embrassa dans le cou. Il lui caressait les fesses, les malaxaient. Tandis qu’il les pressaient, les écartaient, la chatte s’ouvrait et se fermait au même rythme.

Sarah sentit à nouveau une impression de longue chute dans le vide. Son corps s’échauffait au contact des mains de l’artiste qui parcouraient son dos, des fesses aux épaules. Elles étaient à la fois douces et fermes, ces mains qui savaient manier la chair vivante et la matière inanimée. Elles trouvèrent tout de suite le point sensible, s’y attardèrent à la limite du supportable, pour reprendre ensuite leur parcours sur le corps de Sarah.

La comédienne entrouvrit la bouche, le sculpteur y enfouit sa langue.

— Tu mouilles comme une salope, fit Oswaldo.

Il venait de constater que l’intérieur des cuisses de la jeune femme était poisseux. Il mit le doigt dans la mouille qui suintait de la fente. Sarah gémit, s’accrocha à lui en fléchissant les jambes.

— Je suis complètement folle, soupira-t-elle.

Elle n’avait plus aucune volonté. Une seule chose lui importait : le doigt qui lui fouillait le vagin avec le savoir-faire d’un artiste. Elle se serait laissé aller à jouir ainsi, debout, accrochée au cou d’un homme qu’elle connaissait à peine si Oswaldo, n’avait fait pression sur ses épaules, la forçant à plier les genoux. Il accroupit Sarah sur la statue allongée dont le sexe pointait au plafond.

Sarah sentit le gland de marbre froid contre sa chair. Suspendue au cou du sculpteur, elle maintenait son équilibre en remuant les fesses. Elle parvint à caler la grosse boule entre ses lèvres, la garda un moment, immobile, à l’entrée du vagin. Tout en suçant la langue de l’homme, elle balançait son bassin d’avant en arrière, puis décrivait des cercles. Enfin, elle se laissa glisser le long de la tige jusqu’à ce qu’elle se retrouve assise sur le ventre de la statue.

Oswaldo prit Sarah par la taille, la souleva comme une poupée de chiffon, puis la laisser retomber. Il répéta l’opération plusieurs fois ; Sarah râlait de plaisir.

— C’est bon !

— Suce-moi la queue pendant que tu jouis, ordonna le sculpteur.

Sarah était dans le brouillard. Une bite de marbre lui ramonait le vagin ; ses ovaires étaient ébranlés chaque fois qu’elle butait au fond. Son cerveau se vidait. Les mains de l’homme enserraient sa taille ; les mouvements de plus en plus rapides qu’il imprimait à son corps lui donnaient le vertige. À tâtons, avec des gestes imprécis, elle ouvrit le pantalon d’Oswaldo, en sortit une bite en pleine érection.

Si Sarah avait eu les idées claires, elle aurait vu que la verge qui se balançait sous son nez, un filet de bave au bout du gland, était le modèle original de celle sur laquelle elle se mouvait. Mais c’est les yeux fermés qu’elle happa le gland, fit tourner sa langue autour. Le plaisir chauffait son ventre. Elle se disait qu’elle était une salope ; l’idée augmentait sa jouissance.

— Suce-moi bien, disait Oswaldo. Enfonce ma bite dans ta bouche, avale-la.

Presque inconsciente, Sarah avança la tête ; la tige glissa jusqu’au fond de sa gorge. Elle avait une technique parfaite pour cela. Elle savait caler le gland bien au fond sans s’étrangler.

Elle se rejeta en arrière, abandonnant la verge au bout de laquelle bouillonnait une écume blanche. L’homme tentait de contenir son éjaculation.

— Je vais partir ! hurla-t-elle. Voilà ! Ça vient ! Oh ! C’est bon !

— Pas question, dit Oswaldo. Tu dois d’abord essayer les autres queues.

Quand il souleva Sarah, le sexe de marbre, en sortant de la grotte inondée, fit un ignoble bruit mouillé.

La comédienne, docile, se laissa guider vers la deuxième statue. L’introduction fut plus difficile car le membre bandait à l’horizontale ; la raideur de la pierre ne permettait aucun jeu. Sarah colla son ventre contre celui de la statue. Par un lent mouvement de reptation, elle chercha la tête de la bite. Le froid de la pierre la faisait frissonner, mais l’envie de sentir sa chatte pénétrée par l’engin était plus forte. Dés qu’elle eut calé le gland dans sa vulve, elle reprit sa reptation pour l’enfoncer dans son vagin. Le coup résonna jusque dans sa tête. C’est encore la même bite qui avait servi de modèle et c’est elle qui, à nouveau, força les lèvres de Sarah. La jeune femme pressa le gland dans sa bouche, frotta vivement le frein avec sa langue. Glissant la main dans le pantalon, elle joua avec les couilles qui se rétractèrent aussitôt. En même temps elle donnait de terribles coups de reins sur la tige. Quand le gland touchait le fond, elle s’agitait pour mieux sentir la grosse boule lovée dans sa chair brûlante.

Elle hurlait comme une possédée. Plus rien n’existait que le membre de marbre planté dans son intimité. Le plaisir arriva, fulgurant. Le visage de Sarah était bouleversé ; un rictus figé lui déformait la bouche. Des coulées de mouille roulaient à l’intérieur de ses cuisses.

Oswaldo tentait en vain de l’arracher à la tige. Sarah, devenue hystérique, avait abandonné la bite du sculpteur qui se balançait à présent en lui frôlant les narines. Elle n’y prenait plus garde, uniquement occupée par la queue de marbre qui lui ravageait le bas-ventre.

Elle s’acharnait sur la colonne plantée dans son vagin. Elle eut un moment l’impression de se noyer. La respiration lui manquait. Elle s’affolait, ses bras battaient dans le vide. Elle se raccrocha à la taille d’Oswaldo, comme un naufragé à la bouée.

— Je t’avais dit qu’il fallait t’enfiler les trois, dit Oswaldo d’un ton irrité !

— J’ai pas pu me retenir, s’excusa Sarah.

Il tira la comédienne par les épaules. Sarah gémit de dépit quand la verge de marbre sortit de sa chatte dilatée.

— Tu mérites une punition, dit le sculpteur.

Il força Sarah à se mettre debout. Il la tenait fermement sous les aisselles. Avec la main, il guida les fesses de la comédienne vers la troisième verge, tendue à l’horizontale. Il cala l’anus contre le gland de marbre. Une lueur malsaine dans le regard, il poussa le corps sans force de la jeune femme qui s’empala sur le terrible engin.

Sarah hurla de nouveau, de douleur cette fois. Elle avait connu la sodomie à un âge précoce aussi elle était capable de s’enfoncer sans dommage des bites énormes ou des objets hétéroclites. Mais cette fois, elle était enculée à sec par une pierre monstrueuse. L’engin de marbre la labourait comme l’étrave du navire éventre la mer. Elle ressentit une douleur horrible.

Le hurlement qu’elle poussait lui resta au fond de la gorge : Oswaldo venait de lui planter sa pine dans la bouche. Tout en poussant et tirant Sarah pour faire coulisser en elle la bite de la statue, il se livrait à un coït buccal. Chaque coup résonnait dans la tête de Sarah, lui meurtrissait la bouche, la renvoyait encore plus fort sur la colonne de pierre qui lui défonçait l’anus.

Oswaldo tenait fermement Sarah par les cheveux. La comédienne pouvait à peine respirer.

Le sculpteur se renversa, tendit son bas-ventre, enfonça davantage sa queue et, d’un coup, lâcha son sperme.

Sarah eut l’impression qu’une gélatine chaude lui coulait dans la gorge. Le flot était si abondant que la jeune femme n’avait pas le temps d’avaler. Elle avait la bouche pleine. Une bave blanchâtre pendait aux commissures de ses lèvres, formait une bague autour de la colonne de chair palpitante.

Quand il fut vidé, l’homme relâcha sa pression. Sarah souffrit encore terriblement pour extraire la verge de marbre de son cul. Epuisée, le ventre bouleversé de fortes coliques, elle se laissa glisser au sol, presque sans connaissance. Oswaldo, à genoux près d’elle, pressait fortement sa queue dans sa main pour en extraire les dernières gouttes de sperme.

— Il est temps de se mettre au travail, dit Oswaldo d’un air dégagé, en refermant son pantalon sur ses couilles vides et sa bite molle.

En silence, Sarah essuyait le mélange de mouille et d’excréments qui collait sa raie.

CHAPITRE VI

L’amant caché dans la chambre de Florence

De retour à Paris, Sarah était toujours aussi amoureuse du comédien Duval. Elle ne rompit pas pour autant ses relations avec le marchand de vins qui restait son amant en titre, non plus qu’avec le reste de la ménagerie. Mais une femme amoureuse est moins souvent sur ses gardes ; elle n’arrive pas toujours à dissimuler ses sentiments. Bientôt, sa liaison avec son partenaire fut connue de tous. Si Maurice Dumoulin avait été le dernier à l’apprendre, le fait est qu’il était au courant.

Il fit à Sarah de violentes scènes, menaça de lui couper les vivres. Certains parmi les membres de la ménagerie supportaient mal de voir la comédienne amoureuse. Jusqu’à présent, elle avait toujours mené son jeu en faisant croire à chacun qu’il était le seul aimé :

— C’est toi, toi seul, qui m’as faite femme.

Les hommes, même les plus intelligents, résistent difficilement à pareil discours. À présent, Sarah ne se donnait plus la peine de feindre. Pendant les ébats, elle gardait les yeux au ciel ou bâillait ostensiblement. Et la générosité de ces messieurs s’en ressentait.

Sarah n’avait même plus la possibilité de retourner chez Mme Marthe ou au Doigt Agile. Elle était trop connue à présent. Les dettes, inexorablement, s’accumulaient. Pour couronner le tout, le fisc lui tomba dessus, lui réclama une somme astronomique, que la cigale, bien entendu, n’avait pas.

Elle employa ses talents de comédienne à persuader Maurice que sa liaison avec Duval était terminée.

Un soir, alors qu’elle était au lit avec l’acteur, le marchand de vins que l’on n’attendait que le lendemain, arriva. Vite, le jeune homme alla se réfugier dans la chambre de Florence, qui à cette époque vivait chez sa sœur et lui servait de secrétaire, de dame de compagnie, de bonne à tout faire.

Sarah eut un moment d’angoisse. À peine la porte s’était-elle refermée sur son amant de cœur, que Maurice, la mine réjouie, entrait dans la chambre. La comédienne était inquiète : les draps présentaient de larges auréoles encore humides. De plus, comme elle venait de se faire enculer, la queue de Duval, en s’extrayant en catastrophe du conduit où elle était en pleine action, avait laissé des traces.

Maurice ne vit rien du champ de bataille. Il venait de conclure une excellente affaire, son euphorie l’empêchait de remarquer la préoccupation mal déguisée de sa maîtresse, la façon bizarre qu’elle avait de se tenir dans le lit pour dissimuler les traces suspectes. Sarah profita de la situation.

Elle adoucit son regard, le voila, y mit la lueur trouble, qu’elle savait irrésistible. Ce regard, filtré à travers les yeux mi-clos, les longs cils recourbés, allumait une douce chaleur dans le bas-ventre de ses amants. Maurice n’avait aucune raison de résister, surtout que la comédienne ouvrait les cuisses sur son célèbre abricot. La fente rosée laissait transparaître un filet humide. Elle caressait, à travers la toile, la bosse qui déformait le pantalon du marchand de vins.

— Mon Maurice ! C’est bien intéressant ce que je sens là ! Ça veut dire que ta petite salope de Sarah te fait toujours de l’effet ?

Maurice rit grassement. Il avançait le bas-ventre pour jouir de la caresse.

— Je sens une bite toute dure, dit Sarah. Tu vas me la fourrer ?

Elle avança la tête, mordilla la bosse. Sa main malaxait les couilles.

— Tu vas me balancer ta purée ! Tu vas m’en foutre plein le cul !

Frénétiquement, Maurice tentait d’ouvrir son pantalon. Il était tellement excité que ses mains tremblaient. Ses doigts n’arrivaient pas à faire glisser le zip de la fermeture.

— Calme-toi, mon chéri, ta Sarah s’occupe de tout.

Elle dégrafa le pantalon, le fit glisser, en même temps que le slip, sur les chevilles de Maurice, fit apparaître la queue qui se balançait, agitée de soubresauts.

— Quelle belle saucisse ! Mon chéri !

Elle avait immobilisé le membre dans sa main, en embrassait, du bout des lèvres, l’extrémité. Dans le calice formé par la peau fripée du prépuce, stagnait une grosse goutte translucide. Sarah y glissa la pointe de sa langue, titilla le méat. Quand elle se retira, un filet de bave reliait la pointe de la bite à ses lèvres. Le filet se rompit, se colla à son menton.

Sans décalotter le gland, elle glissa sa langue sous la peau du prépuce pour agacer le frein. Elle aspira le jus, l’avala. Puis, d’un geste brusque, elle dénuda le gland, tendant le frein au maximum. Maurice se cambrait, traversé par une flamme de plaisir qui remontait le long de sa colonne vertébrale.

— C’est la plus belle tige que j’aie jamais vue, gloussa Sarah. Je l’aime, ce gros champignon tout rouge !

Elle léchait le jus qui coulait du méat. Un doigt dans sa fente, elle écartait les lèvres pour que Maurice puisse jouir de la vue de la muqueuse humide, qui exhalait une forte odeur de marée.

— Tu vas me la fourrer dans le cul, mon chéri. Ta grosse pine, tu vas la rentrer dans mon petit trou. Regarde, il est encore tout serré…

Elle se passa le doigt dans l’anus.

— Tu sais si bien le forcer ! Tu poses ta grosse bite entre mes fesses, tu pousses un peu… Tu vas voir… tout va rentrer. Viens !

Elle se retourna, à genoux, le cul tourné vers Maurice, sans lâcher la verge qu’elle guida elle-même vers son trou du cul.

— Vas-y ! Maintenant, enfonce-toi ! Défonce-moi la rondelle ! Bourre-moi ! Fais-moi mal !

Maurice embrasé, le visage congestionné, la queue tellement raide que ça en devenait douloureux, exerça une pression, légère mais continue. Le gland écarta la chair élastique, distendit la rondelle, glissa dans le canal, sans forcer, sans à-coup, jusqu’à ce que les poils de son bas-ventre collent aux fesses de Sarah.

Celle-ci entreprit un lent mouvement du bassin, d’avant en arrière et retour, accentuant seulement la pression quand le gland venait se lover dans un repli de chair, tout au fond. Elle exerçait alors une légère contraction du sphincter autour de la tige plantée en elle ; Maurice, affolé, perdant tout contrôle, lui enfonçait ses doigts dans l’arrondi du ventre.

— Ton cul, ma Sarah ! Qu’est-ce qu’il est bon ! Je vais gicler ! Je ne peux plus me retenir !

— Vas-y, laisse-toi aller ! Donne ton foutre à mon trou du cul !

Elle accélérait le mouvement. La colonne de chair allait et venait comme un piston huilé, sortait presque totalement, jusqu’à ce que le sphincter bloque le gland très évasé à sa base. Alors, la bite se renfonçait, fouillait dans les entrailles chaudes.

— Je peux ? demanda Maurice.

— Oui ! Ça y est ! Moi, je jouis ! J’en peux plus de me retenir !

Maurice restait planté au fond du trou du cul, poussant de toutes ses forces comme pour s’enfoncer encore plus loin, le cœur battant à une vitesse effrayante. Deux grosses veines palpitaient à ses tempes. Sa bouche était tordue, ses mains agitées de contractions.

— Je coule ! Voilà !

Sarah donna encore quelques ruades terribles, comme si elle voulait éjecter loin d’elle l’homme qui lui déversait son sperme dans le trou du cul. Mais en même temps, la pression qu’elle exerçait sur le membre qui lui dilatait l’anus prouvait qu’elle voulait le garder en elle jusqu’au bout, jusqu’à la dernière goutte.

La comédienne se laissa tomber sur le lit, à plat ventre, entraînant son amant avec elle. Tous deux restèrent un long moment immobiles, le souffle court, attendant l’accalmie.

Lentement, Sarah se glissa sur le côté, expulsant la bite ramollie. L’homme pesait sur elle de tout son poids, presque inconscient.

— Vous êtes un cochon, monsieur, ironisait Sarah. Vous avez remué ma merde avec votre pilon et maintenant vous êtes en train d’en tartiner le drap.

Confus, Maurice fit un effort pour se lever. Mais Sarah, en riant, se jeta sur lui, lui téta le gland fripé, qu’elle nettoya avec sa langue jusqu’à ce qu’il brille… et reprenne un semblant de vigueur.

— Non, monsieur, dit-elle en donnant un simulacre de gifle à la verge qui commençait à se gonfler. C’est assez pour ce soir. Gardons ça pour demain matin. Maintenant, on dort.

Pendant ce temps, dans la chambre voisine, Duval attendait, fort mal à l’aise, ne sachant comment faire pour quitter la place sans se faire remarquer. En effet, pour sortir de la chambre de Florence, il fallait impérativement traverser celle de Sarah.

La situation amusait énormément la jeune sœur de la comédienne. Plus le temps passait, plus Duval s’impatientait, plus Florence se divertissait.

La sœur de Sarah, vêtue d’un T-shirt qui lui arrivait au ras des fesses, lisait, assise sur son lit, pendant que le pauvre Duval faisait les cent pas, tenaillé par l’angoisse.

Ostensiblement, elle écarta les cuisses, se plaça dans un rayon de lumière pour que sa moule soit éclairée. Elle en avait même entrebâillé les lèvres pour révéler la muqueuse mousseuse.

Duval paraissait ne s’apercevoir de rien.

— Il n’y a vraiment pas d’autre sortie ? chuchota-t-il.

— Non, dit la jeune fille qui s’amusait comme une folle. Comme vous, je le déplore.

Disant ces mots, elle ouvrit largement les cuisses. Avec un parfait naturel, elle se caressait le bas-ventre tout en poursuivant sa lecture. Dans le mouvement, le T-shirt remonta au-dessus du nombril. La motte bombée, avec la crête de coq à sa base, les lèvres épaisses, brunes sur le bord, le rouge vif des glandes tuméfiées… un spectacle auquel, en d’autres circonstances, Duval aurait été sensible.

Pour l’heure, le comédien ne s’intéressait pas à la chatte de Florence. Il enrageait de se voir pris au piège, sans aucune possibilité de fuite.

La jeune fille tenta de le rassurer :

— D’habitude, il s’endort tout de suite après.

Elle passa un doigt dans sa fente, le regard toujours rivé sur son livre. Son doigt avait entraîné un filet de mucus. Elle s’amusait à l’étirer, à le raccourcir.

— Qu’est-ce que tu lis ? demanda Duval négligemment.

— Un bouquin de cul, répondit Florence d’un air candide.

Duval, interloqué, s’immobilisa. Etonné, il contemplait la jeune fille au visage d’ange, qui avec la plus parfaite ingénuité, avouait qu’elle était plongée dans un porno. Alors, il remarqua qu’elle était en train de se masturber, sans fausse honte, devant lui.

— Excuse-moi, dit Florence. Ce livre me chauffe la mounine.

Elle se caressait le clitoris d’un doigt léger qu’elle mouillait de temps en temps dans le calice où stagnait une mare de jus. Puis elle effleurait le bord frangé des lèvres.

Elle posa le livre ouvert à coté d’elle, fit passer son T-shirt au-dessus de sa tête. Duval eut le souffle coupé. Florence, formée très jeune, avait des seins superbes. Les globes étaient ronds, fermes, laiteux, les aréoles très larges, presque brunes, les pointes évasées comme des clous de girofle. La vallée était profonde, faite pour y lover une bite, la presser, recevoir les giclées.

Duval avait tiré une chaise près du lit de Florence. Il observait la jeune fille qui avait repris son livre et continuait à se caresser la moule. De grosses gouttes gluantes se formaient au bas de la fente, hésitaient, roulaient entre les fesses.

Le comédien était fasciné par la contemplation d’une bulle d’air qui se formait à l’entrée de la grotte sombre, entre les chairs luisantes.

— Ouvre le tiroir de la table de nuit, demanda Florence, passe-moi un gode.

Ce qui étonnait chez Florence, c’était sa façon de prononcer les mots les plus crus avec autant de naturel que si elle demandait un verre d’eau.

Duval découvrit dans le tiroir une bonne dizaine de godes, de toutes formes, de toutes dimensions.

— Tu fais la collection ? ironisa-t-il.

— Je ne sais pas pourquoi, dit Florence, mais les hommes me font toujours de drôles de cadeaux. À ma sœur on offre des bijoux, à moi des bites.

— Lequel veux-tu ? demanda Duval.

— Celui qui a une grosse paire de couilles.

Duval ne pouvait pas se tromper. Le gode, criant de vérité, possédait à sa base un sac brun, poilu, dans lequel on sentait rouler deux petites boules.

— C’est mon préféré, dit Florence en prenant l’objet. Tu as vu ? On dirait un vrai ! Il y a même la peau. Je te jure que dans le noir on pourrait s’y tromper.

Elle fit coulisser à plusieurs reprises la peau du prépuce, sur un gland énorme.

— Tu as déjà vu des bites aussi grosses ?

Elle massait les fausses couilles, branlait la tige avec vigueur.

— Je n’ai pas une grande expérience en matière de bites, dit Duval. Je suis spécialisé en chattes.

— Moi, dit Florence en se caressant la fente avec le gland de latex, j’en ai un jour vu une encore plus grosse. C’était celle d’un Black. Incroyable ! Je te dis pas pour l’enfiler ! J’ai cru qu’il allait me déchirer. Eh bien…

Elle chercha l’entrée du vagin, la trouva, immobilisa le gland dans les bourrelets de chair rose.

— Je vais te faire un aveu : c’est pas pour ça que j’ai joui plus fort. Il m’est arrivé de jouir cent fois plus avec une petite queue. Ça m’a seulement donné des coliques pendant une semaine.

Tout son corps se raidit, sa bouche se contracta, son ventre se durcit. Elle venait d’enfoncer le gode jusqu’aux couilles.

Elle montra à Duval une petite molette à la base du gode.

— Si j’appuie là, ça fait des vibrations.

On entendit aussitôt le ronronnement du petit moteur.

— Ça, j’adore.

Elle actionnait la fausse bite. Elle la sortait complètement, luisante de mouille, en posait la pointe sur son clitoris, jouissait des vibrations, l’enfonçait de nouveau.

Florence avait abandonné son livre ; elle se pinçait la pointe des seins. Elle demanda à Duval s’il lui arrivait de se masturber, lui aussi.

— Bien sûr, répondit-il. Quand j’étais jeune, je le faisais plusieurs fois par jour.

— Paraît que ça rend sourd.

Il haussa les épaules.

— C’est des conneries.

Florence accélérait ses mouvements. Ses reins se cambraient, son visage était congestionné.

— Tu jutais dans les draps ? demanda-t-elle encore.

— Dans les draps, dans une serviette-éponge, dans un mouchoir. Ça dépendait. Quelquefois, je jutais dans le creux de ma main, je léchais. Même à présent, ça m’arrive de le faire.

Florence jeta sur le jeune homme un regard mouillé.

— Fais-le ! dit-elle.

— Quoi ? Que je me masturbe, là, devant toi ?

Florence acquiesça.

Duval se sentait gêné. La tournure que prenait la conversation lui paraissait déplacée. Il hésitait. Cependant, il finit par ouvrir son pantalon. Ces confidences faites à voix basse, la scène à laquelle il assistait l’excitaient.

— Branle-toi, mon chéri, souffla Florence. Regarde comme je me donne du plaisir, moi. C’est tout chaud dans mon ventre. Si je voulais, je pourrais jouir tout de suite, mais c’est trop bon de faire durer.

Duval prit sa bite à pleine main.

Il y eut quelques instants de silence pendant lesquels on entendit plus que le clapotis que faisait le gode en s’enfonçant dans le vagin plein de mouille et la respiration forte de l’homme.

— Regarde dans le tiroir, dit Florence, il y a un autre gode, très mince, en ivoire.

Sans cesser de se branler d’une main, Duval prit le gode demandé. Florence s’était mise à genoux. Par-dessous, elle continuait à se poignarder la moule. De grosses larmes de mouille pendaient de ses grandes lèvres, retombaient sur le drap.

— Mets-moi le gode dans le cul.

Duval lâcha sa bite, se rapprocha de Florence, lui écarta les fesses. Le trou du cul, très brun, formait un cratère luisant du jus qui y avait roulé.

— Vas-y, fourre-le-moi ! grogna la jeune fille.

Duval exerça une légère pression sur le gode qui disparut d’un trait dans le canal étroit.

— Ça rentre comme dans du beurre, constata Duval. Toi et ta sœur, vous avez des trous du cul sacrément élastiques !

— On a commencé très jeunes, expliqua Florence. Tous les amis de notre mère qui venaient à la maison nous enculaient. C’était un jeu de société. Parfois, quand il y avait un repas, à la fin, on nous faisait mettre à genoux sur la table, le cul en l’air ; les invités nous fourraient des trucs dedans. Ils riaient comme des fous en nous enfonçant des œufs, des fruits, des saucisses…

D’une main, Duval faisait coulisser le gode d’ivoire dans l’anus de Florence ; de l’autre, il s’astiquait.

— C’est bon, soupira la jeune fille. J’aime ça.

— Tu l’as déjà fait avec des hommes ?

— Quoi ?

— La double pénétration.

Florence éclata de rire. Bien sûr qu’elle l’avait fait ! Ce Duval était bien naïf. Est-ce qu’il la prenait pour une oie blanche ? À son âge, elle avait déjà participé à plus de partouzes que la plus ignoble pute qui travaille à l’abattage.

L’intérieur de ses cuisses était tout mouillé. Son visage d’ange était soudain devenu laid. Une expression abjecte le déformait.

Duval, de son côté, sentait des langues de feu lui traverser les reins ; son anus se contractait par spasmes, ses couilles se rétractaient.

— Je vais juter, annonça-t-il.

— Oui, mais après moi. Laisse-moi d’abord…

Elle donnait de terribles ruades sur la tige qui l’enculait – tout en plantant avec force l’autre tige dans sa chatte.

— Voilà !

Elle agita le gode frénétiquement dans sa moule gorgée de mouille. Le bruit de clapotis s’accentua. Elle étouffa un long hurlement, garda le gode planté au fond du vagin. Elle était secouée de tremblements.

— À toi, dit-elle. Jute dans ta main.

Duval abandonna le gode dans le cul de Florence, fit un nid avec sa paume, tira très fort en arrière pour tendre le frein ; un liquide blanchâtre gicla.

Sans perdre de vue Duval, Florence sortit le gode de sa chatte, le remplaça par sa main qu’elle retira ensuite pleine de mouille. Portant la main à sa bouche, elle savoura le jus comme une gourmandise, se léchant les doigts pour n’en rien perdre.

À son tour, Duval avança ses lèvres vers la petite mare qui stagnait dans sa main. Il aspira le liquide, le lécha jusqu’à ce qu’il n’en reste plus une goutte, l’avala après l’avoir fait tourner dans sa bouche pour en sentir sur sa langue la saveur salée.

— Tu aimes boire le sperme ? s’étonna Florence. D’habitude, les hommes aiment nous le faire boire, mais ça les dégoûte de l’avaler eux-mêmes.

— J’adore ça, reconnut Duval. Mais il faut dire que je n’ai jamais bu que le mien.

Florence, toujours à genoux, retirait avec précaution le gode fiché dans son cul.

— Moi, fit-elle, au début je trouvais ça horrible. Ça me donnait envie de vomir.

Elle raconta qu’à la maison, ça se passait le plus souvent après le repas, quand on avait l’estomac plein. Les hommes, après avoir bien bu et bien plaisanté avec sa mère, se branlaient, jutaient dans sa bouche de fillette, les uns après les autres, quelques fois une dizaine, à une telle cadence qu’elle n’avait plus le temps de déglutir. Tous ces spermes se mélangeaient dans sa bouche ; le liquide visqueux coulait des commissures de ses lèvres, roulait sur son menton.

— Avale ! Avale tout ! ordonnait Mme B.

Florence faisait son possible. Quelquefois, les hommes avaient tellement craché dans sa bouche qu’elle s’étranglait. Elle se mettait à tousser. Le sperme lui ressortait par le nez, une écume blanchâtre suintait entre ses lèvres pincées.

— Avale ! s’obstinait Mme B.

Florence souriait. Aujourd’hui, ses souvenirs la ravissaient.

— Maintenant, j’aime quand les hommes déchargent dans ma bouche. J’en laisse pas perdre une goutte.

— Tu es vraiment une petite salope ! plaisanta Duval.

Florence resta un moment silencieuse, contemplant le gode qu’elle tenait dans la main.

— Oui, finit-elle par dire. Je suis une salope.

Tout était naturel chez Florence. Rien de ce qu’elle disait ou faisait ne pouvait choquer. Sur le même ton, elle demanda :

— Tu t’es déjà fourré un gode dans le cul ?

— Non, reconnut Duval en éclatant de rire.

Une lueur trouble passa dans le regard de Florence.

— Tu veux essayer ?

Une rougeur subite monta au visage du jeune homme. Ses oreilles prirent une teinte écarlate.

— Baisse ton pantalon, ordonna Florence, montre-moi ton petit trou. Je vais t’enculer.

Docile, Duval laissa tomber son pantalon, tourna le dos à Florence, en se penchant en avant.

Florence s’amusait comme une enfant, mais une enfant perverse.

— Qui c’est qui va dépuceler ce joli cul ? Comme il est serré ! Lâche-toi ! N’aie pas peur !

Elle enfouit son visage entre les fesses, lécha l’anus de Duval de sa petite langue pointue.

— Ça te plaît, ce que je te fais ?

Duval répondit par un long soupir.

Florence posa la pointe fine du gode dans le petit cratère brun. Elle exerça une pression sur la tige, le gland disparut, absorbé par le sphincter.

— Doucement, dit Duval. Ça fait mal.

— Le plus difficile est passé, dit Florence en connaisseuse. Après, il y a qu’à pousser.

Centimètre par centimètre, le gode s’enfonçait, s’arrêtait quand Duval souffrait trop, repartait. Quand il fut englouti sur toute sa longueur, Florence le laissa un moment en place pour que l’homme s’habitue au corps étranger dans son rectum. Elle s’agenouilla devant lui, prit dans sa bouche le sexe qui recommençait à bander. Elle se mit aussitôt à le pomper, faisant affluer le sang dans les cavités caverneuses. Passant une main entre les cuisses écartées de Duval, elle reprit le gode, entama des va-et-vient.

Le corps penché pour faciliter l’introduction du gode, Duval se cramponnait aux cheveux de la fille. Il avait terriblement mal au ventre, mais en même temps, il sentait monter la jouissance sous les coups de langue de Florence. Il se surprenait à aimer ce mélange de douleur et de plaisir.

— Jute dans ma bouche, dit la jeune fille.

Elle aspira le gland, le pompa jusqu’à ce qu’elle le sente durcir, qu’elle comprenne aux crispations des mains dans ses cheveux que l’homme était sur le point d’éjaculer.

Duval balançait son bassin d’avant en arrière pour enfoncer plus profondément sa pine dans la bouche de Florence, et aussi pour faire coulisser plus vite le gode d’ivoire.

Il émit un rugissement rauque.

— Bois ! Bois mon sperme, petite salope !

— Pas si fort, murmura Florence. N’oublie pas le marchand de vins à côté.

Mais le marchand de vins, pour l’instant, était bien la dernière préoccupation de Duval qui se vidait en jets abondants dans la bouche de la jeune fille.

— C’est bon ! Je jouis !

Florence ouvrit la bouche pour montrer à Duval l’ignoble liqueur qui la remplissait. De la langue elle joua un moment avec le liquide gluant comme du blanc d’œuf, puis, referma la bouche, déglutit, avala le tout.

Elle passa la langue sur ses lèvres pour récupérer quelques gouttes du précieux breuvage, et avec douceur retira le gode du cul de Duval.

— Ça fait vraiment mal !

— Pousse ! Comme si tu voulais te soulager.

Duval fit ce que lui conseillait Florence ; la tige d’ivoire jaillit.

— Ça t’a plu ? demanda Florence.

— Je ne sais pas, dit Duval. Oui et non.

Quelques minutes plus tard, Florence, subrepticement, se glissa dans la chambre de Sarah.

— Ils dorment tous les deux, revint-elle annoncer à Duval.

— Mais s’il se réveillait ?

Florence haussa les épaules.

— Tu dirais que tu viens de baiser avec moi. C’est vrai, non ?

CHAPITRE VII

Dans un bar d’homos

Déboires et fortune se succédaient dans la vie de Sarah à un rythme égal. Chaque jour, la presse people se faisait l’écho d’un nouvel amour, d’un nouveau triomphe, d’un nouveau scandale, d’un nouveau désastre.

Sur le plan professionnel, la comédienne était en pleine ascension. Certains journalistes, dithyrambiques, n’hésitaient pas à l’appeler la comédienne du siècle.

À cause de sa morphologie, Sarah interprétait souvent, au théâtre, des rôles de jeunes garçons. Elle fut Chérubin dans Figaro, l’Aiglon dans la pièce d’Edmond Rostand. Elle connut un tel succès qu’on ne lui proposa bientôt plus que des personnages qui balancent entre deux sexes. Elle fut un remarquable chevalier d’Eon sur la scène du Châtelet. Mais surtout, elle obtint un véritable triomphe dans une pièce contemporaine où elle incarnait un jeune homosexuel qui allait de déchéance en déchéance, finissait par se perdre dans la drogue et la prostitution la plus abjecte.

Pour peaufiner son personnage, avant la création de la pièce, elle allait chaque soir, revêtue du costume du rôle, dans les quartiers louches de la capitale, se mêlait au monde interlope, étrange, inquiétant qui peuple les nuits de toutes les grandes villes. Elle possédait à tel point l’art de se grimer que personne jamais ne la reconnut. Elle passa très facilement pour un jeune garçon paumé, en quête d’aventures. Un soir, alors qu’elle venait d’entrer dans un bar de nuit à Pigalle, fréquenté exclusivement par les gays, elle entendit une réflexion derrière elle.

— Quel joli petit cul !

Sarah se retourna pour voir l’homme qui appréciait ainsi ses fesses moulées dans un jean délavé. La comédienne, pour la circonstance, avait poussé la conscience professionnelle jusqu’à se mettre au bas-ventre une de ces coquilles dont se servent les danseurs. Cela donnait l’illusion qu’un paquet confortable lui pendait entre les jambes.

Sarah reconnut Alain Catrol, le célèbre chroniqueur mondain connu pour son homosexualité et sa haine des femmes. Il annonçait ouvertement que le simple contact d’une peau féminine lui donnait la nausée ; dans ses chroniques, il ne cachait pas son mépris pour ces êtres qui avaient au bas du ventre un magma de chair, un cloaque…

Alain Catrol était assis derrière une petite table, dans un angle du bar, en compagnie d’un éphèbe en débardeur. Il était outrageusement fardé. La lumière vacillante de la bougie, qui dansait dans une coupelle de verre, accentuait son aspect fantomatique, la pâleur malsaine de son teint, le rouge trop vif de ses lèvres. Sarah avait toujours pensé qu’il aurait fait merveille dans un film de vampires. D’autant que le regard souligné de Rimmel avait l’acuité inquiétante des personnages maléfiques.

Le chroniqueur n’avait pas reconnu Sarah. Seule l’avait attiré la rondeur du petit cul moulé dans le jean. D’un geste de la main, il invita le soi-disant garçon à sa table. Il lui présenta le type en débardeur, Olaf, Norvégien d’origine, mais il omit de se présenter lui-même. Non qu’il eût le moindre scrupule à s’exhiber dans un pareil endroit, simplement, il pensait que le monde entier le connaissait. Quant à Sarah, elle affirma s’appeler Boris, tout juste débarqué de sa Russie natale.

D’entrée, Alain Catrol posa sa main sur celle de Sarah. La comédienne sentit une étrange chaleur lui envahir le corps. Jamais encore le contact d’une peau ne lui avait produit un tel effet. Un frisson secoua ses épaules. Son ventre se liquéfia, les chairs de son vagin s’humidifièrent. En d’autres circonstances, elle aurait ri de la chose. Imaginer que cette vieille tantouse la trouble à ce point frisait l’inconcevable. L’homme, fleurant l’eau de toilette, maquillé comme une cocotte de la Belle Epoque, maniéré au possible, était une caricature. Néanmoins, elle ne pouvait le nier, la caresse légère qu’il faisait courir sur son avant-bras faisait monter des langues de chaleur jusque dans sa nuque. Elle baignait dans une moiteur malsaine, bercée par les paroles doucereuses du chroniqueur. Celui-ci ne lui disait, pourtant, que des paroles très banales.

— Tu viens souvent par ici ? Je ne t’ai encore jamais vu.

Sarah bredouilla que c’était la première fois. Elle avait adopté un fort accent russe et faisait semblant de comprendre très mal le français.

— Est-ce que les jeunes garçons russes aiment se faire enculer ? demanda Catrol du ton le plus naturel.

— Enculer ? Qu’est-ce que c’est ? s’inquiéta le présumé Boris.

Alain Catrol éclata de rire ; son hilarité fut partagée grassement par l’éphèbe norvégien.

La vieille tante, le regard égrillard, expliqua par des gestes obscènes le sens du mot, que Sarah faisait mine d’ignorer. En bonne comédienne, celle-ci réussit à rougir, ce qui combla d’aise le chroniqueur.

— Qu’il est mignon, notre petit Russe, s’exclama-t-il. Il faut absolument que je me le fasse.

Le voyant farfouiller sous la table, Sarah comprit qu’il sortait son sexe.

— Je me suis encore jamais fait un Russe, annonça Alain Catrol.

Il saisit la main de Sarah, la guida vers sa queue.

Sarah sentit quelque chose de doux, autour de quoi elle referma ses doigts. La bite de Catrol, pourtant en pleine érection, était souple comme un jouet de caoutchouc. Le gland était gluant, un filet de bave pendait à son extrémité. Ce qui étonna le plus la comédienne, c’est l’absence de poils pubiens. L’homme se les rasait sans doute soigneusement chaque jour ; elle ne sentait même pas la racine. Elle avait envie de voir à quoi ressemblait un bas-ventre d’homme imberbe.

Sans plus réfléchir, elle se laissa glisser de sa chaise, se mit à quatre pattes sous la table.

Encore une fois, quelque chose d’inconnu remua au fond d’elle-même. Comme cela lui arrivait souvent, elle éprouvait un mélange de honte, de dégoût, mais aussi de plaisir pervers. Cependant, cette fois, devant ce sexe imberbe comme le bas-ventre d’un garçonnet, elle ressentit en plus une véritable tendresse, le désir de donner du plaisir, gratuitement, sans rien rechercher pour elle.

Catrol se tenait assis, les fesses au bord de la chaise, les jambes écartées, le sexe hors du pantalon. Sarah caressait la bite qui l’émouvait par son aspect fragile. C’était une petite saucisse parfumée, épilée, à peine bandée, une de ces bites qui pourraient donner à sourire. Pourtant, dès que Sarah y avait posé ses lèvres, comme pour un baiser chaste, elle avait senti sa moule inondée.

Le chroniqueur avança plus près son bas-ventre rasé. Sarah prit le petit engin dans sa bouche, le téta par brèves pressions.

Pendant ce temps, Catrol faisait des langues avec son Norvégien tout en émettant de longs soupirs de plaisir.

— Il suce bien, le petit salaud ! souffla-t-il.

Il glissa une main sous la table pour presser la tête de Sarah contre son pubis. Celle-ci n’avait aucune peine à avaler la petite tige qui n’allait même pas dans sa gorge. Elle glissa une main dans le pantalon pour dénicher les couilles. Le sac de billes, lui aussi, était soigneusement épilé. Sarah frissonna au contact de la peau sans doute huilée, douce au toucher. Elle fit rouler les petites boules entre ses doigts.

Sarah sortit la bite de sa bouche, la couvrit de baisers rapides, pinçant le frein entre ses lèvres, l’agaçant du bout de la langue. Quelques gouttelettes gluantes se formaient à l’entrée du méat, transparentes au début, puis plus épaisses, jusqu’à devenir une écume blanchâtre. La comédienne absorbait tout avec gourmandise.

— Il faut que j’aille aux toilettes, murmura Catrol en repoussant la tête de Sarah.

Sur le point d’éjaculer, il ne se contenait qu’à grand peine.

— Tu viens avec moi ? demanda-t-il à Sarah tout en remettant sa bite dans le pantalon.

C’était un ordre plutôt qu’une proposition. De toute façon, Sarah était prête à tout. Elle acquiesça, suivit le chroniqueur qui, de sa démarche chaloupée, se dirigeait vers les toilettes.

Alain Catrol poussa la porte d’une cabine étroite, dans laquelle il y avait une cuvette et un minuscule lavabo.

— Passe.

Sarah entra dans le réduit, l’homme la suivit. Il referma la porte derrière eux.

Aussitôt, Catrol prit entre ses bras le pseudo jeune homo russe, lui fouilla la bouche d’une langue experte. La suavité du baiser fit chavirer Sarah, qui ne savait plus qui elle était, ni ce qu’elle faisait. Ce qui n’aurait dû être qu’un travail de préparation en vue du rôle qu’elle devait jouer prochainement au théâtre se transformait en un jeu voluptueux. Cette langue dans sa bouche n’était pas sans lui rappeler certaines tendresses qu’elle avait eues avec d’autres femmes. C’était donc ça : Catrol n’embrassait pas comme un homme, mais comme une lesbienne.

Sarah arrêta le geste à temps. Le chroniqueur avançait sa main vers l’entrejambe du supposé jeune garçon.

— Non ! soupira Sarah.

— Quoi ? s’étonna l’homme. Tu viens de me sucer la bite et tu ne veux pas que je te rende la politesse ?

Sarah eut un moment de panique.

— C’est que… bredouilla-t-elle.

Elle s’embrouillait. L’homme tenta à nouveau de prendre à pleine main le paquet volumineux que moulait le jean serré.

— C’est que ça me fait mal, jeta précipitamment Sarah. J’ai attrapé une chaude pisse.

— Mon pauvre minet ! dit Catrol. J’espère que tu te soignes. Prise à temps, une chaude pisse, c’est pas plus grave qu’un gros rhume, mais si on n’y prend pas garde, ça peut dégénérer.

Il s’était rabattu sur les fesses de Sarah qu’il pétrissait à pleines mains.

— Tu peux quand même me montrer ton cul, non ?

Sarah baissa les yeux, comme le ferait un jeune homme pudique à sa première exhibition.

— J’ai un peu honte, dit-elle.

— Allons ! s’impatienta Catrol. Tu viens de me sucer sous la table, tu me suis dans les chiottes, et tu fais celui qui a honte de montrer son cul ! Tu ne crois pas que c’est ridicule ?

Sarah se retourna, dégrafa son jean, le fit glisser au ras des fesses. La coquille bien fixée avec du ruban adhésif ne pouvait tomber. Il fallait seulement faire en sorte que l’homme ne la découvre pas.

Catrol exerça une légère pression sur les épaules de Sarah pour la forcer à se pencher en avant. Elle prit appui des deux mains sur la cuvette des W.-C., offrant ses fesses aux baisers de l’homme agenouillé derrière elle. Il les lui écartait pour lécher la petite pastille de l’anus.

— Quel joli cul tu as, mon petit ! s’exaltait la vieille tante.

Il pétrissait les fesses, poussait sa langue dans le petit trou déjà dilaté, léchait, suçait, limait.

Sarah n’avait plus les idées claires. Ces caresses la troublaient. Ses jambes étaient tellement molles qu’elles ne la soutenaient qu’à peine ; même ses bras étaient sans force.

— Tu veux m’enculer ? C’est le mot comme ça en français ? demanda-t-elle avec un délicieux accent russe.

Elle aurait voulu que cette langue si agile ne cesse jamais son travail sur la muqueuse de l’anus. Mais elle craignait que dans le feu de l’action, l’homme ne découvre la supercherie.

— Oui, je vais t’enculer, mon petit chéri.

Par-dessus son épaule, Sarah vit Catrol extraire sa bite du pantalon. Elle eut un moment de surprise. La petite chose qu’elle avait sucée sous la table, qui ne bandait qu’à moitié, s’était transformée en colonne de chair surmontée d’un gland énorme, presque noir. Était-ce la vue du petit cul de Sarah ou l’idée de le fourrer ? Toujours est-il que le chroniqueur pédéraste bandait, la bite à l’horizontale.

— Tu vas me défoncer, gémit Sarah.

— Tu vas aimer.

Sarah mêlait la comédie à la sincérité. Loin d’avoir peur de cette queue impressionnante, elle éprouvait le désir très fort d’être enculée, là, dans cet ignoble réduit, appuyée à la cuvette des W.-C. Le désir d’être soumise, salie.

Catrol guidait sa verge vers le petit cratère brun. Il s’amusa un moment à distendre l’anneau en enfonçant seulement la moitié du gland et en se retirant. Mais Sarah avait les nerfs exacerbés à jouer ce petit jeu. Ce fut elle qui donna une forte ruade pour s’empaler sur la tige qui glissa sans peine dans son rectum. Le pubis sans poil de Catrol vint claquer contre les fesses tendres de la jeune pédale russe.

La tige de Catrol allait et venait dans le cul de Sarah avec une douceur inusitée. Jamais encore la jeune femme n’avait connu une telle délicatesse. Etre enculée, pour elle, était synonyme de brutalité. Depuis toujours, les hommes l’avaient accoutumée à mêler douleur et plaisir dans la sodomie. Le sexe de Catrol, avec sa grosse tête gonflée de sang, coulissait dans le canal comme un piston, engendrait un immense bien-être.

Sarah remuait ses reins avec toute la souplesse que lui permettait sa jeunesse. Elle absorbait la bite, l’accompagnait dans ses mouvements, la pressait de son sphincter, frottait ses fesses contre le bas-ventre de l’homme, jouait avec le gland quand il venait se lover au fond, dans un repli de chair.

— Il est bon, ton cul, marmonnait le chroniqueur gay.

Le visage congestionné, les yeux vitreux, la respiration saccadée, il bredouillait des paroles sans suite. Il avoua n’avoir jamais connu autant de plaisir à enculer un jeune garçon. Il en arrivait même à crier des mots d’amour, incongrus dans le local qui puait l’urine, la merde, l’eau de Javel.

Sarah sentait avec inquiétude l’orgasme approcher. Elle ne savait rien du plaisir que peut éprouver un homme enculé. Elle ignorait les manifestations de ce plaisir, et même si plaisir il y avait. Pour l’instant, elle allait jouir comme une femme. Dans le doute, elle se retint de hurler quand l’orgasme fut à son apogée. Elle serra les dents, laissa la jouissance envahir son corps, irradier jusqu’aux extrémités de ses membres. Catrol ne s’aperçut de rien. Eperdu, il laissait couler sa semence dans les entrailles du soi-disant Russe. Cramponné aux fesses rondes, cambré, tendu, il accompagnait chaque jet d’un ahan.

Il reprenait à peine ses esprits, la bite toujours plantée dans l’anus de Sarah que l’orgasme avait vidée, elle aussi, de toute force, quand on frappa à la porte.

— Occupé ! clama Catrol.

— Je sais, fit la voix du Norvégien de l’autre côté de la porte. C’est que je commence à m’ennuyer.

Catrol sortit sa bite du trou du cul de Sarah, ouvrit la porte.

— J’avais envie de participer à la fête, dit le Norvégien.

Une lueur sale dansait dans son regard de petite frappe. Sarah était assise sur la cuvette, le jean au ras des fesses, mais remonté par-devant pour ne pas trahir sa véritable nature. Elle évacuait la dégoûtante mixture, avec un bruit peu ragoûtant, pendant que Catrol, avec du papier hygiénique, nettoyait sa verge souillée.

— Ce jeune garçon a un cul merveilleux, dit-il. Tu veux le fourrer ?

— Non, dit le Norvégien. Je veux juter dans sa bouche.

Il avait déjà ouvert son pantalon, sorti sa queue rouge d’excitation. D’autorité, il prit Sarah par les cheveux, guida son membre vers la bouche qui s’ouvrit aussitôt.

— Il paraît que tu suces comme une reine ! Petit saligaud ! Fais voir un peu ce que tu sais faire.

Alain Catrol, coincé dans l’angle de l’étroit réduit, contemplait la scène d’un air goguenard. Il avait baissé le pantalon du Norvégien et venait de lui introduire un doigt dans l’anus.

— Je me payerais bien une deuxième giclée, susurra-t-il.

— Vas-y ! Fourre-moi ta bite ! Mais c’est vrai que ce petit Ruskof sait y faire avec sa langue !

— J’ai très envie de te foutre pendant qu’il te suce, mais à mon âge, on ne bande pas sur commande.

Pendant ce temps, Sarah employait tout son savoir-faire pour satisfaire le Norvégien. Elle s’avoua qu’il lui faisait peur. Elle pompait le gland goulûment, avec un grand bruit de succion et de salive, puis léchait la tige de la base à l’extrémité, aspirait les gouttelettes de sperme qui se pressaient dans la minuscule cuvette du méat. Elle enveloppait le gland de toute la largeur de sa langue, en dessinait la base évasée, enfonçait le colonne d’un trait au fond de sa gorge, la ressortait, tressautante, veines gonflées. Des filaments transparents reliaient alors ses lèvres à la pointe de la bite.

— Moi, dit Catrol, je lui sucerais bien sa petite bistouquette, à ce jeune damoiseau.

— Non, surtout pas ! réussit à émettre Sarah, la bouche pleine. J’ai encore trop mal.

— Mais au moins, fais-la voir, insistait le chroniqueur.

Affolée, Sarah pressa le mouvement. Sa tête s’agitait d’avant en arrière, faisait coulisser le sexe du Norvégien, sans cesser de pomper par des pressions de sa bouche, de râper le gland avec sa langue. À ce régime-là, l’homme ne pouvait tenir longtemps. Il poussa un hurlement sauvage, attira la tête de Sarah à lui.

Sarah se meurtrit les lèvres contre la toison frisée.

— Voilà, petit salaud ! Bois le sperme du copain Olaf ! Tu aimes ça, le sperme ! Voilà ! Avale tout ! N’en laisse pas perdre.

Sarah étouffait. Le nez dans les poils de l’homme, la gorge envahie par le gland, elle n’arrivait plus à déglutir tant l’éjaculation était abondante. Elle se débattit, réussit à déloger le gland, garda tout de même sur la langue l’objet palpitant, secoué des derniers spasmes.

Olaf, pour sa part, n’arrivait plus à reprendre sa respiration. Courbé en deux, agrippé aux cheveux de Sarah, il balbutiait :

— Putain ! C’est vrai qu’il suce bien, ce merdeux ! On m’a rarement fait une pipe aussi bonne !

— Vraiment ? fit Catrol.

— À part toi, mon chéri, bien sûr.

Sarah avait profité du petit dialogue entre les deux hommes pour délaisser la bite qui crachait ses dernières gouttes, quitter la cuvette des W.-C. et, précipitamment, remonter son pantalon, le reboutonner.

Quelques minutes plus tard, elle sirotait un whisky, attablée entre les deux hommes, jouissant intérieurement de voir le vieux Catrol, pédéraste pur et dur, proclamer qu’il n’y avait qu’avec des garçons qu’on pouvait éprouver un plaisir aussi intense que celui qu’il venait de connaître avec le petit Russe.

Souvent Sarah, quand elle le rencontrait dans des cocktails ou à des premières, fut tentée de lui révéler la supercherie. Mais elle n’en eut jamais le courage. Catrol avait la dent dure ; s’en faire un ennemi pouvait se révéler dangereux.

CHAPITRE VIII

Préliminaires à un film X

La liaison de la comédienne avec Duval battait de l’aile. Elle n’avait pas résisté au retour à Paris. Le marchand de vins, toujours présent, était de moins en moins généreux. De leur côté, ces messieurs de la ménagerie en avaient assez de payer les excentricités de la star, en échange de brefs moments d’extase entre ses bras, et du sempiternel : « Il n’y a que toi qui me rends femme ». Le truc commençait à s’éventer.

Les créanciers, hurlant comme une meute de loups affamés, campaient devant sa porte. Les huissiers la harcelaient. Un beau jour, rentrant d’un tournage dans le sud de la France, Sarah trouva son appartement vide. On lui avait tout saisi, excepté le grand lit où tant d’hommes étaient venus s’ébattre avec elle.

Paniquée, la comédienne implora le marchand de vins, battit le rappel de la ménagerie, mais n’obtint rien qui pût la sauver. Pour couronner le tout, elle était toujours en conflit avec les services fiscaux.

Au moment où la situation semblait désespérée, Sarah annonça une grande nouvelle : elle allait tourner dans un film X, pour un fabuleux cachet. Une partie de l’opinion cria au scandale, l’autre plaignit la pauvre petite d’être réduite à de telles extrémités. Tous sentirent une chaleur malsaine au bas du ventre à l’idée d’assister, par écran interposé, aux turpitudes de Sarah B.

Pour corser l’affaire, ses sœurs, sa mère et sa tante participeraient au tournage. Les producteurs attendaient des rentrées phénoménales. L’Amérique avait déjà acheté le film, avant même le premier tour de manivelle.

Flavien Bourbaki fut chargé de la mise en scène. Sarah le rencontra pour la première fois dans un grand palace parisien, dont il occupait la suite la plus luxueuse. Elle fut reçue par un majordome noir, dont la musculature impressionnante semblait à tout moment sur le point de faire craquer les coutures de l’habit. L’homme la conduisit dans le petit salon où le « Maître » l’attendait. Bourbaki était enveloppé d’une robe de chambre en soie, aux motifs criards du plus mauvais goût. Il fumait des cigarettes turques au bout d’un long fume-cigarette d’ivoire.

Le front dégarni, le visage empâté, le regard désabusé, Bourbaki était au sommet de son art. Il ne comptait plus les Hots d’or qu’il avait reçus, ni les filles qu’il avait baisées. C’est à peine s’il regarda Sarah. Elle avait beau être devenue une star, elle n’était pour lui que de la viande à foutre. Il avait toujours considéré les femmes comme de simples objets de plaisir.

— Fais voir ta chatte, laissa-t-il tomber.

Sarah avait traversé, au cours de son existence, bien des situations scabreuses. Elle avait rencontré toutes sortes d’hommes : mondains, voyous, délicats, tordus, vicieux, obsédés… Depuis longtemps, elle ne s’offusquait plus des propos vulgaires. Pourtant, dans le cadre raffiné du salon décoré avec goût, parmi les objets recherchés, les meubles rares, les tapisseries précieuses, les tapis moelleux, la trivialité du grand cinéaste la choqua. Ce fut comme si elle recevait un coup de fouet au moment où elle s’y attendait le moins.

Cependant, elle encaissa le coup sans broncher, bien résolue à faire ce que le metteur en scène lui demandait. Après tout, elle n’était là que pour parler de son rôle dans un film X.

Elle retroussa sa jupe au-dessus de la ceinture. Comme d’habitude, elle ne portait pas de culotte. Elle s’était placée dans la lumière pour bien mettre en valeur son petit abricot.

— Tu te rases le sexe ? fit Bourbaki. C’est très bien. Nos spectateurs n’aiment pas les chattes poilues.

— Je ne me rase pas, répliqua Sarah. C’est naturel. Je n’ai pas de poils.

— Encore mieux ! s’exclama le metteur en scène. Il faudra en parler dans les médias. Ça va nous faire une pub terrible ! Je peux te le prédire, ils vont adorer ta moule ! Approche !

Docile, Sarah obéit. Cela lui rappelait l’époque de son enfance où elle devait se déculotter devant les invités de sa mère. Elle se plaça, jambes écartées, devant l’homme vautré dans un profond fauteuil de cuir.

— C’est curieux, dit Bourbaki, on dirait le sexe d’une fillette.

Deux perles de sueur entre ses sourcils démentaient sa feinte indifférence.

Avec l’embout de son fume-cigarette il suivit les contours de la fente, le mince trait sombre qui allait du périnée à la motte rebondie. Il écarta une des lèvres pour voir à l’intérieur, remonta au clitoris, à peine visible sous son capuchon.

— Intéressant, murmura-t-il. Vraiment très intéressant.

Sarah avait les jambes légèrement fléchies afin de faciliter l’inspection. Bourbaki en profita pour glisser la fine tige d’ivoire dans l’orifice suintant. Il l’enfonça avec une lenteur calculée. L’abricot de Sarah s’était refermé.

— Tiens-le ouvert, ordonna Bourbaki.

Sarah écartela sa chatte avec ses doigts. La fente luisait de minuscules bulles d’air. L’entrée du vagin était rose vif, la base des glandes, presque rouge. Bourbaki enfonça le porte-cigarettes, le retira, recommença plusieurs fois de suite. Il jouait avec les filaments de mouille comme un bambin s’amuse avec un élastique.

Quand il pressa les glandes, une glaire épaisse se forma dans la vulve tuméfiée.

— On pourrait faire un plan original, émit-il.

Il aida le filament à glisser, l’accompagna jusqu’au bord de la lèvre où il resta en suspension.

— Ce serait bien d’avoir un gros plan de la langue de ton partenaire en train de cueillir la goutte de mouille.

Bourbaki faisait l’inventaire des trésors de Sarah. Il lui demanda de se retourner afin d’examiner son trou du cul. Sarah s’exécuta. À deux mains elle s’écartait les fesses, tirait pour faire bâiller l’anus.

— Très joli ! s’exclama le metteur en scène.

Le cratère brun, ridé, lui aussi exempt de poils, s’auréolait d’une tache sombre. Bourbaki le titillait avec l’embout du fume-cigarette.

— Tu acceptes la sodomie, au moins ?

Sarah confirma qu’elle n’y voyait aucune objection.

— Bon, grommela le metteur en scène. Parce qu’il y a des actrices qui refusent. Tant qu’il s’agit de se faire bourrer la moule ou de sucer une bite, il n’y a pas de problèmes. Mais dès qu’on touche à leur petit trou, on dirait des vierges effarouchées.

Sarah tira encore sur ses fesses. L’anus s’ouvrit assez pour laisser entrevoir un point de muqueuse rose. Bourbaki introduisit le fume-cigarette dans la mince ouverture qui le happa, se referma sur lui.

— Après quelques pénétrations, on aura une jolie vision de ton trou du cul dilaté.

Il poussa le mince objet d’ivoire qui disparut presque entier dans le rectum de la comédienne. Avec des gestes délicats, il lui fit décrire une série de cercles, comme pour agrandir l’orifice. Quand il retira le fume-cigarette, la pastille noire demeura ouverte quelques instants avant de se refermer.

Sarah poussa un soupir. Une langueur qu’elle connaissait bien gagnait ses membres, embrumait son esprit.

Bourbaki alluma une nouvelle cigarette. Il fumait du tabac turc, Sarah en détestait l’odeur. Il avait calé entre ses dents l’embout imprégné du parfum intime de la comédienne. À la façon dont il le tétait, par petites succions nerveuses, Sarah perçut chez lui une grande fébrilité interne qu’il tentait de dissimuler sous son masque impassible de Tartare.

— On m’a dit, affirma le metteur en scène, que vous êtes une grande comédienne.

Sarah, qui avait une haute opinion de son talent, se contenta d’un petit mouvement de tête qui ne voulait dire ni oui ni non. Elle attendait de savoir où l’homme voulait en venir. Laissant retomber sa jupe, elle prit place dans un fauteuil en face de Bourbaki.

— Pour moi, poursuivit-il, il n’y a pas de grandes comédiennes. Il y a celles qui sont belles quand elles baisent et les horribles à regarder. J’ai connu des femmes, parmi les plus belles du monde, qui devenaient hideuses dès qu’elles avaient une queue en bouche.

Sarah haussa les sourcils. Elle n’avait jamais envisagé la question sous cet angle. Elle n’avait encore jamais eu l’opportunité de se regarder dans une glace à ce moment précis.

— Etes-vous d’accord pour faire un essai ?

Sarah acquiesça. C’est bien pour ça qu’elle était là. Réponse qui ravit Bourbaki.

Il frappa trois fois dans ses mains. Le majordome noir apparut aussitôt, comme s’il était posté derrière la porte à écouter ce qui se disait. Ce qui était certainement le cas. L’homme était d’une stature impressionnante. Bourbaki lui glissa quelques mots dans une langue inconnue de Sarah ; le Black s’inclina, obséquieux.

Avec des gestes mesurés, il se dévêtit, plia ses affaires au fur et à mesure, les rangea au dossier d’une chaise. Sarah le trouvait superbe, nu, les muscles saillants dans la lumière qui entrait à flot par la baie vitrée. Sa peau, noir d’ébène, luisait comme si elle était huilée. La comédienne avait les yeux rivés aux attributs de l’homme, en rapport avec le reste.

La bite, très noire, circoncise, avec un gland énorme, sombre lui aussi, en chapeau de gendarme, bandait à la verticale. La pointe dépassait le nombril. Elle avait à peu près la circonférence d’un cervelas. Quant au paquet de couilles… Sarah n’aurait pu le contenir en formant un nid de ses mains. Il était gonflé comme un ballon de baudruche, à peine ridé, presque dépourvu de poils.

La comédienne se déshabilla, exhiba son corps d’adolescente, ses seins à peine marqués, son ventre plat qu’on devinait souple, voluptueux, sa croupe arrondie, sa motte imberbe.

— Mets-toi bien dans la lumière, conseilla Bourbaki.

Professionnelle, Sarah savait se placer de façon à être vue sous son meilleur angle. Elle s’agenouilla devant le majordome et, du bout des doigts, effleura la tige raide, de la base au frein. La bite noire tressaillit. Sarah l’enveloppa dans sa main. Elle parvenait à peine à refermer ses doigts autour de la colonne. Elle tira la peau épaisse vers le bas ; une goutte translucide perla au bout du gland. De l’autre main, elle malaxait les boules : deux noix qui roulaient entre ses doigts.

— Ne perds pas de temps, fit Bourbaki. Je veux seulement voir à quoi tu ressembles avec une bite en bouche.

Sarah prit le gland entre ses lèvres, absorba le gros saucisson. Elle se disait qu’un tel volume devait lui déformer les joues, ce qui ne serait pas une réussite sur l’écran.

Bourbaki ne semblait pas être de cet avis.

— Très bien, très joli, marmonnait-il.

Sarah sentait sa tête se vider. L’importance de l’aspect esthétique lui échappait. Elle cessa de s’en préoccuper, s’abandonna au plaisir intense qu’elle ressentait en suçant la grosse boule noire. Elle l’enveloppait de salive, la tétait comme un embout de biberon afin d’en extraire le jus. Sa langue râpait le frein, ses dents mordillaient la base du gland. La respiration de l’homme s’accélérait. Il se cramponnait aux cheveux de la comédienne, poussait son ventre en avant pour s’enfoncer encore plus dans la bouche chaude, humide…

— Parfait, jubilait Bourbaki en tirant nerveusement sur sa cigarette. Le visage est intéressant, avec une petite touche vicieuse pour troubler le spectateur. Tous les hommes vont rêver de fourrer leur saucisse dans ta bouche.

Le majordome, nez pincé, bouche ouverte, yeux fermés, respirait avec précipitation. Visiblement, il sentait venir l’éjaculation. Mais Sarah prenait trop de plaisir à sucer pour voir se terminer la représentation. Il ne lui déplaisait pas non plus de méduser Bourbaki en étalant son savoir-faire. Aussi, elle resserra la base du sexe dans sa main pour bloquer l’éjaculation, fit glisser ses lèvres entrouvertes le long de la tige, de l’attache des couilles à la pointe du gland. Une crème blanchâtre s’échappait comme d’un tube de gel. Sarah recueillit le liquide sur sa langue, l’avala.

— Quel dommage de ne pas avoir une caméra ! s’exclama le metteur en scène. C’est superbe !

Sarah titillait le frein de la pointe de sa langue tout en pétrissant les grosses couilles du Black. Elle savait mener les hommes à la limite de leur résistance, comprenait au seul raidissement de la verge jusqu’où elle pouvait aller sans déclencher les spasmes.

Le jus odorant continuait à sortir du méat. Sarah avait l’impression que le majordome se vidait les couilles dans une jouissance perpétuelle.

Bourbaki en oubliait sa cigarette qui se consumait au bout du fume-cigarette. Entre les pans de la robe de chambre, sa bite se dressait, palpitante. Il la prit à pleine main, fit coulisser la peau du prépuce en tirant très fort sur le frein. Ses jambes se tendirent, mues par un ressort. Une langue de feu venait de le traverser, du gland à l’anus. Il renouvela l’opération, mais avec plus de précaution, entama avec sa main une série d’aller-retour. Il ne perdait pas de vue la grosse pine noire que léchait à pleine langue une Sarah au visage en extase.

Sarah fourra à nouveau le gland du Black dans sa bouche, ce qui la déformait un peu. Elle n’en était que plus attirante. Elle pressait fortement sa langue sur le frein, branlait en même temps la tige en appuyant avec ses doigts. Elle alternait les mouvements rapides et les lents.

Le majordome grognait comme un porc. Ses mains, qui pressaient la tête de Sarah, tremblaient. Son visage était parcouru de tics nerveux ; on ne lui voyait plus que le blanc des yeux.

Il prononça quelques mots dans sa langue maternelle. Sarah les interpréta comme un hommage à sa façon de sucer. Cette fois, elle ne pouvait plus retarder l’éjaculation.

Le Black lâcha un premier jet. Sarah tira très fort en arrière la peau épaisse du sexe qu’elle venait d’extraire de sa bouche. Elle avait vu ça au cinéma et pensait que c’était ce que Bourbaki désirait.

Les giclées se succédaient avec une force, une rapidité inouïes. Sarah, qui se délectait dans son jeune âge à voir juter le cheval du voisin, fit le rapprochement. Les jets de sperme l’atteignaient en plein visage, s’accrochaient à ses joues, se collaient à son front, se suspendaient à ses cils comme des stalactites, engluaient ses lèvres. Elle gardait la bouche ouverte, la langue sortie pour ne rien perdre de la sauce.

— Superbe ! marmonnait Bourbaki.

Une sueur grasse inondait son visage, dégoulinait sur son menton. Le Noir pressa plus fort sur sa bite pour accélérer le mouvement tandis que Sarah le pompait pour extraire la dernière goutte.

Le metteur en scène n’en pouvait plus. Sarah abandonna la tige noire, se précipita vers la queue, blanche celle-là, moins impressionnante, mais sur le point de juter. Cette fois, elle ne se sentait plus obligée de se la jouer cinéma. Elle absorba la pine, la garda dans sa bouche. Le sperme qui coulait à jets continus avait un goût très salé qui enchanta la comédienne. Elle déglutit, avala tout, aspira le gland.

Le majordome ne restait pas inactif : Sarah sentit qu’il soulevait sa jupe, lui glissait sa pine encore raide entre les fesses. Elle posa sa tête sur la queue molle de Bourbaki, cambra les reins. Le Black cherchait l’anus. Elle lui facilita la tâche en écartant les fesses. L’homme guidait sa grosse colonne vers le cratère brun tout luisant de la mouille qui avait coulé de la chatte. Il s’enfonça d’un seul coup, arrachant à Sarah un gémissement de plaisir. Cette longue queue épaisse lui distendait le canal, excitait la muqueuse déjà humidifiée.

Sarah, tout à sa jouissance, laissait l’homme coulisser en elle. Elle avait conscience que la bite allait trop loin ; toute la journée, elle aurait mal au ventre. Cependant, elle se laissait faire passivement pour mieux sentir monter son plaisir.

Le majordome était long à conclure. Il venait de se vider, il n’était donc pas encore prêt pour une deuxième tournée. Sarah s’impatientait. L’orgasme n’allait pas tarder à la submerger, or elle ne voulait pas jouir la première : si la grosse bite du Noir continuait à lui bourrer le cul une fois qu’elle aurait eu sa jouissance, elle éprouverait une sensation désagréable.

Elle entreprit alors un savant balancement du bassin, de haut en bas, accompagné de contractions du sphincter. L’effet fut immédiat.

— Je viens ! hurla Sarah. Vas-y ! Balance ta sauce ! Donne-moi un lavement !

L’homme ne connaissait pas un mot de français, mais ce n’était pas nécessaire. Il comprit qu’elle était prête, qu’elle l’attendait. Il se cambra, poussa très fort sa bite au fond du cul, se laissa aller. Sarah crut que la tige qui se contractait dans son derrière ne s’arrêterait jamais de déverser son jus.

Sarah, à genoux, le cul tendu, agitait sa croupe dans tous les sens. Elle laissait échapper des sons inarticulés, donnait des ruades désordonnées, gonflait son ventre pour faire monter le plaisir. Elle ne songeait plus à contrôler l’expression de ses traits figés, qui lui donnaient une physionomie bestiale.

Bourbaki ne pouvait la voir sous cet aspect : elle avait le nez enfoui dans la toison pubienne du metteur en scène. Il ne garderait d’elle que la vision idyllique qu’en bonne professionnelle elle avait su lui donner.

Anéantie, Sarah se laissa tomber à plat ventre sur le tapis de laine. La queue du Noir, expulsée de son trou du cul, fit un bruit de baiser mouillé. Le majordome demeura un moment agenouillé, le regard vide, la bite souillée encore secouée de spasmes, un long filet de sperme accroché à son extrémité.

Un jus marron coulait de l’anus de Sarah. Le Black l’avait fouillée si profondément qu’il avait trituré les matières.

Bourbaki se montra enchanté de la performance. Il clamait partout que Sarah était la révélation du X, qu’après avoir triomphé dans la comédie, la tragédie, elle deviendrait la star incontestée du porno.

Le premier jour de tournage arriva enfin. La famille B. était au grand complet. La production avait bien fait les choses. Chacun des acteurs avait sa propre caravane, son habilleuse, sa maquilleuse. Mme B. était aux anges. Mollement étendue sur un lit, entourée d’une multitude de coussins, nue, les jambes ouvertes en grand, elle se faisait épiler le sexe par une jeune esthéticienne. Elle bavardait avec sa sœur Emma. Son corps, un peu empâté, restait cependant désirable. L’excès de graisse qui alourdissait ses hanches, son ventre un peu mou, ses seins qui débordaient sur le côté étaient une promesse de luxure.

L’esthéticienne venait d’étaler la crème dépilatoire autour de la fente de Mme B. À l’aide d’une spatule, elle retirait le mélange de pâte et de poils. De sa main libre elle soulevait les lèvres, épaisses, visqueuses, qui avaient l’apparence de deux tranches de viande.

— Elle va te faire une moule de gamine, plaisanta Emma.

Emma était prête pour le tournage. Son corps, huilé, poudré, parfumé, présentait la même morphologie que celui de sa sœur aînée, mais un peu plus jeune, plus ferme. La poitrine en particulier restait superbe. Bien des filles de vingt ans auraient pu la lui envier. C’étaient des mamelles laiteuses, souples, qui pointaient vers le haut, suffisamment rapprochées pour pouvoir serrer des queues dans leur sillon. Le ventre, avec son nombril profond, avait cet arrondi des jouisseuses qui ne trompe pas l’amateur de plaisir. La motte, épilée de frais, était bombée, lisse comme une boule d’ivoire fendue en bas d’une blessure large, constamment entrebâillée, d’où pendaient deux épaisses lamelles de chair brune.

— Je me suis toujours épilé le sexe, dit Mme B.

— Moi aussi, affirma sa sœur, mais jamais aussi bien. Ces demoiselles font ça avec un soin méticuleux.

Elle ajouta que même à la loupe, on ne trouverait pas la racine d’un poil. Elle avoua que la séance l’avait mise dans un drôle d’état ! Pendant qu’elle se laissait bichonner la limace, elle mouillait comme une salope. La fille ne pouvait pas ne pas s’en apercevoir.

— Tu es une salope, dit Mme B.

Emma haussa les épaules.

— C’est de famille. Regarde-toi ! Regarde la mouille qui coule de ton con !

De grosses gouttes suintaient à la base de la fente de Mme B., s’écoulaient vers le trou du cul.

La jeune esthéticienne qui, avec sa pince à épiler, retirait un à un les poils autour de l’anus de Mme B., piqua un fard.

— Tais-toi. Tu fais rougir la pauvre enfant.

— Allons donc ! Tu penses qu’elle doit avoir l’habitude ! Ce ne sont pas nos vieilles charognes qui vont la troubler.

Horriblement gênée, La fille leur apprit qu’elle sortait de l’école ; c’était son premier jour de travail.

— Oh ! La petite poulette ! s’apitoya Emma.

— Quel effet ça te fait de t’occuper de nos chattes ? demanda Mme B., une lueur vicieuse dans le regard.

Après une courte hésitation, la jeune fille avoua que ça l’excitait.

— Est-ce que ça te fait mouiller ? insista la mère de Sarah.

La fille aurait voulu disparaître dans un trou de souris pour cacher son embarras.

— Ça, fit elle d’une voix qui tremblait un peu, c’est mon secret.

C’était une très jolie fille aux yeux verts, qui ne devait pas avoir plus de dix-huit ans. Elle avait un petit nez en trompette, des lèvres finement ourlées, des cheveux châtain clair assez courts avec une frange sur le front. Elle portait un T-shirt étroit qui moulait deux petits seins ronds, une jupette blanche qui lui arrivait à mi-cuisses. Les jambes, un peu courtes, étaient bien galbées, les cuisses charnues. Elle s’appelait Katia.

— On est entre femmes, fit Emma à voix basse. Tu peux nous le dire.

— C’est vrai, reconnut Katia, j’ai senti une drôle de sensation dans le bas-ventre et…

Elle confirma qu’elle était mouillée entre les jambes.

— Montre, fit Mme B.

La fille ouvrit de grands yeux. Elle n’était pas certaine d’avoir compris. Mme B. insista.

— Fais-nous voir ta chatte.

— Tu baisses juste un peu ta culotte, renchérit Emma.

— Oh ! Madame !

En d’autres circonstances, dans un autre milieu, Katia aurait sans doute protesté, se serait insurgée malgré sa timidité. Mais elle se dit que dans le monde du Hard, ce devait être chose courante, qu’il n’y avait pas à s’en offusquer. Elle se contenta de refuser poliment tout en lissant le sexe de Mme B. avec une petite éponge imbibée de lait de toilette.

Les deux femmes revenaient à la charge.

— On est bien nues devant toi, nous autres, et on se laisse tripoter, dit Emma. C’est tout de même pas grand-chose ce qu’on te demande.

— Tu baisses ta culotte, tu nous montres ton petit trésor, et c’est tout, dit Mme B.

Katia était cramoisie. Elle s’appliquait à retirer les derniers poils à la base des grandes lèvres de Mme B.

Emma se fit doucereuse.

— Va, mon petit chou. Montre-nous ta chatounette.

Katia était morte de honte, mais peu à peu, naissait en elle un sentiment étrange. Cela lui rappelait l’époque de son enfance où elle montrait sa fente à son frère. Un mélange de pudeur offensée et de plaisir malsain se réveillait en elle, et aussi le désir irrésistible de s’exhiber. En même temps, elle avait la sensation de commettre un acte interdit, passible des feux de l’enfer.

— On est nues, ma sœur et moi, et on est des femmes, souffla Mme B. Ce n’est pas comme si on te demandait de le faire devant des messieurs en complet veston.

— S’il te plaît, fais voir, ajouta Emma.

Katia jeta un regard autour d’elle pour s’assurer que personne d’autre ne pouvait la voir. Rassurée sur ce point, elle souleva sa jupe, écarta l’échancrure d’une culotte de soie rose, fléchit les jambes, exhiba une motte embroussaillée d’une épaisse toison frisée.

— Elle ne s’épile pas ! s’exclama Emma. L’esthéticienne garde sa moule poilue !

— Ça a aussi son charme, reconnut Mme B.

— Seulement on voit rien.

Katia avait rabattit le pan de sa jupe. Elle se refusait à en montrer davantage. Mais les deux femmes ne se contentèrent pas d’une vision fugitive.

— On n’a vu qu’une touffe de poils, se plaignit Emma.

— On veut voir la fente, supplia Mme B.

Katia soupira, hésita, finit par céder. Elle se troussa de nouveau, fit glisser sa culotte sur ses chevilles. Elle posa un pied sur l’accoudoir du fauteuil, s’ouvrit, attendit que Mme B. et sa sœur se repaissent les yeux de sa fente entrouverte.

— Ouvre-la un peu plus, demanda Emma.

— Vous exagérez !

Emma lui représenta que le plus difficile était de se décider. Puisqu’elle avait commencé à leur montrer sa moule, elle pouvait bien l’ouvrir en grand.

Katia, cependant, était réticente à l’idée d’exposer l’intérieur de sa chatte. Ça lui paraissait quelque chose d’impossible. Pourtant, la tentation de braver l’interdit lui brouillait la tête. À deux mains, elle s’écarta les grandes lèvres.

— Quand même, ce que vous me faites faire ! Si quelqu’un venait ?

— C’est un film de cul qu’on va tourner, pas l’histoire de sainte Thérèse. Dans quelques minutes, on va se faire mettre par tous les trous. Qui ça pourrait choquer que tu nous montres ta moule ?

Katia protesta encore, mais elle se cambrait davantage pour permettre aux deux femmes de la regarder à leur aise.

— C’est mignon tout plein ! dit Emma.

Katia pressa sur sa vulve avec ses doigts. La muqueuse, d’un rose tendre, était à peine bosselée, humide, un peu plus foncée à l’entrée de la grotte gardée par deux glandes luisantes. Les chairs étaient agitées d’imperceptibles contractions. Les nymphettes, dentelées, étaient froissées à la façon des pétales d’un coquelicot au moment de l’éclosion. Le clitoris se cachait sous un capuchon dont la peau transparente laissait deviner de minuscules veines bleutées.

— Ça sent la mer, constata Mme B.

Emma approcha son visage de l’entrejambe de la jeune fille. L’air extasié, elle humait le parfum qui s’exhalait de la jeune chatte.

— Ça change de nos cloaques qui sentent le poisson pourri !

Mme B. hocha la tête.

— Quand elle se sera fait mettre autant que nous, elle sera pareille.

Emma adressa un clin d’œil lubrique à la jeune fille.

— Y en a combien qui sont déjà venus tremper leur beignet ?

Katia parut offusquée.

— Aucun.

Mme B. écarquilla les yeux.

— Tu veux dire que tu es vierge ?

— Bien sûr, affirma la jeune fille.

Ni Mme B. ni sa sœur Emma ne pouvaient imaginer qu’une fille soit encore pucelle à dix-huit ans.

À deux doigts Mme B. écarta les petites lèvres. Katia frissonna, ferma les yeux comme si elle se voulait étrangère à ce qui se passait.

— C’est vrai ! s’exclama Emma, en effleurant l’entrée du vagin. Elle a toujours sa fleur !

— Arrêtez, souffla Katia. C’est pas bien ce que vous faites.

— Oh ! Ma chérie ! Je t’ai fait mal ? Je suis désolée.

— Non mais… vous ne devriez pas faire ça.

Katia se sentait toute molle. Elle laissa retomber sa tête sur son bras appuyé au dossier du fauteuil. Elle se tenait les cuisses écartées, les reins creusés comme si, d’avance, elle acceptait tout ce qui pouvait advenir, mais refusait d’en être témoin.

Emma caressait la fente, suivait les lamelles des lèvres bordées d’un fin liseré noir. Elle effleurait à peine la chair tendre, mais chaque fois que son doigt frôlait la capuche du clitoris, un spasme nerveux contractait les fesses et l’anus de la jeune fille.

Mme B., ignorant les protestations de l’esthéticienne, lui dégrafa la jupe, déboutonna son corsage. La fille ne portait pas de soutien-gorge. Elle n’en avait pas besoin. Ses seins en poire dressaient leurs pointes raides, si sensibles que le moindre effleurement du bout de l’ongle la faisait tressaillir. La mère de Sarah pétrissait à pleines mains les globes moelleux.

— Non, supplia Katia, laissez-moi !

Elle ne tentait, cependant, aucun geste pour se libérer. Au contraire, elle gonflait sa poitrine, tendait son bas-ventre.

— Je suis une salope, gémissait-elle. Et vous deux, de vraies cochonnes.

— Tu as raison, acquiesça Emma.

Elle enfouit sa face dans l’entrecuisse de la fille, enfonça sa langue dans le calice ruisselant de mouille. Katia gémissait. Sa faiblesse l’affligeait, mais elle abdiquait. Elle s’abandonnait à la langue qui la fouillait, recueillait son jus, enveloppait son clitoris mieux qu’aucun homme ne le lui avait fait jusqu’à ce jour. Emma possédait au plus haut point l’art du gougnotage.

Pendant ce temps, Mme B. caressait l’anus de la jeune fille. C’était une pastille presque sans pli, sans rides, le trou du cul d’une femme qui n’a pas encore eu de fréquents rapports par cet orifice.

— Par là aussi, tu es vierge ? demanda Mme B.

Katia rougit, se troubla.

— C’est-à-dire, je…

— Tu t’es déjà fait mettre par le cul ! C’est ça ?

— C’est mon frère, bredouilla-t-elle.

Elle raconta que son frère aîné avait plusieurs fois essayé de l’enculer. Il ressortait de son récit embrouillé que, de temps en temps, son frère se glissait dans sa chambre. Comme il était beaucoup plus âgé qu’elle – il avait presque le double de son âge –, elle n’avait jamais osé le renvoyer. Au début, il se contentait de l’embrasser, de la caresser, de toucher ses parties intimes. Puis ses baisers se sont faits plus précis. Il lui embrassait les seins, la chatte, le trou du cul, l’appelant « ma petite reine ». Elle se laissait faire.

— Ça se passait toujours dans ma chambre, le matin, après le départ de nos parents, quand j’étais nue sous le drap, précisa Katia.

— Et toi ? Ça te donnait du plaisir ?

— Les baisers et les caresses étaient agréables. Mais quand il me touchait le sexe, surtout quand il me léchait le trou du cul, j’avais trop honte.

D’une langue experte, Emma continuait à lui lécher le sexe, en même temps, elle lui titillait l’anus pour faire monter le plaisir. D’une voix altérée, Katia raconta comment, un matin, son frère lui avait montré son sexe. C’était la première fois qu’elle voyait en vrai un sexe de garçon. Jusqu’alors, elle n’en avait vu que sur des photos et, une fois, dans un film qu’ils avaient ensemble regardé en douce sur une chaîne cryptée. Elle avait été effrayée par le gros saucisson gonflé de veines bleues, au bout duquel pendaient des filaments glaireux.

Son frère se masturbait. Son visage changeait sous la montée du plaisir, prenait une expression vulgaire, qui la tétanisait. Elle avait remarqué que son frère respirait par saccades, que le sexe devenait dur, gonflait, se tendait. Pour la première fois, elle vit jaillir le sperme, en longs jets spasmodiques. Comme son frère dirigeait son gros tuyau vers son visage, elle avait tout reçu en pleine figure. Elle en avait partout, dans les cheveux, dans les sourcils, aux cils. Une grosse glaire s’était collée à ses lèvres. Le sperme avait un goût de sel. Quand son frère lui fourra la bite dans la bouche, elle eut un haut-le-cœur. Une fois de plus, elle n’avait pas osé refuser. Elle avait même tété la queue, timidement, et avait failli vomir.

Mme B., du bout du doigt, pressait le tissu élastique de l’anus pendant qu’Emma suçait le clitoris de la jeune fille.

— Raconte-nous comment il t’a fourré le petit trou, demanda Mme B. avec une lueur sale dans le regard.

— Il m’a pas vraiment fourrée, dit Katia.

— Comment ça ?

— Il a essayé, plusieurs fois, mais je ne crois pas qu’il y soit arrivé.

Mme B. et sa sœur se regardèrent.

— Enfin, dit Emma, il a mis sa bite dans ton cul ou pas ? S’il l’a mise, tu as forcément dû la sentir.

Katia se troubla encore davantage.

— Il me faisait allonger sur le ventre et, après avoir mis de la salive dans mon trou, il essayait d’enfoncer son sexe. Mais chaque fois, ça me faisait mal, je criais. Alors, il rentrait juste le bout. Quand je criais trop fort, il le ressortait et il le faisait couler entre mes fesses.

Mme B., tout excitée par ces confidences, se passait la main entre les cuisses. Elle la ressortit gluante de mouille.

— Voilà ce que c’est que de me raconter tes cochonneries, voilà ce que tu me fais faire !

Elle mit sa main sous le nez, puis contre la bouche de Katia. Celle-ci, dans le brouillard, happa le liquide qui formait une petite mare dans la paume offerte, lécha les doigts englués.

— C’est bon, gémit-elle, au bord de l’orgasme.

Mme B. se rentra trois doigts dans la chatte, les agita, les présenta de nouveau à la bouche de la jeune fille qui les suça avec avidité.

— Elle aime ça, la petite coquine ! Elle aime la mouille.

— Donne-lui un peu de la mienne, dit Emma qui limait le petit bouton. Moi aussi, je suis trempée.

Mme B. enfonça ses doigts dans la chatte dilatée de sa sœur.

— Ça n’a pas la même saveur, dit Katia après avoir goûté. Mais c’est bon aussi. Oh oui ! Je veux vous boire toutes les deux !

— Mets-toi dans le fauteuil, ordonna Mme B.

Elle la fit asseoir les fesses au bord du siège. Emma se mit à genoux entre les jambes de l’esthéticienne pour lui lécher la chatte. Mme B. monta sur les accoudoirs du fauteuil, posa sa moule béante sur la bouche de la jeune fille. Celle-ci lapait le jus qui coulait entre ses lèvres.

Mme B. écrasait son sexe contre le jeune visage, gonflait son ventre pour accélérer la montée du plaisir.

— Vas-y, ma chérie, dit Emma, avertie par les contractions de la chatte et une soudaine tension dans les cuisses de Katia. Vas-y ! Jouis ! Laisse-toi aller !

Katia sentit une onde de chaleur envahir son bas-ventre. Un frisson parcourut son épine dorsale, sa nuque. Bâillonnée par les grandes lèvres de Mme B., elle était hors d’état d’émettre un son intelligible. De sa gorge sortit seulement un long geignement étouffé.

Mme B. en équilibre sur les accoudoirs du fauteuil, agrippée au dossier, meurtrissait les lèvres de l’esthéticienne à force de frotter sa moule ruisselante de mouille. Elle jouissait de ce plaisir que seules connaissent les femmes mûres qui ont beaucoup baisé. Un plaisir qu’elle savait moduler, qu’elle pouvait ralentir, accélérer à sa guise.

Elle laissa échapper un hurlement de bête pendant que son visage se décomposait sous l’effet de l’orgasme qui la dévastait.

— À moi ! dit Emma.

Elle repoussa sa sœur pour prendre sa place.

Mme B. vautrée sur le sol, le corps parcouru de spasmes, la main serrée entre ses cuisses, subissait les dernières contractions du plaisir. Elle tendait les jambes, donnait des ruades dans le vide. Un hoquet lui bloquait la respiration.

Katia léchait la chatte d’Emma à grands coups de langue, absorbait toute la liqueur.

Très excitée, Emma ne fut pas longue à atteindre l’orgasme à son tour. Agrippée à ses fesses, Katia faisait pression comme si elle voulait rentrer sa tête dans la moule qui n’arrêtait pas de couler.

— Je viens ! Oh ! Ma chérie ! Vas-y ! Bouffe-moi la chatte ! Je jouis.

Elle décolla les lèvres du visage de la fille, déversa sur elle un torrent d’urine chaude. Le jet ruisselait en pluie serrée sur le visage de Katia, qui fermait les yeux.

— Je suis trempée, constata la jeune fille.

— C’est pas grave, dit Mme B. On va se prendre une bonne douche, toutes les trois.

— Oui, dit Katia, mais tout le maquillage est à refaire.

CHAPITRE IX

Le tournage du film X

«  Silence ! On tourne ! »

C’était la voix de Bourbaki, une petite voix haut perchée bien connue dans le monde du cinéma. Un silence impressionnant se fit sur le plateau. On n’entendait plus que le bruit de succion produit par le maître étalon qui donnait la réplique à Sarah en lui léchant la vulve. Un cameraman, la betacam à l’épaule, faisait des gros plans de la scène, une caméra fixe filmait le plan général.

Tous les partenaires de Sarah dans le film avaient été choisis en fonction de leur impressionnante morphologie. Sur un casting de plusieurs centaines de candidats, trois seulement avaient été retenus. Parmi eux, le dénommé Gérard Belusi méritait plus que tous l’appellation de maître étalon. Sarah, qui avait pourtant connu un nombre important de bites de toutes sortes, n’en revenait pas. Non, la bite de trente centimètres n’était pas un mythe. En arrivant sur le plateau, la comédienne en eut la preuve vivante sous les yeux.

Jusque-là, elle n’avait rencontré Gérard Belusi qu’au cours des briefings qui avaient précédé le tournage. Elle ne l’avait vu qu’habillé. Il lui avait donné l’impression d’un beau garçon athlétique, un peu timide, peut-être même introverti. Sans transition, elle le découvrait nu, tous ses attributs à l’air. Elle en avait le souffle coupé. Même les Blacks de Barbès n’auraient pu soutenir la comparaison.

Même au repos, la tige, épaisse comme une grosse andouillette, lui pendait presque jusqu’à mi-cuisses. Une fois en érection elle atteignait les genoux.

Quand Sarah fit son entrée, nue, huilée, parfumée, le sexe et l’anus soigneusement lubrifiés, Gérard se masturbait dans un coin du plateau, comme un musicien qui répète ses traits avant le concert. Ainsi, il était en érection au moment d’entrer en action.

La comédienne avait, au premier coup d’œil, remarqué la taille de l’engin que l’homme maniait à deux mains. Ça lui rappelait un souvenir d’enfance : suite à un pari qu’elle avait fait avec des copines, elle avait pompé le sexe d’un âne dont le gland était si énorme qu’il n’entrait pas tout entier dans sa bouche de gamine. Elle l’avait fait juter en frottant sa langue sur le frein.

La pine de Gérard n’avait rien à envier à celle de l’âne. C’était une longue tige lisse, un peu bosselée par le réseau bleuté des veines, dépourvue de poils. Elle était terminée par un champignon luisant, si évasé qu’une fois la verge en érection il devenait impossible de ramener la peau du prépuce par-dessus.

La langue de l’acteur, large, très longue elle aussi, léchait l’abricot de Sarah.

— N’enfonce pas trop ta langue, cria Bourbaki. Sinon on ne voit qu’une tête entre des cuisses. Tu connais le principe de la maison : tout voir !

Bourbaki s’énervait un peu plus de minute en minute. Ce matin, rien ne le satisfaisait. Aucun des plans que faisait le cameraman sur le sexe de Sarah ne lui convenait.

— C’est pas de la chatte d’abattage ça ! hurlait-il. C’est du raffiné, de la moule à milliardaire ! Ça demande du tact, du doigté.

Le cameraman s’était agenouillé au-dessus de Sarah pour zoomer sur la langue de Gérard qui effleurait le sexe, remontait du périnée au clitoris. Arrivait au haut de la fente, la pointe de la langue en écartait la jointure, dégageait le petit bouton. À ce contact, Sarah était secouée d’un frisson qui n’était pas feint.

— Ma chérie, dit Bourbaki, ouvre ta chatte. Je suis sûr que tu mouilles… Gérard va te lécher le con.

Sarah s’écarta les lèvres avec ses doigts. Sa moule apparut comme un calice de fleur débordant de rosée.

— Ne prends pas toute la mouille d’un coup ! ordonna le metteur en scène à Gérard. Tu en prends un peu sur le bout de ta langue et tu la tires doucement. Je veux voir le filament s’allonger.

Sarah, les jambes ramenées sur son ventre, était étendue sur le capot d’une Ferrari flambant neuve. Debout entre les cuisses de sa partenaire, Gérard était penché sur le sexe plein de jus.

— Je veux une caméra entre les jambes de Gérard pour filmer sa bite, fit Bourbaki.

L’acteur était en pleine érection. Sa queue volumineuse, entièrement décalottée, était trop longue pour se tendre à l’horizontale, elle oscillait, comme le balancier d’une horloge.

— Maintenant, disait Bourbaki, tu prends ta bite d’une main, tu la guides vers le con de Sarah jusqu’à ce que la pointe se pose sur les glandes. Toi, ma Sarah, tu gardes tout ouvert. Ecarte encore un peu plus, et ce sera sublime ! Je veux une belle fente rouge.

— Il va me défoncer avec son engin, fit Sarah.

En réalité, la comédienne n’éprouvait aucune appréhension. Elle s’était déjà enfoncé dans la chatte des objets de belle dimension tels qu’une aubergine ou un concombre et même, un jour, un gros pilon de bois qui servait à faire la mayonnaise.

Seulement la lenteur du tournage, les fréquents arrêts pour régler un plan ou le refaire, l’exaspéraient. Elle avait des vertiges, son ventre était sensible. Une langue de chaleur lui remontait la colonne vertébrale, depuis le cul jusqu’à la nuque. Elle avait envie de sentir la tige exceptionnelle s’enfoncer en elle, écarter ses chairs, marteler sa matrice.

Excité lui aussi, Bourbaki sortit de son pantalon une bite raide. Une assistante se précipita à genoux entre ses jambes pour la gober. Ça faisait partie de ses attributions.

Le metteur en scène, vautré dans son fauteuil, jambes écartées, caressait d’une main distraite la tête de la stagiaire. Il ne perdait rien de la scène qui se déroulait sous les projecteurs.

— C’est parfait, clama-t-il, autant pour les acteurs que pour la fille qui le pompait avec application.

C’était une jeune brunette, aux cheveux courts, aux yeux en amande, avec une bouche de suceuse, large, aux lèvres épaisses, veloutées. Elle rêvait d’une carrière de vedette. Pour y parvenir, elle passait par tous les stades de la promotion. Elle avait commencé par coucher avec les machinistes et maintenant elle en était à pomper le metteur en scène.

Pour Bourbaki c’était une manière de trouver l’inspiration. Il ne se montrait jamais aussi génial que lorsqu’il se faisait sucer. Il avait donc fait inclure dans ses contrats une clause stipulant que la production devait lui assurer deux ou trois jeunes et jolies stagiaires, plus ou moins délurées. Pour le stimuler.

— Ne me fais pas juter, surtout, souffla-t-il. Une fois les couilles vides, je ne vaux plus rien.

La fille était une experte en la matière. Elle enveloppait le gland avec sa langue, frottait le frein avec la pointe, attentive au moindre durcissement de la verge. Elle bloquait alors la montée du sperme en serrant fort la base de la tige, dosait la pression de ses succions pour maintenir l’homme en état de plaisir permanent.

Gérard, sur les conseils du metteur en scène, se servait de son énorme bite comme d’un pinceau. La tenant d’une main, il badigeonnait la chatte que Sarah maintenait ouverte, de haut en bas et de bas en haut. Il mêlait le jus qui sourdait du méat à la mouille qui stagnait dans la coupe de chair rose. Il tournait comme pour faire une sauce et le preneur de son enregistrait les clapotis.

Sarah, appuyée sur les coudes, suivait des yeux les mouvements de la grosse bite qui exacerbait ses sens. Elle s’efforçait de paraître impassible : il ne fallait surtout pas que ses traits soient déformés, enlaidis, par l’excitation qui lui tenaillait le ventre. Elle avait envie de donner un coup de reins, de s’avancer vers le gros saucisson, de le sentir s’enfoncer en elle, mais elle devait attendre les ordres du metteur en scène.

— Fais-lui une langue ! lança Bourbaki.

Sans cesser de caresser avec la pointe de sa bite la chatte humide, Gérard se pencha sur la bouche de Sarah. Leurs deux langues chargées de salive s’activèrent, sous le regard de la caméra, en une joute qui ne faisait qu’exacerber le désir de la comédienne.

Sarah suçait la langue de Gérard comme un gros bonbon imprégné de la saveur de sa propre chatte ; le suc qu’elle en extrayait coulait dans sa gorge.

— Redresse-toi, ordonna Bourbaki à Gérard. Toi, Sarah, avance la main, prends la bite. Voilà, comme ça. Tu la tâtes comme pour estimer son diamètre et tu penses que cette énorme saucisse va te bourrer la chatte.

Les conseils de Bourbaki étaient superflus. Sarah ne pensait qu’à ça. Ses doigts refermés autour de la grosse colonne de chair n’arrivaient pas à l’enserrer complètement. Elle faisait coulisser la peau du prépuce sans toutefois en recouvrir le gland : la base évasée bloquait le bourrelet de chair. Elle tendait seulement le frein. Une langueur chaude, humide, envahissait son corps son ventre se liquéfiait. La pine allait enfin la pénétrer, buter tout au fond, forcer le col, s’enfoncer encore plus loin. Elle se rappelait une histoire – vraie ou fausse – qu’on lui avait racontée pendant sa grossesse : un homme qui bourrait sa femme dans les jours précédant l’accouchement s’introduisait dans le passage dilaté par la sortie imminente de l’enfant.

— Touche-lui les couilles !

Le paquet de Gérard était en rapport avec son membre. C’était un gros sac de peau épaisse, noire, duvetée, qui contenait les boules les plus impressionnantes que Sarah ait jamais tripotées. Elle s’amusait à les faire rouler entre ses doigts comme deux balles de ping-pong.

— Je veux voir ! hurla Bourbaki. Gérard, soulève les jambes de Sarah, il faut qu’elles touchent ses épaules.

Il invectivait les machinistes pour avoir plus de lumière sur l’entrejambe de la comédienne, il dirigeait le son, l’image. Pendant ce temps, la stagiaire continuait à le sucer.

— Vas-y mollo, murmurait-il, je dois tenir jusqu’à la fin de la scène.

— Place ton gland à l’entrée de la moule ! Bien ! Enfonce-toi lentement. J’ai dit lentement. Je veux un plan très long sur cette pénétration. Il faut que le spectateur ait l’impression que ça dure une éternité. Alors tu bourres pas comme un bourricot ! Vas-y ! Pousse !

Le gland écartait les chairs, s’enfonçait avec la lenteur souhaitée par le metteur en scène. La chatte de Sarah avait été enduite de gel par crainte que, sous le feu des projecteurs, elle ne mouille pas, mais cette précaution n’était pas nécessaire. L’envie d’être pénétrée faisait mouiller Sarah comme une fontaine.

— C’est parfait ! cria Bourbaki. Non ! ! ! ajouta-t-il à l’adresse de la stagiaire qui venait de donner un coup de langue de trop.

La fille, l’air stupide, regardait la crème épaisse qui sortait du gland tuméfié. Bourbaki avait attrapé sa bite, il la pressait de toutes ses forces pour bloquer l’éjaculation. Il n’y réussit qu’à moitié mais suffisamment pour garder encore un peu de tonus : il fallait terminer la scène.

La caméra suivait la lente pénétration du gros saucisson dans l’abricot de Sarah. Quand le gland buta au fond du vagin écartelé, Gérard commença une série de va-et-vient.

Sarah aurait voulu que la bite aille encore plus loin. Elle voulait sentir le contact du pubis velu de l’homme contre sa motte glabre. Mais la moitié de la tige restait hors du fourreau, inutile. Sans attendre les indications du metteur en scène, Sarah céda à la tentation de se caresser. Non seulement Bourbaki laissa faire, mais il encouragea la comédienne à poursuivre. Sarah effleurait ses grandes lèvres avec des doigts agiles, précis. Des doigts d’artiste.

La stagiaire, qui avait récupéré tout le sperme déjà craché par Bourbaki, nettoyé le gland avec sa langue, recommençait à sucer.

Sarah s’activait sur la grosse bite qui la défonçait. Elle donnait de formidables ruades, faisant ressort avec ses jambes, en appui sur les épaules de l’homme. Un plaisir intense lui enflammait le sexe, irradiait son corps. Chaque fois que l’énorme gland venait buter au fond de son vagin, le choc résonnait jusque dans sa tête. Une douleur sourde lui envahissait la matrice. Au moment d’atteindre l’orgasme, sa bouche se tordit, ses yeux se révulsèrent. Ses mains, ses pieds étaient agités de secousses nerveuses. Rien n’aurait pu l’empêcher de jouir, pas même les vociférations de Bourbaki qui voulait retarder encore un peu l’instant suprême pour avoir plus d’images. Elle haletait, le corps tendu, les mains agrippées aux épaules de Gérard. Elle remuait son bassin frénétiquement, possédée par un démon interne qui lui enflammait les ovaires.

— Maintenant, cria Bourbaki, retourne-la et encule-la à sec !

Mais Sarah s’agrippait à son partenaire. Elle voulait garder la queue en elle, la faire juter. Son visage était rouge d’excitation, sa bouche grande ouverte pour récupérer l’air qui commençait à lui manquer. Elle haletait, hoquetait, geignait. Gérard, d’un mouvement brusque, retourna Sarah en la tenant par la taille, la souleva comme une poupée de son, la plaça à genoux, guida son boudin vers le petit trou du cul qui s’offrait à lui.

Sarah était à peine consciente de ce qui se passait. La grosse queue força le sphincter, s’enfonça dans le fourreau anal. Sarah poussa un cri de douleur et de plaisir mêlés. Le ventre de Gérard claqua contre les fesses de la comédienne. Toute la tige avait disparu, engloutie dans les entrailles chaudes.

— Maintenant, tu la bourres ! hurla Bourbaki. Comme si tu voulais la défoncer. Je veux voir ta bite entrer et sortir comme un piston. Sors le gland ! Enfonce-le ! Plus vite !

À chaque coup de boutoir, le corps frêle de Sarah était projeté en avant. Son cerveau, sous les secousses, se vidait peu à peu. Tout tournait autour d’elle.

— Ne jute pas dedans ! ordonna le metteur en scène. Je veux voir ta pine cracher son jus dans la bouche de Sarah. Quand tu sens que ça vient, tu la retournes de nouveau et tu coules sur sa langue. Il faut que la caméra filme tout ça !

Sarah sentait monter en elle un deuxième orgasme. Elle bloqua le gland quand il fut tout au fond, lové dans un repli du canal. Elle remuait le bassin, exerçait des pressions avec son sphincter. Elle hurla, à nouveau secouée de spasmes, proche de la crise d’épilepsie.

— Ne jute pas ! s’inquiéta de Bourbaki.

Gérard était un vrai professionnel. Il savait se contrôler comme il voulait. Il laissa Sarah prendre son plaisir, puis il la retourna, l’allongea. Il se mit à genoux au-dessus d’elle. Ses cuisses musclées encadraient le visage encore convulsé par l’orgasme. La langue de Sarah sortait de la bouche qu’elle gardait grande ouverte.

Le cameraman filmait, la caméra à l’épaule. Il zooma sur la bite de Gérard. Ce qu’il filma à cet instant assura le succès du film, le classa d’emblée parmi les films cultes. L’éjaculation était phénoménale. Ça giclait par jets puissants, très longs. La bouche de Sarah était pleine de foutre. Le sperme lui coulait par les commissures des lèvres. Elle tenta d’en avaler mais il y en avait trop. Le jus gluant roulait sur son menton, dans son cou. Puis, les jets s’espacèrent, plus désordonnés. Ils jaillissant comme d’un tube sous pression, atterrissant au hasard.

— Prends le gland dans la bouche, dit Bourbaki, tu le pompes deux ou trois fois, puis tu le laves avec ta langue. Je veux voir ! Je veux tout voir !

Bourbaki s’était beaucoup trop investi dans cette scène. Il sentait qu’il lui était impossible de se retenir d’avantage. Il demanda à la stagiaire de se presser.

— Vas-y ma chérie ! Pompe bien ! Je vais tout lâcher !

La fille accéléra le mouvement, accentua la pression, et Bourbaki libéra ce qui lui restait de sperme. La tête rejetée en arrière, le bas-ventre tendu, il se répandait dans la bouche de la stagiaire qui pompa tout jusqu’à la dernière goutte.

— C’est bon, souffla Bourbaki. Mais la journée de travail est finie, j’en ai peur. Il va me falloir du temps pour récupérer.

Or le temps, c’était justement ce qui manquait à Bourbaki. La production avait investi dans ce tournage un budget considérable. Le moindre retard se révélait un désastre. Il fallait absolument reprendre le travail.

Anéanti, Bourbaki restait prostré dans sa loge. Affalé sur le canapé, il contemplait désespérément sa bite molle. Son majordome lui avait préparé des potions de son pays, réputées infaillibles. Les trois stagiaires se relayaient à son chevet, usant de tout leur savoir-faire. Ce fut sans résultat.

— Je suis un homme fini, gémissait le metteur en scène. Je ne trouverai pas l’inspiration si je ne bande pas.

C’est alors que Mme B. intervint. Elle investit d’autorité la loge du metteur en scène, avec toute sa famille, Sarah en tête, Denise, Flora, et la tante Emma.

— Jamais aucune bite ne m’a résisté, dit-elle.

Elle avait glissé la main sous les fesses de Bourbaki. D’un doigt agile, elle lui titillait l’anus, agaçait la muqueuse. La tante était à califourchon, cul nu, sur le visage exsangue du metteur en scène.

— Respire-moi ! disait elle en ouvrant sa chatte à deux mains et la plaçant sous le nez de l’homme. Respire bien !

Le sexe de la tante Emma s’ouvrait sur un bouillonnement de chairs visqueuses. Les lèvres écartées ressemblaient à deux tranches de viande, ridées, rosées vers l’intérieur.

Sarah décalottait le sexe sans vie, frôlait le frein avec la pointe de sa langue.

— Laisse-moi lui faire respirer ma moule, dit Flora en poussant sa tante.

La jeune fille se débarrassa de son jean mais garda son T-shirt. Elle prit la place de sa tante, exhiba sa motte bombée, lisse, son sexe béant dont les lèvres se soudaient assez haut sur le bas-ventre. Le capuchon du clitoris, tel une crête flamboyante, les nymphettes dentelées sortaient de la fente. Les grandes lèvres pendaient, épaisses.

Flora introduisit le nez de Bourbaki dans sa vulve, se frotta voluptueusement contre l’organe improvisé.

— Tu préfères pas une odeur de petite fille ?

Elle se passa un doigt dans la chatte, le porta à ses narines.

— Ça sent l’urine. Je viens de pisser. Ça te plaît ?

Bourbaki respirait à pleins poumons comme un homme à qui l’air a manqué. Sarah avait pris la bite du metteur en scène dans sa bouche, elle la tétait par petites pressions. Mme B. trempait son doigt dans sa chatte gluante, le posait sur le trou du cul du metteur en scène, tapotait l’orifice, introduisait une phalange, la ressortait et recommençait l’opération.

Entièrement dévêtue, Denise faisait rouler la pointe de ses seins entre le pouce et l’index.

— Quand il aura humé mon parfum intime, dit-elle, je suis sûre qu’il aura une trique phénoménale. Surtout aujourd’hui. Je ne vais pas tarder à avoir mes règles et ça sniffe très fort.

— Fais sentir, demanda Flora.

Denise, debout au-dessus de sa sœur, les jambes écartées, lui présenta sa vulve ouverte, d’où pendaient des filaments de mouille.

— Ça pue ! s’exclama Flora. On dirait du poisson pourri !

— C’est ce qu’il faut, dit Denise. Aucun homme ne résiste à ça.

Placée au-dessus de la tête de Bourbaki, cuisses ouvertes, elle tirait sur ses grandes lèvres pour mieux faire ressortir les arômes qui s’en dégageaient.

— Tu aimes quand ça sent fort ?

— J’adore, souffla Bourbaki.

— Et le cul ? Tu aimes aussi ?

Sans attendre la réponse, Denise écarta ses fesses. Elle promenait son anus au-dessus du nez du metteur en scène.

La tante Emma, debout, bien en vue, se masturbait. Elle se fouillait la chatte, enfonçait ses doigts, les ressortait trempés. Un flic flac accompagnait ses va-et-vient. Les jambes grandes ouvertes, elle s’était placée de façon à ce que l’homme ne perde rien du spectacle.

— Moi aussi je vais me masturber, dit Flora. Mais seulement en me touchant le clito.

Elle s’agenouilla en face de Denise. Bourbaki pouvait ainsi suivre les mouvements du doigt sur le petit bouton. Tout en humant les effluves qui s’exhalaient autour de lui.

— Vous êtes une famille de salopes, dit-il.

— Exact, répondit Mme B. Salopes de mère en filles.

Elle enfourna son doigt dans le cul de l’homme.

— Que penses-tu de ce toucher rectal, mon chéri ?

Bourbaki ne répondit pas. La façon dont il se tortillait manifestait assez le plaisir qu’il ressentait.

Mme B. faisait mouvoir son doigt dans le trou du cul, le repliait, l’ouvrait, le faisait tourner, le retirait avec une lenteur calculée, l’enfonçait brusquement.

Sarah pompait la bite, la langue glissée entre la peau du prépuce et le gland. Elle caressait le ventre de l’homme, lui malaxait les couilles.

— Ça y est ! s’exclama Bourbaki. Je bande !

Le membre flasque durcissait dans la bouche de Sarah.

Le metteur en scène léchait avec avidité la vulve de Denise, posée comme une grosse ventouse sur ses lèvres.

Un afflux de sang fit soudain gonfler la tige. Sarah cessa de pomper. Elle fit coulisser la peau entre ses doigts à peine serrés. Il ne fallait surtout pas provoquer une nouvelle éjaculation, compromettre la suite du tournage, mais seulement mettre Bourbaki en état de poursuivre son travail.

— J’en peux plus, souffla Mme B. je suis trop excitée.

Elle abandonna l’anus de l’homme, s’allongea à même le sol, les jambes repliées, grandes ouvertes, attira Sarah à elle, en 69. La mère et la fille, prirent leur plaisir ensemble sous les yeux de Bourbaki.

La tante, elle, était pliée en deux, anéantie par l’orgasme qu’elle venait de se procurer avec ses doigts.

Bourbaki, s’amusait à masturber en même temps Flora et Denise. Il avait introduit toute sa main dans la chatte de la cadette.

— Qu’est-ce qu’elles sont salopes ! ne cessait-il de répéter.

Il bandait comme cela ne lui était plus arrivé depuis longtemps.

CHAPITRE X

Soirées privées chez un comédien célèbre

Le film obtint un succès phénoménal. Bourbaki avait signé là son chef-d’œuvre. Sarah, toujours égale à elle-même, y était sublime. La France entière, puis bientôt le monde entier, voulut voir à quoi ressemblait une grande comédienne quand elle s’envoyait en l’air.

Toutes les prévisions de recettes furent pulvérisées. Mais les problèmes de Sarah ne s’en trouvèrent pas résolus pour autant. Ses démêlés avec le fisc, les dettes qu’elle avait accumulées, son imprévoyance firent qu’elle se retrouva vite aux abois. Une fois de plus, la ménagerie vint à la rescousse. Sur le lit de Sarah passèrent une foule de messieurs dont souvent elle ignorait le nom, mais qui y allaient de leur obole.

Malheureusement, Sarah n’avait pas la manière. Au lieu d’user et d’abuser de certains princes hindous ou milliardaires américains prêts à mettre leur fortune à ses pieds, elle accumulait des maladresses mesquines.

Était-elle avec un richissime admirateur quand se présentait un créancier ? Elle disait :

— Je n’ai pas mon carnet de chèque, voulez-vous payer pour moi ?

L’homme payait, s’estimant quitte, et bien content de s’être envoyé la Sarah B. pour une somme dérisoire, alors qu’un instant auparavant, il parlait de la couvrir de diamants. Elle perdit ainsi de belles occasions. Son marchand de vins avait fini par la quitter pour se marier en province.

Toute sa famille était à sa charge, ce qui aggravait encore les choses. Aucune de ses sœurs n’avait réussi à se faire une situation. La plupart du temps, elles se trouvaient embarquées dans des histoires de fesses qui ne leur rapportaient rien. Quand les choses menaçaient de tourner mal, c’était la grande sœur qui intervenait, à grand renfort d’euros. Mme B. et tante Emma, quant à elles, continuaient à vivre comme elles l’avaient toujours fait. Elles n’avaient pas l’air de s’apercevoir que leur cul leur coûtait maintenant plus qu’il ne leur rapportait. Il était plus facile, à leur âge, de trouver un jeune étalon qui leur soutirait leurs économies qu’un riche protecteur.

Sarah tourna des spots publicitaires à la télé, augmenta le tarif de ses cachets. Tout était bon pourvu que l’argent rentre. Son succès était surtout dû aux scandales qu’elle provoquait, à son sens inné de la publicité. Cependant, le public, lassé de ses extravagances, commençait à la bouder, tout en lui gardant son admiration.

C’est alors qu’elle fut pressentie pour jouer aux côtés de Grandin, celui qui était considéré comme le meilleur acteur français. Les médias en avaient fait un monstre sacré, la référence absolue en matière de théâtre. Pour Sarah, c’était une consécration. Car, si le populaire l’adulait, une certaine tranche du public, les intellectuels, les critiques la boudaient, ou même la dénigraient carrément.

La pièce qu’elle devait jouer avec Grandin était l’occasion unique pour elle d’atteindre la notoriété suprême, d’avoir un nom qui ne soit pas lié à ses histoires de cul.

La première entrevue fut médiatisée à outrance. Grandin avait consenti à recevoir Sarah dans le somptueux appartement qu’il occupait place des Vosges. Les télévisions s’étaient déplacées. Les deux acteurs avaient fait assaut d’amabilités. C’était à qui encenserait le plus son futur partenaire. Mais très vite, dans les jours qui suivirent, la situation se dégrada. Incapable de contrôler ses impulsions, Sarah prenait la mouche pour un rien. Grandin, du haut de son piédestal, se montrait dédaigneux. Le couplage ne pouvait être qu’explosif.

Au bout de deux répétitions, la comédienne ne supportait plus le vieux beau, trop élégant, trop bien élevé, trop cultivé, qui la considérait comme une vulgaire débutante.

— J’en ai rien à foutre de vos conseils ! finit-elle par hurler. Pour parler franchement, je me les fous au cul !

Là-dessus, elle se retourna, souleva haut sa jupe. Elle était cul nu. Choqué que l’on ose s’adresser à lui en des termes aussi crus, Grandin demeura insensible à l’exhibition. Il ne retint que l’insulte ; les ponts furent coupés.

Sarah avait osé montrer son cul à Grandin ! La presse se déchaîna contre celle qui avait eu le front de manquer de respect à une gloire nationale !

Le clan B. sentit venir le vent. Sarah était danger. La notoriété est fragile, le public, toujours versatile, brûle aujourd’hui ce qu’il encensait hier. Ces dames arrivèrent en force, Mme B. en tête, la mine défaite, la larme à l’œil. Qu’allaient-elles devenir ? La misère les guettait. Elles pressèrent Sarah de trouver une solution.

Sarah elle-même avait mesuré la gravité de son geste. Elle était prête, en dépit de son orgueil, à faire amende honorable. Le tout était de savoir comment s’y prendre. Et de trouver l’occasion. Surtout que les producteurs de la pièce s’impatientaient, s’inquiétaient.

Finalement, elle se rendit place des Vosges, repentante, prête à toutes les humiliations. Elle avait revêtu pour la circonstance une jupe plissée, un corsage blanc très strict, des chaussettes également blanches, qui lui montaient à mi-mollets, s’était fait deux couettes nouées d’un ruban bleu ciel. Rougissante (elle pouvait rougir à volonté), les yeux baissés, elle ressemblait à une collégienne de quatorze ans.

— Maître, attaqua-t-elle, je viens vous présenter mes excuses pour l’autre jour.

Grandin, drapé dans une robe de chambre de soie rouge, les pieds nus dans ses pantoufles, restait de marbre. Son visage, capable d’exprimer toutes les émotions, demeurait impénétrable.

— Qui êtes-vous ? demanda-t-il.

Sarah resta interloquée. Elle ne s’attendait pas à cette question.

— Sarah B., dit-elle.

— Je ne connais pas de Sarah B.

Sarah reprit sa respiration. Elle avait compris.

— Je suis une petite fille méchante.

— Méchante ? Vraiment ?

— Odieuse.

Grandin la recevait dans son salon, parmi les bibelots précieux, les meubles de prix, les tableaux de maîtres ; Cet environnement luxueux, elle l’avait vu tant de fois dans les magazines qu’elle avait l’impression de le connaître. Avec des gestes aristocratiques, l’acteur fumait une longue cigarette à bout doré.

— Quelle faute avez-vous commise ?

— Je vous ai manqué de respect, Maître, en vous montrant… mon cul.

— Effectivement, c’est très mal, énonça Grandin. Cela mérite punition.

Le cœur de Sarah battait la chamade. Si par hasard, elle se trompait ? Si c’était autre chose que Grandin attendait d’elle ? S’il la faisait marcher, exprès ? Quelle honte pour elle ! Tremblante, elle s’agenouilla devant l’acteur en lui tournant le dos, troussa sa jupe par-dessus ses reins.

— Alors punissez-moi, Maître. Comme on le faisait autrefois à la pension, quand je n’avais pas été sage.

Grandin, songeur, contemplait la croupe baignée de lumière orangée.

— Très bien, murmura-t-il. Puisque tel est ton désir, tu vas avoir ce que tu mérites.

Il passa dans une pièce voisine, revint en faisant claquer dans sa main une fine cravache de jockey.

La cravache siffla deux fois. Deux zébrures rosées s’inscrivirent sur les fesses de Sarah. La comédienne serrait les dents, s’attendant à avoir mal, mais ne put réprimer un faible gémissement : la douleur était cuisante.

— Quoi ? dit Grandin d’une voix dans laquelle perçait un léger agacement. Tu oses protester ?

— Non, Maître, gémit Sarah. Je suis une mauvaise fille, vous avez raison de me corriger.

La cravache siffla encore deux fois, deux nouvelles zébrures croisèrent les premières. Sarah encaissa les coups en silence, mais les larmes lui montèrent aux yeux. Des larmes causées par la souffrance, mais aussi par l’humiliation qu’elle subissait.

Un nouveau sifflement. Le coup, cette fois l’atteignit par surprise. Il avait visé l’entrecuisse. Sarah hurla. La douleur était trop aiguë. La pointe de la cravache avait en plein frappé la fente. Sarah avait l’impression qu’on venait de lui brûler le sexe au fer rouge. Elle sanglotait, incapable de se maîtriser. La cravache barra encore les fesses d’un trait. Une vilaine marque rouge traversait les globes de part en part.

— Vas-tu te taire, petite impertinente !

— Pardon, Maître, soupira la comédienne.

— C’est trop facile de demander pardon, dit Grandin. Fais-moi voir tes seins.

Docile, Sarah fit passer son corsage par-dessus sa tête. Ses petits seins ronds, ses œufs sur le plat, comme elle disait, se tenaient bien droits. Les tétines étaient en érection. Le comédien les tâta du bout de la cravache.

— Dis donc ! grinça-t-il. Il s’agit d’une correction, non d’un prétexte à t’exciter. Tu es une vraie salope ! Je parie que tu mouilles, en ce moment !

Sarah n’eut pas le temps de répondre. D’un mouvement souple du poignet, Grandin dirigea la cravache sur les mamelons, fouetta les pointes érigées. Il était facile de deviner, à la précision de ses gestes, qu’il avait l’habitude de faire subir à une femme ces sortes de sévices.

Sarah pensa s’évanouir. Elle eut la force de tenir, mais son visage était inondé de larmes.

— J’ai horreur des femmes qui pleurent, fit Grandin.

Sarah baissa les yeux, ravala ses sanglots.

— As-tu compris qui est le maître ici ?

— Oui, affirma Sarah, c’est vous.

— Toi, tu n’es qu’une chienne !

— Oui, Maître, je suis une chienne, je vous obéirai comme une chienne.

— Une chienne enragée doit être attachée.

Grandin poussa la comédienne à l’intérieur d’une chambre sans fenêtre, dépourvue de meubles à part un grand lit. À la tête étaient fixées deux grosses chaînes munies de cercles d’acier. Il referma les bracelets autour des poignets de Sarah.

La comédienne, allongée sur le drap, enchaînée, sentit l’angoisse la submerger. Un sentiment de panique l’envahit. Elle était à la merci de Grandin. L’homme pouvait lui faire tout ce qu’il voulait ; elle était immobilisée, sans défense. Même si elle appelait au secours, personne ne l’entendrait. Elle s’était rendu compte que la pièce était insonorisée.

— Soulève les jambes, ordonna Grandin. Tiens les relevées.

Sarah fit ce que l’acteur lui demandait.

— Ouvre ta chatte avec tes mains.

Les chaînes étaient assez longues pour permettre à Sarah de passer ses bras par-dessus ses cuisses, d’écarter ses grandes lèvres.

— Pisse ! Fais le jet d’eau !

Le visage de Grandin, quoique toujours impassible, avait pris une légère coloration. Visiblement, sa tension avait augmenté.

Sarah n’avait pas envie d’uriner. Elle poussa, pourtant, sur sa vessie, de toutes ses forces. Au bout de quelques secondes, une perle ambrée surgit du petit orifice, bientôt suivie de quelques autres.

— Pisse ! hurla Grandin. Mieux que ça.

Un filet d’urine jaillit, semblable à une fontaine qu’on amorce. Sarah poussait de toutes ses forces. Enfin, un long jet puissant s’éleva, décrivit une parabole, lui retomba sur le ventre en lui inondant le corps. Le drap en était imbibé, une forte odeur d’ammoniac se répandait dans la pièce.

— Ne bouge pas, ordonna Grandin, reste comme ça, la chatte ouverte.

Il écarta les pans de sa robe de chambre, prit place sur le lit en tenant sa verge à la main. Il ne bandait pas, mais il décalotta le gland, tout petit, fripé, le dirigea vers le vagin de Sarah, le cala entre les lèvres ouvertes. Alors il se mit à pisser par jets saccadés. Le liquide brûlant remplissait la moule de Sarah. Quand la coupe fut pleine, l’homme dirigea son jet sur le ventre, sur les seins, et enfin sur le visage de Sarah.

— Ouvre la bouche, salope !

Les derniers jets fusèrent dans la bouche grande ouverte de Sarah.

Elle laissa retomber ses jambes. Sa chatte se vida de tout le liquide qu’elle contenait. Ses fesses baignaient dans une mare d’humidité désagréable.

Grandin avait jeté sa robe de chambre au pied du lit. Il était nu. Son corps était celui d’un homme mûr mais qui s’était toujours entretenu, fréquentait les clubs de remise en forme, les instituts spécialisés. Tel qu’il était, l’acteur pouvait encore faire illusion.

Il se plaça au-dessus du visage de Sarah. Celle-ci crut qu’il allait lui demander de lui sucer le petit membre flasque qui pendait entre ses jambes, mais elle fut vite détrompée.

À deux mains il s’écarta les fesses.

— Lèche-moi l’anus.

Il colla son trou du cul contre la bouche de Sarah. La langue de la comédienne partit aussitôt en exploration. Elle titillait la muqueuse, léchait la raie, pénétrait l’orifice étroit. Grandin se maintenait au montant du lit.

Quand Sarah voulut prendre dans sa main la bite molle pour la masturber. Grandin lui décochant deux gifles magistrales.

— Laisse donc ça, roulure ! C’est avec ton cul que tu m’as offensé, c’est avec le mien que je te punis. Ma bite n’est pas pour des salopes dans ton genre. Puisque tu as osé la toucher, tu vas recevoir une autre correction !

Il alla chercher la cravache. Une pluie de coups s’abattit sur le corps de Sarah. Les coups tombaient au hasard, sur le ventre, les seins, le sexe. La comédienne se trémoussait, cherchait à échapper aux morsures de la cravache mais, rivée à ses chaînes, elle ne pouvait guère se protéger. L’engin de torture siffla une dernière fois. La douleur fut horrible : la pointe de la cravache venait de frapper atrocement le clitoris. Sarah s’évanouit.

Quand elle reprit conscience, elle était allongée sur le ventre, toujours enchaînée par les poignets. Elle souffrait de partout car pas un centimètre de peau n’avait été épargné.

— N’est-ce pas, que tu es une putain ? grinça Grandin, assis près d’elle, sur le lit.

— Oui, je suis la plus salope des putains, reconnut Sarah.

— N’est-ce pas, que tu n’es pas encore assez punie pour ce que tu as fait ?

— C’est vrai, Maître, il faut me punir encore plus.

Grandin écarta les fesses meurtries de Sarah, examina la pastille brune.

— C’est un trou ignoble, un cloaque !

— Oui, Maître.

Grandin prit une boîte recouverte de cuir rouge qui se trouvait à portée de sa main. Il l’ouvrit, en sortit une petite boule blanche. C’était une balle de ping-pong. Il la posa sur l’anus de la comédienne, s’amusa un moment à la faire tourner sur elle-même, à la faire rouler dans la raie. Une lueur mauvaise dansait dans son regard. Avec le pouce il pressa sur la balle qui força la chair, s’enfonça dans le trou comme un gros suppositoire.

L’acteur retira une autre balle de la boîte. Sarah creusait les reins pour faciliter la pénétration. Il joua à nouveau avec la balle puis d’un coup sec, la poussa dans le canal étroit. Une troisième, puis une quatrième balle rejoignirent les deux premières. La dernière venue se faisait une place en poussant les précédentes.

Grandin introduisit de cette façon une dizaine de balles dans le trou du cul de Sarah. Le sphincter restait entrouvert sur la dernière petite coupole blanche.

Sarah ressentait un horrible mal de ventre et l’envie pressente d’évacuer les corps étrangers. Mais Grandin veillait. Il tapotait l’extrémité de la cravache dans sa main.

— Si j’en vois sortir une seule, il va t’en cuire.

Sarah faisait de son mieux pour retenir les balles dans son anus. Elle se contractait dès qu’elle se sentait sur le point d’expulser les objets indésirables.

Au bout d’un temps qui parut à Sarah une éternité, Grandin ouvrit les bracelets qui lui emprisonnaient les poignets.

— Accroupis-toi, chie tous les œufs qui sont dans ton trou pourri !

Sarah poussait sur son ventre pour se soulager. Grandin avait les yeux fixés sur le trou du cul qui s’élargissait, sur la boule de celluloïd qui forçait le passage, retombait sur le drap.

Les dernières balles qui sortaient étaient souillées par un mélange de matières molles. Sarah sanglotait. Elle avait honte des odeurs nauséabondes qui sortaient de son cul, des traînées brunes qui maculaient les cuisses, tout cela en présence d’un homme, d’un acteur reconnu. C’était la pire des situations qu’elle avait vécue jusqu’à ce jour. Pourtant, elle avait expérimenté toutes les dégradations, toutes les flétrissures qu’une femme subit quand elle se laisse aller à une vie de débauche.

Grandin poussa Sarah pour la mettre sur le dos, l’enjamba, se plaça à califourchon au-dessus de son ventre, le cul tourné vers le visage de la comédienne.

— Regarde, je vais déféquer sur ton ventre.

Il poussa de toutes ses forces.

Sarah voulait fermer les yeux, vider sa tête pour échapper à l’horreur. Une force irrésistible la poussait à suivre l’opération, à fixer la chose immonde qui se posait, toute fumante, sur son nombril.

Le lendemain, les répétitions de la pièce reprirent dans une ambiance détendue, plutôt chaleureuse. La presse people célébra la réconciliation des deux monstres sacrés. Les producteurs se frottaient les mains.

La première eut lieu au festival d’Avignon, dans la cour du palais des Papes. Ce fut un triomphe sans précédent. Pendant un mois on joua à guichet fermé. Sarah réalisait son rêve : parvenir au sommet.

Ombre et lumière. Ce que le public ignorait, c’est qu’une fois sortie de scène, la grande dame du théâtre se métamorphosait en une Sarah que personne ne pouvait imaginer, pas même ses proches.

Qui aurait pu reconnaître la star dans la créature soumise qui se traînait aux pieds de Grandin, implorante, quêtant le pardon de ses fautes, quémandant une punition ? Car elle était devenue l’esclave sexuelle de l’acteur, en dépit du fait que jusqu’à présent ils n’avaient encore jamais eu de véritables relations sexuelles.

Chaque soir après la représentation, la comédienne humiliée, foulée aux pieds, recevait sa ration de coups de cravache. Jamais elle ne se rebiffait. Parfois Grandin la livrait à des amis ou à des hommes de passage. Il assistait à la scène, toujours imperturbable, le regard froid, le visage figé.

C’est ainsi qu’il invita, dans la luxueuse villa qu’il avait louée, un de ces vagabonds hirsutes, imbibés de mauvais vin, qui pullulent dans la ville des Papes en période estivale. L’homme mendiait dans la rue, un gros chien couché à ses pieds. Grandin les amena tous les deux chez lui, l’homme et l’animal, puis il ordonna à Sarah de se déshabiller.

— Tu peux lui faire tout ce que tu veux, dit-il au vagabond. Elle est à toi.

L’homme n’avait pas plus de trente ans, mais il était marqué par l’abus d’alcool et de drogue. Il portait une barbe qui ressemblait à un buisson d’épines et ses cheveux n’avaient plus connu de peigne depuis longtemps. Son regard bleu était sans expression mais Sarah lui faisait de l’effet, à en juger par la bosse qui déformait son jean crasseux.

— Tout ce que je veux ? Vraiment ?

L’homme osait à peine y croire. Il empoigna les seins de Sarah, se mit à les pétrir de ses mains rêches. La comédienne eut un frisson de dégoût quand il posa ses lèvres sur les siennes, lui fourra sa grosse langue dans la bouche.

Il lâcha les seins, agrippa sauvagement les fesses. Ils pressait ses doigts dans la chair rebondie, fouillait la raie à la recherche de l’anus. Il avait ouvert son pantalon ; sa bite raide battait contre le ventre de la comédienne, y déposait des traînées de bave.

— Ce que tu veux ! répéta Grandin.

— Je peux l’enculer ?

— Bien sûr.

Le vagabond la retourna brutalement, l’obligea à se pencher en avant. Appuyée au dossier d’une chaise, Sarah creusa les reins au moment où l’homme lui glissait sa tige entre les fesses.

« Je suis une chienne » se disait-elle tout bas.

Comme s’il avait compris, le chien s’approcha pour la flairer, lui lécher la moule. Sarah voulut chasser l’animal, mais Grandin s’y opposa.

— Laisse-le faire !

Pour prévenir toute tentative de rébellion, il décocha sur les épaules de Sarah un coup de cravache qui s’inscrivit en rouge sur la chair pâle.

Soumise à l’avance, Sarah ouvrit les cuisses, laissa la langue râpeuse du chien lécher la mouille à l’intérieur de sa vulve.

Par-derrière, elle sentait le gland de l’homme dans sa raie. Le gars s’énervait. Il ne trouvait pas l’entrée. Chaque fois qu’il poussait, sa bite dérapait.

— Aide-le ! hurla Grandin ! Fourre-toi sa queue dans le cul !

Sarah prit la tige gluante de l’homme, la guida vers son trou du cul, poussa pour que le gland écarte la rondelle élastique.

— Je vais la défoncer, cette salope ! rugit le vagabond. Je vais lui bourrer le cul.

Il donna une brusque poussée. Sa tige s’enfonça d’un trait, son ventre claqua contre les fesses de Sarah. La comédienne fut projetée en avant, son front buta contre le dossier de la chaise.

L’homme la tenait par la taille, les doigts plantés dans le pli du ventre. Il s’agitait dans le canal étroit. Sa queue entrait et sortait comme le piston bien huilé d’une machine. Une lueur méchante dansait dans ses yeux. Par instants, il claquait les fesses de Sarah ; ses doigts y laissaient des empreintes rouges. Il ahanait, éructait les mots les plus grossiers de son vocabulaire.

Sarah se laissait enculer sans protester. Entre ses jambes écartées, le chien lapait le jus avec un ignoble bruit de langue mouillée. Elle jouissait de sa déchéance.

— Je vais juter ! annonça le vagabond.

Il sortit sa pine, la serra dans sa main pour bloquer l’éjaculation. Un jus épais recouvrait le gland.

Il poussa Sarah d’un méchant coup de pied. Elle s’écroula sur le tapis. Il se jeta sur elle, lui introduisit sa verge dans la bouche. La comédienne, dressée à ne jamais rien refuser, laissait le membre lui meurtrir le fond de la gorge. L’homme devait être en manque de femme : il lui imposait un coït buccal sauvage et en même temps, il la giflait à tour de bras.

Sentant qu’il allait éjaculer, il s’agrippa aux cheveux de la comédienne, attira sa tête vers lui. Ses poils lui caressaient les lèvres.

Il lâcha sa purée. Sarah se débattait pour trouver l’air qui commençait à lui manquer. Il y avait trop de sperme, la tige s’enfonçait trop loin. La comédienne crut qu’elle allait mourir. Elle suffoquait, paniquait, le sperme lui sortait par le nez.

L’homme se retira, s’écroula à son tour sur le tapis, sans force.

— Putain que c’était bon !

Grandin, assis dans un fauteuil, tirait sur sa cigarette, le regard absent.

Le chien continuait de lécher le sexe de Sarah. À sa propre surprise, celle-ci, les jambes relevées, les cuisses ouvertes, y trouvait un certain plaisir.

— Mon Maître est-il content de moi ?

Sa bouche, sa langue, même ses narines étaient pleines du liquide blanchâtre.

— Tais-toi ! fit Grandin. Suce le chien !

La tête vide, Sarah resta sans réaction. Elle n’avait qu’un désir, celui d’obéir. C’est là qu’elle trouvait sa jouissance.

Le vagabond, suivant les instructions de Grandin, maintenait le gros chien couché sur le dos. Une longue carotte pointue sortait du fourreau épais, poilu. À la vue de ce sexe d’animal, rouge, luisant, Sarah eut un haut-le-cœur. Pourtant, décidée à toucher le fond de la déchéance, elle osa le flatter de ses doigts fins, le masturber comme elle l’aurait fait pour un sexe d’homme. La bite du chien enflait à vu d’œil, devenait dure.

— Suce ! ordonna Grandin.

Obéissante, Sarah passa sa langue sur la tige du chien, puis d’un coup l’absorba tout entière. Elle la pompa plusieurs fois, la relâcha, la lécha, l’avala de nouveau.

Le vagabond n’en revenait pas.

— Quelle salope ! murmura-t-il.

Sarah suçait le chien avec un écœurant bruit de bouche.

— À genoux ! cria Grandin.

Elle obéit sans réticence : libérée du tracas d’avoir à réfléchir, Sarah ne se posait même plus de questions. Elle n’avait plus d’autre volonté que celle de Grandin.

— C’est une vraie salope cette femme, ne cessait de grommeler le vagabond.

Il plaça le chien derrière Sarah. Les pattes de l’animal enserraient la taille fine. De la main il guidait la tige rouge de l’animal vers la vulve de la femme.

— Il n’a jamais fait ça avec une gonzesse, annonça-t-il comme pour palier à un éventuel échec.

Mais le chien était au comble de l’excitation. Il haletait, donnait des coups de reins dans le vide.

L’homme réussit à placer l’extrémité de la grosse carotte à l’entrée du vagin. Sarah se creusait. La tige s’enfonça d’un coup. Sarah eut un choc qui la fit revenir à elle. Son fourreau avait englouti le membre gonflé du chien ; sous la pression, son vagin était distendu.

— Je suis la pire des putains, lâcha-t-elle d’une voix à peine audible.

Ce qu’elle faisait l’écœurait. Dès sa plus tendre enfance, elle avait sucé des bites, s’était fait enculer, avait masturbé de vieux messieurs, s’était prêtée aux jeux de femmes perverses, mais jamais une seule fois, elle n’aurait imaginé déchoir à ce point. Aujourd’hui, dans l’appartement privé du comédien célèbre, elle était à quatre pattes et se faisait prendre, devant lui, par un chien ! Comme une chienne qu’elle était ! Oui, elle ne méritait rien d’autre que la cravache de Grandin !

Etrangement, ce sentiment de culpabilité l’excitait, lui valait une forte poussée d’adrénaline. La boule de chair qui lui gonflait le vagin lui avait fait monter le sang au visage. Deux petites veines bleutées battaient à ses tempes. Sarah remua les reins pour mieux jouir de la chose infâme qu’elle avait en elle.

Le chien avait jeté son jus dans la moule de la femme, mais son sexe restait toujours aussi dur, aussi volumineux. L’air stupide, anéanti par l’éjaculation, l’animal ne bougeait plus.

Sarah sentait des langues de plaisir lui vriller le bas-ventre. C’était un plaisir solitaire, désolé, qu’elle se donnait à elle-même en se branlant sur la tige plantée dans son sexe. Elle sentait le souffle chaud de l’animal dans son cou, de la bave couler sur ses épaules.

— La pute ! s’étonnait le vagabond. Elle jouit ! Elle se fait mettre par un chien et elle jouit ! J’ai jamais vu une pute pareille !

En regardant la scène il s’était remis à bander. Il s’agenouilla devant Sarah, lui releva brusquement la tête, lui fourra sa tige à nouveau dans la bouche. Sarah pompait avidement le gland décalotté, déjà poisseux. Elle ahanait, suçait avec un bruit de bouche, des coulées de salive roulaient aux commissures de ses lèvres et sur son menton.

Grandin la tapotait sous les seins avec la pointe de la cravache. Il donnait, par instants, un coup sec. L’éclair de douleur la faisait se raidir, mais son plaisir en était décuplé.

Quand elle sentit venir l’orgasme, elle accéléra les mouvements de sa langue sur la bite de l’homme.

— Je jouis, bafouilla-t-elle la bouche pleine.

Elle était parcourue de longs frissons, secouée de spasmes nerveux. Ses traits étaient figés.

— Avale toute la sauce ! hurla le vagabond au moment de décharger.

Le sperme fusa en jets abondants. Sarah avala tout, nettoya la verge de sa langue, de la base à la pointe, recueillit les dernières gouttes.

Les deux hommes se détournèrent de Sarah. Grandin se servit une coupe de champagne, le vagabond préféra une bière qu’il avala d’un coup.

Sarah était toujours aux prises avec le chien, elle n’arrivait pas à se dégager. Si elle forçait, son vagin se déchirerait. Le sexe de l’animal ne désenflait pas. Elle se rappelait avoir vu un jour, dans une cour de ferme, des chiens à qui on lançait des seaux d’eau pour qu’ils se décollent. C’était tenon et mortaise.

Tout en buvant, les hommes riaient de la situation. Grandin vidait la bouteille de champagne, le vagabond attaquait sa dixième canette. Enfin le membre de l’animal se dégonfla. Sarah se laissa aller sur le tapis, épuisée, écœurée, humiliée, le ventre douloureux, la bouche pâteuse.

— Cette dame aime en avoir plein la chatte, dit le vagabond.

Il attrapa la bouteille de champagne vide, dirigea le goulot, d’un geste mal assuré, vers la vulve de Sarah, encore entrouverte, écarta les chairs. Il s’amusait à pousser et à retirer la bouteille, riant grassement au bruit que ça produisait. Puis, il l’enfonça d’un trait.

Sarah s’ouvrit pour faciliter l’introduction. La moitié de la bouteille disparut dans la grotte poisseuse de sperme et de mouille.

— Il faut lui remplir aussi le trou du cul, dit Grandin.

Il posa le goulot d’une canette sur l’anus de Sarah, pressa, distendit les chairs.

— Toi qui aimes te faire enculer, tu vas être servie.

Et la canette, comme un gros suppositoire, s’enfonça dans le canal.

Seul le cul de la bouteille restait visible, pareil à un œil de verre obscène qui maintenait ouverte la rondelle de la comédienne.

CHAPITRE XI

Pompes funèbres

Le cercueil était posé sur deux tréteaux bas, au milieu de la chambre. C’était un cercueil de bois précieux, muni de deux poignées de bronze, capitonné de satin bleu. Sarah y était étendue, nue, coiffée, maquillée, préparée comme pour son dernier voyage.

Il y avait déjà longtemps qu’elle était obsédée par l’idée de la mort. Elle installa le cercueil dans sa chambre, à la place de son lit, prit l’habitude d’y dormir. Elle plaça autour d’elle des crânes que lui avait fournis un soupirant responsable d’un cimetière parisien. Un membre de l’institut médico-légal lui offrit, dans des bocaux remplis de formol, des exemplaires rares de bites monstrueuses.

Sarah était fière d’exhiber une verge double, tige surmontée d’un gland hypertrophié qui n’avait jamais rencontré de chatte assez large pour l’absorber. Le clou de sa collection, c’était la pine d’un violeur en série qui avait avoué, avant de mourir, plus de trois cents viols.

C’est ainsi que Sarah eut l’idée de jouer le rôle de la morte dans la représentation de ses propres funérailles. Elle régla elle-même la mise en scène.

La chambre débordait de fleurs et de couronnes. La famille en grand deuil s’alignait autour du cercueil. Les employés de chez Roblot, costumes sombres, mines de circonstance, stationnaient dans le salon voisin, où un grand cahier recouvert de cuir noir attendait les signatures des « invités ».

Depuis des heures, la rue grouillait de monde. Comme d’habitude Sarah n’avait pas lésiné sur la publicité.

— On peut commencer, chuchota-t-elle.

Mme B., l’œil humide, fit signe aux employés qui ouvrirent les portes de l’appartement. Le défilé commença, dans un silence impressionnant. On n’entendait que le crissement des chaussures sur le plancher, et aussi le « zip » des fermetures Eclair.

Quatre par quatre, intimidés, les membres de la ménagerie en premier, les hommes s’avançaient pour rendre un dernier hommage à leur idole. Ils étaient aussitôt pris en main par Florence, Denise, tante Emma, ou par Mme B. elle-même. Dans un silence solennel, ces dames ouvraient les pantalons, extrayaient les queues, s’activaient à les mettre en état.

Florence masturbait d’une main légère la bite d’un ministre en exercice. Elle tirait sur la peau du prépuce, décalottait le gland, le recouvrait. Le visage de l’homme prit une expression extatique. Le sperme jaillit, retomba sur les seins de Sarah. Les trois autres hommes lâchèrent tout à leur tour. L’un avait visé le visage ; son jet gluant s’attacha aux cils de la comédienne qui ne put réprimer un battement de paupières. Les deux autres se répandirent sur la motte bombée, toute glabre.

D’autres visiteurs se présentaient, canalisés par les employés aux manières guindées. C’étaient des gens de télévision, de cinéma. La famille B. ne chômait pas. Les hommes se succédaient. Sarah tenait à recevoir l’offrande de tous, du plus humble au plus célèbre. Certains éjaculaient très vite, d’autres prenaient leur temps.

Les plus impressionnables n’y arrivaient pas tout de suite, malgré l’habileté des branleuses. C’était le cas du directeur d’un grand théâtre national. Denise, à genoux, avait sa bite molle dans la bouche. Elle le pompait, lui triturait les couilles.

— Touchez-moi le cul, souffla-t-il.

Denise passa une main entre les jambes de l’homme, la glissa dans la raie des fesses, trouva l’anus, y enfonça le doigt. Le résultat ne se fit pas attendre : la pine durcissait dans la bouche.

— Attention, je jute, souffla le directeur.

Denise dirigea la bite vers le cercueil. Le sperme fusa, retomba sur la couche déjà épaisse qui couvrait le corps de Sarah.

La comédienne jouait son rôle à la perfection. C’est à peine si sa poitrine se soulevait au rythme de sa respiration. Parfois, de façon imperceptible, elle reniflait pour chasser le sperme qui collait à ses narines. Tous savaient qu’il ne s’agissait là que d’un simulacre de cérémonie funèbre. Cependant, penchés sur le cercueil, accaparés par la scène macabre, ils ne tentaient pas de surprendre le moindre tressaillement sur le visage de la soi-disant morte.

— J’en peux plus, souffla Mme B. à sa sœur. J’ai dû branler plus d’hommes que pendant toute mon existence.

— On n’arrivera jamais au bout, se plaignait Emma. Il y en a trop…

Florence et Denise, les coudes appuyés sur le cercueil, la jupe retroussée, tendaient leurs fesses nues aux nouveaux arrivants. Ceux-ci sortaient leur bite, l’enfournaient dans le cul, ou dans la chatte, des sœurs B. Après une série de va-et-vient, dès qu’il sentaient que le sperme montait, ils sortaient en catastrophe, jutaient sur le corps de Sarah qui exhalait une forte odeur de fleur de marronnier écrasée.

Les admirateurs continuaient à affluer. Mme B. et la tante leur présentaient leurs croupes. Les bites se fourraient dans les chairs dilatées des deux dames, puis crachaient dans le cercueil.

Plusieurs heures avaient passé depuis que, le premier, le ministre avait rendu les derniers honneurs à la comédienne en l’arrosant de son foutre. Désormais, seule la tête de la comédienne émergeait du liquide mousseux. Les cheveux en étaient imprégnés, les yeux collés ; le « blanc d’œuf » adhérait à ses lèvres, débordait des oreilles.

Le flot de semence se déversait toujours. Les femmes avaient beau s’occuper chacune de deux hommes à la fois, elles étaient dépassées. Chacun se masturbait dans son coin, se précipitait vers le cercueil pour s’y vider les couilles. Ceux qui n’arrivaient pas à temps se répandaient sur le plancher, bientôt transformé en patinoire.

Le marchand de vins fit spécialement le voyage de Toulouse pour offrir une dernière giclée à la grande dame qui lui avait coûté tant d’argent.

Sur le coup de midi, on ferma les portes, ce qui provoqua de vives protestations. Frustrée, la foule amassée dans la rue ne s’avoua pas vaincue pour autant ; elle attendit la réouverture prévue deux heures plus tard.

Florence et Denise, exténuées, vautrées chacune dans un fauteuil, se badigeonnaient le sexe et le trou du cul de crème adoucissante. Les chairs étaient meurtries, les muqueuses à vif.

— Un grand Black m’a fourrée par le cul, gémit Mme B., Je l’ai senti passer. Le salaud ! Il en avait une tellement longue que j’ai cru qu’elle allait me ressortir par la bouche !

— Je l’ai remarqué, ajouta Emma. Quand il a juté sur Sarah, on aurait dit une fontaine.

Pendant ce temps, Sarah se prélassait dans son cercueil comme dans une baignoire. Elle se caressait le corps.

— Le bain moussant de mes rêves de star !

Elle se frottait la chatte, le ventre, les seins, se passait la main dans la raie du cul. Elle faisait couler le sperme entre ses doigts. Elle s’enduisait le visage, se lissait les cheveux…

— Ça pue, dit Florence en faisant la grimace.

— Cette odeur me plaît, répliqua Sarah. Ma mort est le plus beau jour de ma vie.

Elle faisait coulisser deux doigts dans son vagin. Une agréable chaleur lui envahissait le ventre.

— Qui veut me faire minette ?

Denise n’attendait que ça. Elle se dévêtit, enjamba le cercueil, se plaça en 69 au-dessus de sa sœur. Elle avait reçu tant de bites depuis le matin que son sexe était béant, ses lèvres tuméfiées.

Sarah prit du foutre, le fit pénétrer dans la fente de sa sœur. Comme de l’huile solaire, elle l’étalait sur les fesses, le ventre, le dos, les seins de Denise qui pataugeait en riant dans le liquide encore tiède.

La fente de Sarah était immergée dans la mare. Seule la motte affleurait. Denise tira sur la peau pour entrouvrir les lèvres. Elle fit saillir le bouton couvert de substance blanchâtre, le lécha. Le sperme pénétrait dans sa bouche, dans son nez, collait à ses paupières. On aurait dit un chaton lapant une écuelle de lait !

La bouche collée à la vulve de sa sœur, Sarah fouillait la muqueuse à vif, écartait les fesses pour découvrir l’anus enflammé. Avec son doigt, sa langue, elle suivait le contour de la rondelle brune.

— Mets ton doigt dans ma chatte.

Denise passa la main sous les fesses de sa sœur, ouvrit la fente. Son doigt glissa dans le fourreau lubrifié de sperme et de mouille.

— Ça vient, murmura Sarah. Je mouillais rien que d’entrevoir les queues qui jutaient sur moi ! Je suis la reine des salopes.

À côté d’elle, Mme B. et la tante s’embrassaient à pleine bouche, se tripotaient la moule. Dans un coin de la pièce, Florence s’excitait toute seule en se triturant la pointe des seins.

Denise activait sa langue sur le clitoris de Sarah. Celle-ci geignait tout en léchant tour à tour la chatte et l’anus de sa sœur.

— Plus vite, ma chérie, plus vite… Oh ! je jouis !

Nageant dans le liquide séminal, elle se tordait sous l’effet de l’orgasme.

Un peu plus tard, les employés des pompes funèbres ouvrirent à nouveau les portes. Le défilé recommença, mais de façon plus anarchique. La famille avait renoncé à se prêter au jeu.

— Une bite de plus, dit Florence, et je meurs.

— Moi aussi, reconnut Denise. Je demande grâce.

Epuisées, Mme B. et tante Emma déclaraient forfait. Les hommes se branlaient au-dessus du cercueil. Ils étaient nombreux à juter ensemble sur le corps de leur idole. Les employés avaient le plus grand mal à canaliser la foule. Tout le monde voulait « donner ». Finalement, il fallut fermer les portes de l’appartement pour éviter l’émeute. Déçue, une partie des donneurs demeura dehors, sous les fenêtres. Certains se branlaient devant la porte d’entrée. Ils voulaient rendre à l’actrice l’ultime hommage qui lui était dû.

Pendant ce temps, Sarah, assise dans son cercueil, plongée dans le sperme jusqu’à la ceinture, se frottait les yeux pour décoller ses paupières, soufflait pour expulser le liquide de ses narines. Elle restait seule avec sa famille et les employés des pompes funèbres, toujours aussi stylés.

Elle posa son regard sur l’un d’eux.

— J’ai soif.

L’homme se dirigea vers le bar dressé contre un des murs de la chambre. Sarah le rappela.

— Non, viens ici !

Il s’approcha.

— Sors ta bite.

L’homme sursauta. Comme il hésitait, elle insista :

— Sors ta queue ! Ton pénis, si tu préfères !

L’employé fit glisser la crémaillère de sa fermeture, exhiba une verge raide dont le gland luisait.

Sarah la fourra dans sa bouche. Elle pompait frénétiquement, tétant le gland, râpant le frein avec sa langue, branlant la tige boursouflée de veines violettes.

L’homme prit Sarah par les cheveux au moment de tout lâcher. Elle avala goulûment.

— J’ai encore soif, dit-elle, quand elle eut repris son souffle.

Elle fit signe à un autre employé. L’homme s’approcha à son tour.

Quand il fut sur le point de juter, Sarah le sortit de sa bouche, le décalotta à fond.

— Ça s’appelle boire à la régalade, dit-elle.

Le jet de sperme fusa. Dirigé d’une main experte, il retomba sur la langue.

— Un autre, ordonna Sarah.

Florence et Denise s’occupaient des hommes que leur sœur venait de vider, leur nettoyaient la verge avec leur langue, de la racine au gland.

— Comme ça, dit Florence, vous allez rentrer chez vous avec une pine toute propre.

Mais le traitement eut un autre effet : ils bandaient de nouveau.

Sarah était insatiable.

— Donnez-moi à boire !

Elle vidait les hommes, déglutissait, avalait, sans chercher à faire durer leur plaisir. Elle voulait qu’ils lâchent tout, tout de suite, dans sa bouche béante. On aurait dit qu’elle se vengeait sur eux de sa propre déchéance en les utilisant comme des machines à traire.

Quand elle en eut assez, elle les renvoya. Ils titubaient sur leurs jambes.

Sarah était à faire peur. Son visage, ses bras, ses épaules, ses seins étaient couverts de croûtes blanchâtres. L’odeur qui s’exhalait du cercueil était intolérable, mais la comédienne n’en était pas incommodée.

— Tu as besoin d’un bon bain, finit par dire Mme B.

— Nous aussi, ajouta la tante.

Denise approuva. Elle sortit du cercueil, presque aussi souillée de sperme que sa sœur. Sarah lança :

— Allons toutes dans le jacuzzi ! Pour célébrer ma mort, chacune de vous va me gougnoter la chatoune.

*  *  *

L’affaire de la fausse cérémonie mortuaire de Sarah B. provoqua un scandale sans précédent. Une hystérie collective s’était emparée de la foule – essentiellement composée d’hommes – agglutinée devant la maison de l’actrice. C’était une aubaine pour les journaux, d’autant que certains membres du gouvernement avaient été aperçus la bite à la main.

Les ligues bien pensantes se déchaînèrent. On boycotta les films et les pièces dans lesquels se produisait Sarah. Son nom fut bientôt sur la liste noire. Plus personne n’accepta de l’engager. Les membres de la ménagerie, eux-mêmes, honteux d’avoir participé à l’orgie macabre, coupèrent les ponts.

Sarah, cette fois, avait été trop loin.

Elle avait toujours été une cigale. Même au temps de sa splendeur, elle n’avait jamais été riche puisqu’elle accumulait les dettes. Quand commença sa traversée du désert, elle ne possédait plus rien. Du jour au lendemain, elle se retrouva dans une dèche noire. Elle vendit ses bijoux, ses vêtements, son appartement, mais les rentrées d’argent ne couvrirent pas les créances.

Pour un temps, le monde n’entendit plus parler d’elle.

Jusqu’au jour où un journaliste en mal de copie eut l’idée de partir à sa recherche. Il la dénicha dans un bordel de Buenos Aires où elle faisait de l’abattage : couchée sur un ignoble matelas souillé, dans une chambre sordide, elle s’enfilait jusqu’à cent clients par jour.

Cette fois encore, l’affaire fit grand bruit, mais à rebours. Le public est changeant, on le sait… Un engouement subit se manifesta pour l’ancienne gloire du théâtre et du cinéma, pour celle qu’on avait surnommée l’actrice du siècle. Ceux qui l’avaient adulée puis abandonnée à son sort éprouvaient sans doute du remords.

Sarah fit sa rentrée à Paris en triomphatrice. Les portes se rouvrirent, les contrats affluèrent. La ménagerie revint faire allégeance. Sarah B. occupait à nouveau le devant de la scène.

Depuis, elle ne l’a plus quitté…

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-020-5

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-201-8

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com